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LISRO DE ACTAS 

SESIONES DEL 
PLENO DEL AYUNTAMIENTO

En virtud del acuerdo adoptado por el Pleno con fecha 15 
de noviembre de 1994  ̂ se procede a la apertura de este Libro, 
destinado a contener las actas de las sesiones que celebre el 
Pleno del Ayuntamiento de Zafra. Se compone de doscientos 
pliegos de papel timbrado común del Estado de la clase 8*, 
tamafto UNE A-4, números: 0H3488701 a 0H3488900.

y para que conste extiendo la present^ 
veintinueve de diciembre de dos mil cinco.

VO 00
ALCALI^

íl Garda Plzarro. Fdo. Pedr sé García Flores.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el presente Libro de 
Actas de sesiones del Pleno de la Corporación comprende nueve 
actas. Comienza con la de fecha A de abril de 2005 y termina 
con la de fecha 12 de diciembre de 2005.

En Zafra a 29 de diciembre de '05
yo 00

EL ALCALDE
Alt
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CLASE V

MZTA D I

Pecha: 5 de abril de 2005. 

Acta nijnero: 4/05.

K L  P IX IIQ  D SL A TW TA M IIW Q .

Rora: 20^00.

Carácter: Ordinario•

Miembros asistentes:

Alcalde Presidentes 
D. Manuel Garda Plzarro.

Concelales;
O* M* Cansen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
O. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnaci6n Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Ronero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
O* M* Gloria Pons Fornellno.
D. Francisco Guerrero Ranos 
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretarlo: 
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la dudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del día cinco de abril de dos mil cinco, se reúnen en el Salón 
de Sesiones de este ayuntamiento los señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcaide y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica, al 
objeto de celebrar sesión ordinaria por el Pleno de la 
Corporación.

Antes de entrar a examinar el orden del dia, a propuesta 
del Sr. Alcalde los ndembros de la Corporación y el público 
asistente guardan en pie un minuto de silencio por el 
fallecimiento de Su Santidad el Papa Juan Pablo II, informando

DtfUTA<
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CLASE 8.’

a continuación que maAana niércoles» dia 6, a las 20*30 horas, 
en la parroquia *Ntra. Sra. de la Candelaria^ se oficiarla una 
nisa funeral a la que estaban invitados todos los mienbros de 
la Corporación, seqún le habla manifestado el párroco D. 
Joaquín Ovando.

A continuación se pasa a examinar el orden del día.
I .  -  APRO BAC l^, S I PROCEDE, DEL ACXA DE LA 8ESIÓH 

AKTERXOR.
Por unanimidad se acuerda aprobar el acta 3/05 de la 

sesión celebrada el pasado 8 de marzo de 2005.

II. - CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA 
ALCALDÍA.

Por Secretaria se dio lectura a la Resolución de la 
Alcaldía de 22 de marzo del actual, relativa a las delegaciones 
de la Alcaldía y que dice lo siguiente:

« Al objeto de conseguir un mayor grado de eficacia en la 
gestión por esta Administración, principio reconocido por el 
articulo 103 de la Constitución espaAola, se hace preciso 
modificar el régimen de delegaciones en los concejales de las 
atribuciones y competencias de esta Alcaldía conforme al 
articulo 21.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de 
las Bases del Pégimen Local.

En su virtud y considerando lo dispuesto en el articulo 
23.4 de la Ley 7/1965, de 2 de abril, reguladora de las Bases 
del Régimen Local, y articulo 43 del Real Decreto 2.586/1966, 
de 28 de novi^ibre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, por medio del presente HE RESUELTO:

Primero: Delegar el ejercicio de las c^npetencias de esta 
Alcaldía en las materias, asuntos y servicios que se indican 
y a favor de los concejales que asimismo se señalan:

EconotRÍAr ifacienda, Urbanismo y bienestar Social: D. 
Antonio Corchero Durán. Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Intervención, Tesorería, Contabilidad, 
Presupuesto, Patrimonio Municipal, Compras, Rentas, Urbanismo,

04PUTAOÓN 
DE BADAJOZ
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CLASE V

Servlcioe Sociales de Base, Mayores y Personas dependientes.

Personáis Pégimen Interior, C u ltu ra  y  T u rlsn o t D* María 
del Carmen Rodríguez del Rio. Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Personal, Secretaria, Organización, Cultura, 
Universidad Popular, Turismo, Patrimonio Cultural, Biblioteca, 
Bs cuela de K lis lea y Medios de Comunicación.

v iv ie n d a  y  Obras M u n ic ip a le s ; D. Julián de la Rosa 
Vázquez. Tendrá coazpetencla en materias relacionadas con 
Vivienda, Servicio de Obras, Planes Provinciales y Plan 
Operativo liOcaX*

M edio Am biente: D* Isabel Cruz Trujillo. Tendrá 
competencia en materias relacionadas con Parques y Jardines, 
Linq>ieza Viaria, Recogida de Basuras y Temas Medloa^lentales.

Sanidad, Consumo y  P a r t ic ip a c ió n  Ciudadana: D. Reyes 
Acosta Venegas. Tendrá competencia en materias relacionadas con 
Sanidad, Mercado de Abastos, Oiscapacldades, Minorías Stnicas 
y Participación Ciudadana.

Educación y  D eportes : D. Regíno Blanco Garda. Tendrá 
competencia en materias relacionadas con Educación, Fundación 
Municipal de Deportes, Instalaciones Deportivas, Escuelas 
Municipales y Cocg)eticiones.

D e s a r ro llo  L o c a l, Industria, comercio. Aguas, Alumbrado, 
Seguridad Ciudadana y  T rá f ic o : D. Antonio Toro González. Tendrá 
competencia en materias relacionadas con Agricultura, 
Industria, Promoción Industrial, Comercio, Desarrollo Local, 
Aguas, Alumbrado, Seguridad Ciudadana y Tráfico.

A te n c ió n  a l  Ciudadano, Festejos, Mujer y Cementerio: D* 
Encarnación Toro Peguero. Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Atención al Ciudadano, Festejos Populares, 
Mujer y Cementerio.

Segundo: Las delegaciones que se confieren coig>renden las 
facultades de dirección y gestión, quedando excluida la 
facultad de resolver mediante actos administrativos que afecten 
a terceros.

DfPUTAC
m BAD>
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Tercero: La delegación de atribuciones que se acuerda en 
virtud de la presente resolución surtirá efectos desde el día 
de la fecha y se entenderá tácitamente aceptada por los 
designados mientras no se manifieste expresamente lo contrario.

Cuarto: Notlfiquese a los designados, publlquese en el 
Boletín Oficial de la Provincia y dése cuenta al Pleno en la 
primera sesión que celebre.»

De lo que se da cuenta al Pleno en cumplimiento de lo 
establecido en el articulo 44.4 del Peal Decreto 2.S66/1966, 
de 2B de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales.

El Sr. Alcalde manifiesta que, craso ya ha informado a los 
portavoces de los grupos políticos, en una próxima sesión se 
dará cuenta del resultado de la liquidación del Presupuesto del 
pasado ejercicio, una vez que se rectifique error detectado.

III.- 1HVER81ÓK 33 DEL PLAN DE SERVICIOS DE 2005 DE LA 
DIPUTACl^ PROVINCIAL.

Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 
emitido por la Comisión Informativa, los portavoces de los 
distintos grupos expresaron su intención de aprobar la 
propuesta.

Por todo lo cual, vista la circular recibida del Area de 
Fomento de Obras de la Diputación Provincial comunicando que 
después de Xa aprobación del Plan Trienal 2005-^2007 se ha 
detectado un error en la financiación del Plan de Servicios de 
2005 y en lo que a este municipio se refiere en concreto a la 
actuación 33 denominada mantenimiento de Servicios
Municipales,* visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Urbanismo, ^ras, Vivienda y Medio Ambiente, el 
Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó 
acuerdo aprobando la financiación de dicha actuación quedando 
cono sigue:

Aportación Diputación ........... . 73.744,2d €.
portación Municipal ................ ... 19.436.07 €.

TOTAL PRESUPUESTO.......  92.180,35 €.

DfPUTAC
m BAD>
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Del acuerdo adoptado se expedirá la correspondiente 
certificación que se realtirá a la Diputación Provincial.

rV . -  C^TRATACIÓH DE OPERACIÓN DE TESORERÍA.
Por el Secretario se dio lectura a la propuesta y a 

continuación se dio cuenta del dictamen de la Comisión 
Informativa de Hacienda^ Contratación, Patrimonio y Cuentas.

El Sr. Rulz Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que esta operación tiene como objetivo fundamental 
hacer frente al pago de certificaciones de intERREG, sin que 
se haya hecho el ingreso de anteriores certificaciones. 
Estamos, con esta operación, ya casi en el limite legal. Supone 
un riesgo por la proximidad del mes de junio en el que vencen 
otras pólizas y hay que hacer frente a otros pagos. Con esta 
operación se puede agravar la falta de liquidez. £1 proyecto 
de INTERREG es un proyecto que puso en marcha el Partido 
Popular. Se ha producido un retraso en las obras, lo que ha 
provocado que los pagos al ayuntéuniento no se hayan hecho en 
su momento. Se considera una mala gestión del grupo de 
gobierno.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
Siex, manifiesta que esta operación se considera lógica. Existe 
necesidad de certificar las obras de INTERREG. Hay que pagar 
para después cobrar. Aunque con esta operación estamos casi en 
el limite legal, se están haciendo gestiones para no tener el 
problema al que se ha referido el Sr. Ruiz. Manifiesta que va 
a votar favorablemente.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
anuncia el voto favorable de su grupo. Es una operación a la 
que estamos obligados para poder pagar parte de las 
certificaciones de INTERREG. El ayuntamiento tiene primero que 
pagar para que nos transfieran los fondos. No se pudo 
certificar todo eo diciembre. Los fondos europeos llevan anos 
trámites y ya se han hecho gestiones. Estamos pendientes de que 
Lisboa dé la orden de pago. Se espera recibir antes de junio 
los fondos de las certificaciones ya hechas. Considera que no 
es cierto el retraso de las obras sino que más bien vamos más 
adelantados de las previsiones que se hadan en un principio. 
La situación que ahora se produce es un problema ajeno ai

DfPUTAOÓN
m EADAJOZ
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ayuntamiento* que ee está Intentando solucionar. La ley permite 
el endeudamiento que tenemos y esperamos recibir pronto lo que 
se ba certificado. La situación del ayuntamiento es bastante 
mala motivada por la gestión económica del anterior grupo de 
gobierno.

SI Sr. Ruis Miranda manifiesta que en ios cuatro años que 
gobernó el grupo Popular no hubo problemas para el pago de 
nómioas y se dejó en el banco más de dos millones de euros. 
Estos dos años el grupo de gobierno ha estado viviendo de las 
rentas. Siempre echa la culpa al anterior grupo de gobierno. 
El responsable de la Agrupación Local del PSOE* el Sr. Maclas* 
ha d a ^  unas cifras sobre el endeudamiento del ayuntamiento* 
incluyendo cifras de préstamos formalizados en ios aAos 9ó y 
98 que se firmaron siendo él Alcalde. Las obras de INTERREG se 
podían haber acelerado y certificado antes.

El Sr. Corchero considera necesaria esta operación de 
tesorería y va a votar a favor.

El Sr. De la Rosa manifiesta q;ue el Sr. Ruis fue el 
anterior responsable de Hacienda. Este ayuntaoUento estaba 
afectado por un plan de saneamiento. Para INTERREG no se puede 
certificar cantidades pequeñas. Las certificaciones se han ido 
haciendo cada seis meses; ahora se hará otra y otra en junio. 
Vamos bien en el cumplimiento de las fechas* en las obras y en 
los pagos. El problema viene de que tienen que mandar el dinero 
de otras instituciones y se están haciendo gestiones para que 
se reciba cuanto antes. La situación económica es un problema 
que se encontró el actual equipo de gobierno. No estaba 
prevista la financiación de la aportación municipal y ahora se 
están haciendo gestiones para ello. En cuanto a la propuesta 
de adjudicación de la operación de tesorería* lamenta que no 
se haya podido hacer como en anteriores operaciones al no 
presentar oferta entidades que han colaborado con el 
ayuntamiento o* en su caso* no ser la oferta económica muy 
ventajosa* aún habiendo prestado algún tipo de colaboración.

El Sr. Alcalde manifiesta que las certificaciones se 
tienen que hacer en unas fechas determinadas y asi se ha hecho. 
El retraso ya venia en la concesión en si del proyecto. Ya se 
ha aprobado una prórroga en su ejecución hasta el 30 de junio.

D(PUrA(
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*wp <l: »í<tir3#9 nom^TQkm ^ 4KBM»} MI9 6dn»i»etii/*hnb !•
« rrTA la *d  • * o } it * ia » 1 fun<A n*fr n a x s iu / J ii « J  . o6« i 3¿ ) I mI  
M i 3 d l) * ) R *  ^XAÓftOa# 0 6 ij» 9 p  « 1  « A f A te v ijo c  f t lM

«ufr r>i0c t o i  •up sliifl « l e  ¿ f
•li » «  kxc«>i AJUKBÍdotq odufl DO J ^ l u q c ñ  oqwTp ! •  Ciriftdcv

■»̂  ¿ «  «oh  «b  %A« <9̂ iO*4 l »  A »  M  y MtflMú.t
•A» «6  .M J H »  Alt OAt«i<10^ «b  0 ^ 1 ^  Í 9  ftO Ai fl9fe» «O JA I
.Oñ%9A^t\,' T b iia J M  í A AQWO A i AAO* > 3 q m l^  •SA^OAl

1<) ÍA  ik b  Í6ac-i rrb£M^*t9A »X »b  AÍCUuioqM t i2
ÍM> i »  AsdOA R A lItd  AA0I ObAb AH

V í̂.’iAé 4úl oa 96 e«7li9 udiW(Ui5KU
•» «b i* IT*>turtil •• 9U^ M

Y tibc.a«l»3ft t9d»rt n«ibbq
•ta AbÍ9»^1K|0 «  I XAS' '̂^An «svbiffncL T»fl:'iVj 

t  k c . ooavi

im  «€<1 S iv A  .1 2  ÍA  Itup A it A i l l . M  A l 90  . 3 ;  i f l
O JA A lM JntfyA  B t t J  .AbOA.^AM Ab 9 ld « « n « T 9 tX  lO ltA^O A  

•te u ^  M  OA i)A]lHJTUl b ia 4 n liM iifin iin iB  9t> lu lq  /uj 10 9  ob A 70*)«  
O bi AAd OO ■ éftO iP A lil^ JlO O  U J  «fcBA9U^0q w bobiSOOO 3A & Í)X J199  
.oiini( 00 »i4q V ftiJo Aioá *0 AMiio iMnmm «ioo obOD obnoi^oA
09 % nitto sol oo •Ao4do) aaI «b oJOFteiíqeio X* oo tm iá oouV
o io o lb  io  iBM A O  o ^  ito o o ii 919  *b  « o o iv  o e o id o i^  m 4
•o p  0300 eo#o44BOii obootoM f o é io »  o«  V « o M ia o 7 i^ 8 A l .o g ia o  ob  
O»%idO40 tw M  09 i06ftoao  00ÍOBV349 OJ .OOM A 040010  0<ll907 00 
«do4o9  qM « o in o io o o  ob o q io p o  io u jo *  lo  b i4ooooo m  0 19  
•o  « 10 H» y  ;o ^ O A o a a  itb ld o 490b «  # 1  ob o o la o iM o a á S  o i  o 4 o i« » iq  
o ío o o q o tO  o i  *  o to o fo  o l  .o l f o  — o o ü o o p  obooioob 004OO
oo Oijp o JitO M i «o lo o o o o o i o6  nOiXftOO»<|p jU  ab  O ólooD ibuCbo ob 
ott i »  B o o o lo o io o o  o o io ito S M  O» OBoa xoood ob ibCKi oyorf oo
10 000 oboiotfoiBo nolf otff» oofifbija» o9to)o loánoooiq 
y a o  o d io O ro :^  o4 io lo .  o l  9 0 0  00  ^ o u 9  0 0  00  ^o o^ oolBoSBoyo

•o i> ii> om lo¿oo ob o q i4  o O p io  o b o io o xq  olm oi< U ii nOo .oo otod íioT

08 M o o ^ o o o i) iSTOO ftOi « 19  o^ ooiftioaar ob lo oX A  «tO 12 
• oHt>ob ort M  lo o  V o o b o n íB io io b  ao riao ) oora« 0 0  ‘I o m ^ 9 19  ito o o iJ  
90 OY lob to OO fMitOOOAOO oi o» OiOOV ov OOOZ4M i2
«O iltD f ob M . lo  04UMt «lOitlUOOt* 0*  00  0 0 0 1 1^ ^  OÍU? út)O<$0rTqO oH



0H3488708

CLASE
lat» c(NriMO)

Es cierto que habla dioero cuando tomó posesión la nueva 
Corporación pero principalmente era de préstamos para 
inversiones^ eran fondos afectados. El qrupo Popular el 
endeudamiento lo recibió en el 8«74 S y, sin embargo, lo dejó 
en el 22 4. Ahora taismo el endeudamiento es el mismo que cuando 
lo dejó el Partido Popular.

Por todo lo cual, resultando que existen dificultades 
transitorias de tesorería y que con el fin de poder hacer 
frente a obligaciones pendientes de pago se hace necesario 
contratar una operación de tesorería, por lamerte de 450.000 
€.

Resultado que el importe acumulado por operaciones vivas 
a corto plaro, incluida la nueva operación, excede del 15 por 
100 de los recursos corrientes liquidados del ejercicio 
anterior, por lo que la competencia para aprobar esta operación 
es del Pleno, no rebasándose, por otro lado, el 30 por 100 
máximo autorizado, de confonai^d con lo establecido en los 
artículos 53 y 51 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendas Locales, y articulo 22.2a) de la 
Ley 7/1.985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local.

Vistas las ofertas presentadas por distintas entidades 
bancarias; visto el informe emitido y el dictamen de la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y 
Cuentas, el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos 
a favor, de los grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y 
ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Contratar con el Banco Español de Crédito una 
operación de crédito a corto plazo (tesorería) por importe de 
450.000 €, por plazo de un año, con destino a tesorería 
ordinaria, en razón a la oferta presentada que es a interés 
variable equivalente a Euribor trimestral más 0*07 %, en las 
condiciones establecidas por este ayuntamiento y en la oferta 
presentada.

Segundo: Dar traslado del acuerdo adoptado a Banco Español 
de Crédito, demás entidades bancarias que han presentado oferta 
y a  los Servicios Económicos del Ayuntamiento.

8
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V.- RECONOCIMIENTO BXTRAJUDICIAL 0£ CRÉDITO.
Dada lectura de la propuesta y del dictajnen de la Comisión 

Informativa# el Sr. Ruiz Miranda# portavoz del ^rupo Popular, 
aaniflesta que otro aAo nás se trae al Pleno un expediente de 
reconocimiento extrajudicial de crédito, por un importe mayor 
que el año pasado* El pasado año se decia que venia motivado 
porque el ejercicio anterior no hubo presupuesto, sin embargo, 
ahora ya al habla presupuesto. Cuando se aprobó el presupuesto 
se decia que los gastos estaban bien previstos. Es dudoso que 
algunos gastos que se traen ahora para su reconocimiento sean 
tan imprevisibles. A su juicio ha habido más bien un 
descontrol. Los proveedores no tienen la culpa de esto. Luego 
se dice que hay falta de liquidez, y tenemos dos millones de 
euros en la calle sin cobrar. También habla inversiones que 
estaban previstas y no se han hecho. Su grupo va a votar en 
contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida^ 
5IEX, manifiesta que nos vemos abocados a hacer este 
reconocimiento porque los gastos se han hecho y los proveedores 
tienen que cobrar. Hay que corregir esta situación para 
ejercicios futuros. Su voto va a ser favorable porque tienen 
que cobrar ios proveedores.

El $r. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que los Presupuestos son una previsión de gastos e 
ingresos. Se pueden modificar. Hay partidas que hacen bolsa. 
Era un presupuesto austero, después de un año sin presupuesto. 
Se podía haber consignado más ingresos y no se hizo. Los gastos 
que se traen para su reconocimiento son gastos necesarios, 
corrientes y no superfluos, para poder prestar los servicios 
que se vienen dando con normalidad. Es legal; se incorpora al 
Presupuesto de 2005 y se intentaré que no se dé de nuevo esta 
situación. Los proveedores tienen que cobrar.

El Sr. Alcalde manifiesta que, como se ha dicho, el 
presupuesto es una previsión de ingresos y gastos. Los ingresos 
de la Entidad Ferial han sido superiores a los gastos, segdn 
la liquidación del Presupuesto. Se ha Intentado reducir gastos 
y se ha producido esta desviación.

DIPUrAC«8AD/
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Por todo lo cual» visto el expediente tramitado para el 
reconocimiento extrajudicial de créditos por importe de 
320•969,81 € correspondiente ai ayuntamiento, y por importe de 
77.605,27 C correspondiente a la Entidad Ferial, conforme 
determina el articulo 60.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de 
abril, por el que se desarrolla el Capitulo I, Titulo VI de la 
Ley reguladora de las Haciendas Locales; visto el dictamen 
emitido por la Comlsl6n Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, y el acuerdo adoptado por la Junta de 
Dirección de la Entidad Ferial de Zafra, el Pleno de la 
Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida-̂ ŜIEX, y ocho en contra, del grupo 
Popular, adoptó los siguientes acuerdos:

PriiEiero: probar expediente de reconocimiento
extrajudicial de créditos por los importes indicados, según 
relaciones que obran en el expediente.

Segundo: Dar traslado del presente acuerdo a los Servicios 
Económicos a los efectos oportunos.

VI.- HK>IFICACIÓH DE ORDENANZAS FISCALES.
Conocida la propuesta y el dictamen de la Comisión 

Informativa, el 5r. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que reconoce que hay servicios deficitarios y no 
deben serlo. Las subida que se propone puede ser excesiva. Hay 
también otros servicios deficitarios que se prestan en convenio 
con la Junta. Existe el riesgo de cobrar a los vecinos unos 
recibos por agua y no pagar a la empresa suministradora. 
También podemos tener problemas en el suministro de agua si no 
se paga a la empresa. De los servicios cuya modificación se 
propone, el más deficitario es el de recogida de basura. Para 
algunas familias va a suponer el 43 %, para las industrias el 
50 %, para los bares el 728. Los déficits también se reducen 
reduciendo los costos. Hay que hacer notar que en el servicio 
de agua se incrementa la cuota fija. La depuración de agua se 
duplica. Se considera oportuna la distinción de la cuantía de 
la tasa de depuración según se trate de viviendas familiares 
o de industrias, asi como otros aspectos como derechos de 
enganche en la de distribución de agua.

£1 incremento de la tasa de recogida de basura es 
excesiva.

10
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¿A qué se van a dedicar estos mayores ingresos? Para 
mejorar la calidad el servicio o para pagar la deuda.

£1 Sr. Corchero Durán« portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que a nadie le gusta subir las tasas e 
impuestos. Estamos obligados a que los servicios estén 
equilibrados. Las tasas se subieron en 1996, en el 2001 y 
ahora. Se ha dejado pasar mucho tieng>o sin revisar, por lo que 
ahora estamos obligados a subidas no deseadas. Comparte la 
preocupación del portavoz del grupo Popular. Con este 
incremento, en el servicio de agua casi llegamos al equilibrio. 
En el servicio de basura, a pesar del incremento, queda muy por 
debajo del equilibrio, 200.000 €. También nos han incrementado 
el canon que paga el ayuntamiento, se ha procurado que las 
familias sean las que menos sufran esas subidas y hemos 
intentado premiar el ahorro. Oueremos que los ciudadanos opten 
por el reciclaje de los residuos. En la depuración de agua, se 
distingue entre familias e industrias, de manera que quien más 
contamine más pague. Estas medidas no gustan pero son 
necesarias. Hay que afrontar los problemas y dar soluciones. 
En el 2003, por los tres grupos se acordó la revisión de las 
tasas. El objetivo no es recaudar más sino mejorar el servicio. 
También existe el propósito de reducir el coste. Pide al grupo 
Popular su voto favorable.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que la modificación de las ordenanzas no es la primera 
vez que se debate en esta legislatura y no porque lo quiera el 
grupo de gobierno. Habla un plan de saneamiento que asi lo 
decía. Se han tenido reuniones y no ha sido posible hasta 
ahora. Expresa su satisfacción para que esto se pueda llevar 
adelante. Estamos obligados por ley a equilibrar los servicios 
y que éstos no sean deficitarios. Se ha hecho un trabajo 
li^ortante. Es una buena propuesta para los intereses generales 
del ayuntamiento, por lo que su grupo va a votar a favor.

El $r. Ruis Miranda anuncia el voto en contra de su grupo 
y manifiesta que el servicio es deficitario porque, entonces, 
el Partido Socialista votó en contra y no se ha consequido 
equilibrar. Ahora llevan dos años en el gobierno. Se ha podido 
hacer una subida más gradual. Pregunta si con estas medidas va 
a estar garantizado el suministro, si se va a pagar a la
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empresa.

El Sr. Corcherp manifiesta que alqunos sectores se van a 
beneficiar con subvenciones que se contemplarán en la 
convocatoria anual de subvenciones. La ordenanza por recogida 
de basuras debe seguir revisándose en el futuro y trabajar aún 
más las condiciones de los distintos tramos en futuras 
Bodi f icac iones.

El Sr. De la Rosa Vázquez contesta al Sr. Ruiz H1 randa que 
en multitud de ocasiones se ha intentado hacer lo de hoy y ha 
sido imposible. Le dice que está creando alarma social porque 
el suministro de agua está garantizado porque/ para eso/ por 
el Partido Socialista que estaba gobernando/ se hicieron las 
gestiones que fueron fructíferas. ExtraAa que el Partido 
Popular reconozca que hay que subir las tasas y/ sin embargo, 
vota en contra. El Partido Socialista vot6 en contra de la 
subida de 2001 porque las consecuencias de la gestión económica 
que estaba haciendo el Partido Popular no tenían por qué 
pagarla los ciudadanos, como se demostró al aho siguiente que 
hubo que hacer un plan de saneamiento. En ese plan de 
saneamiento se contemplaba la modificación de las ordenanzas; 
luego se trae al Pleno y no se facilita su aprobación.

El Sr. Alcalde manifiesta que se reconoce que hay que 
equilibrar los servicios. Si se hubiera hecho con el plan de 
saneamiento, como se contemplaba, no hubiera sido necesario 
este incremento. El suministro de agua está garantizado por la 
obra que se hizo en su día. También se va a pagar a la empresa. 
En poblaciones similares a Zafra, el suministro de agua y la 
recogida de basura son más caros.

Por todo ello, visto el expediente de modificación de 
ordenanzas fiscales que se tramita al amparo de lo establecido 
en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de S de marzo, por el 
que se aprueba el texto refundido de la Ley reguladora de las 
Haciendas Locales, el Pleno de la Corporación, por mayoría de 
nueve votos a favor, de los grupos Socialista e Izquierda 
Dnlda-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: probar provisionalmente la modificación de las
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ordenanzas fiscales por recogida de basuras^ por depuración de 
aguas residuales urbanas e Industriales^ por distribución de 
agua* iocluicio los derechos de enganche y colocación y 
utilización de contadores e instaiaciones análogas.

Segundo: Exponer al público el expediente* por plazo de 
treinta dias* »ediante edicto que se publicará en el tablón de 
anuncios del ayuntamiento* Boletín Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de nayor difusión de la misma* al objeto 
de que los interesados puedan examinarlo y presentar las 
reclamaciones que se estimen oportunas.

tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si* transcurrido el plazo de exposición al público* no se 
presentaran reclamaciones* lo que se hará constar mediante 
certificación de Secretaria General.

V I I . -  GC^lVENIO PARA EL HAHTEKIMIEKTO DEL SERVICIO SOCIAL 
DE BASE.

Conocida la propuesta y el dictamen de la Comisión 
Informativa* la Sra. Pona Fornelino* en representación del 
grupo Popular* manifiesta que se trae una propuesta idéntica 
a la que se traía en febrero y que se acordó que se retirase 
para tratar de conseguir un mejor convenio* con mayor 
aportación de la Consejería. Pregunta ai se ha hecho alguna 
gestión y por qué no se ha mejorado. Manifiesta que tenemos 
otro servicio deficitario* al que hay que dotar de más personal 
y de mayores ingresos para mejorarlo.

El Sr. Corchero Durán* como Concejal Delegado de Bienestar 
Social* manifiesta que asume la gestión que ha hecho el 
anterior concejal delegado* el Sr. Acosta Venegas. Se han hecho 
gestiones para contar con un trabajador social más* que será 
a partir de enero del próximo &fiO, y existe un coo^romiso de 
una addenda para este año. En otro convenio* en el de la 
residencia* se cumplió el ccoopromiso de la addenda y se ha 
consolidado para este año. Da por buena las gestiones 
realizadas* las asume y defiende.

El Sr. De la Rosa Vázquez* portavoz del grupo Socialista* 
indica que* efectivamente* es el mismo convenio que se trajo 
en febrero. Ya se ha dicho en Ccmislón que se han hecho las
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gestiones. Anteriomente a t l o  se actualizaba con el IPC. £1 
coDproffliso que hay es un trabajador social más para el aho que 
viene; este año una addenda para paliar en algo el déficit, asi 
como otra persona para el servicio de ayuda a domicilio. En 
este servicio se esté haciendo una buena labor por los dos 
profesionales que actualmente tenemos. El ayuntamiento se esté 
implicando cada vez más con este servicio. Se harán las 
gestiones para que la aportación del ayuntamiento sea la menor 
posible.

ha Sra. Pons Fomellno manifiesta que nadie discute que 
loa trabajadores sociales cumplen de manera eficaz su 
Obligación. No se duda que se hayan hecho las gestiones. Se 
duda del cumplimiento del coi^romiso por la Junta. Su grupo se 
va a abstener porque ese compromiso no figura firmado y por 
escrito. En el prOximo convenio, si eso fuera asi, se votarla 
favorablemente. Este convenio se pedia haber tratado nuevamente 
en la ComisiOn de Bienestar Social. Finalmente agradece las 
gestiones realizadas y espera que se cumpla el compromiso.

£1 Si . De la Rosa manifiesta que la Junta no le ha dado 
la espalda a Zafra, sino más bien la está apoyando. Se vio el 
convenio en la Comlsibn de Hacienda. Se hicieron las gestiones. 
Existe el coe^romiso de revisar el convenio. Se pueden 
justificar los servicios que se vienen prestando.

El $r. Alcalde indica que durante cuatro años se ha 
firmado el convenio como venia. No es cierto que otros 
ayuntamientos de este nivel reciban mayor aportación, sin 
perjuicio de que a alguno en particular le hayan concedido 
algún trabajador más. Nos han garantizado que para el próximo 
año se va a revisar el convenio. Confiamos que la Junta cumpla 
su coi^romiso.

Por ello# examinado el convenio entre la Consejería de 
Bienestar Social de la Junta de Extremadura y este ayuntamiento 
para el mantenimiento del Servicio Social de Base para el 
presente año; considerando lo dispuesto en el articulo 57 de 
la Ley 7/1985# de 2 de abril# reguladora de las Bases del 
Régimen Local# ei Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve 
votos a favor# de los grupos Socialista e Izquierda Dnida-SIEX# 
y ocho abstenciones, del grupo Popular# adoptó los siguientes
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acuerdos:

Prinero: probar dicho convenio y facultar al 5r. Alcalde 
D. Manuel Garda Pizarro o persona que leqalmente le sustituya 
para la firaia del mismo.

Segundo: Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Extremadura a los efectos oportunos.

VIII.- SOLICITUD DC AYUDA EC^fÓKICA PARA LA EJECUCIÓN DEL 
PROYECTO DE SOTERRAMIENTO OE CONTENEDORES DE RESIDUOS SÓLIDOS.

Conocida la propuesta y el dictamen de la Comisión 
Informativa, el Sr. López Minero, en representación del grupo 
Popular, manifiesta que su grupo considera Interesante esta 
propuesta. Al casco histórico hay que darle un tratamiento 
distinto. Hay que traer propuestas de este tipo que suponen 
inversión para Zafra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SISX, expresa su voto favorable; considera este proyecto 
interesante porque supone poner en valor nuestra ciudad.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, indica que algo que afea los cascos antiguos son 
los contenedores de residuos, que hay que instalar y utilizar 
cuando es un casco antiguo vivo. Hay que hacer los cascos 
antiguos habitables para facilitar la vida a los vecinos. Una 
forma de adecentar al casco antiguo es soterrando los 
contenedores. Se ha procurado su instalación en sitioa 
emblemáticos. Debemos felicitamos por este acuerdo.

£1 Sr. Alcalde indica que, como miembro de la Asociación, 
no sólo nos corresponde pagar sino también recibir. Este 
proyecto es muy interesante para la ciudad.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita en 
solicitud de ayuda económica, al as^aro de la Convocatoria 
Páblica de Ayudas Proder II para proyectos en la Ccaarca de 
Zafra-Rio Bodión, para la ejecución del proyecto de 
soterramiento de contenedores de residuos sólidos en las calles 
Tetuán, plaza del Pilar Redondo, plazuela de Rui López, plaza
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Corazón de María y calle Conde de la Corte, por un ioporte de 
101.701,16 e, IVA incluido.

vieto el dictanen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Solicitar a la Asociación Centro de Desarrollo 
Rural Zafra-Rio Bodión ayuda económica en la cuantía máxima 
posible para la ejecución del proyecto de soterramiento de 
contenedores de residuos sólidos, cuyo importe es de 
101.701,16€, IVA Incluido, comprometiéndose al cuapliaiento de 
las obligaciones exigidas por la convocatoria, en caso de ser 
subvencionado.

Segundo: Facultar al Sr. Alcalde, D. Manuel Garda Pizarro 
para la realización de los trámites y firma de cuantos 
documentos sean necesarios para la ejecución de lo acordado.

Tercero: Que se expida certificación del acuerdo y se 
remita a la Asociación Centro de Desarrollo Rural Zafra-Rio 
Bodión a los efectos oportunos.

IX.- OE8IGHAC1ÓM DE VOCALES CONCEJALES EN XA COMISIÓN 
LOCAL DE ADJUDICACIÓN DE VIVIENDAS.

Iniciado el proceso para la adjudicación de 40 viviendas 
de promoción pública en esta Ciudad, se hace preciso dar 
cuo^llmiento a lo establecido en el articulo 24.1c) del Decreto 
2S4/2000, de 19 de diciembre, sobre adjudicación de las 
viviendas promovidas por la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
en el sentido de que formarán parte, en calidad de vocales, de 
la Comisión Local de Adjudicación de Viviendas dos concejales 
designados por el Pleno de la Corporación, de forma 
proporcional, en representación del mismo.

En su virtud el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de sus miembros, acordó la designación de los siguientes 
concejales para que formen parte de referida Comisión:

- D. Reglno Blanco Garcia.
- D. Francisco Guerrero Ramos.
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X.- HOCIÓN DEL GSajPO POPULAR PARA LA IMPARTICIW DE L06 
CICLOS POPHAT2VOS DE HOSTELERÍA Y TURISMD.

Por el Secretario se dio lectura a la moción que copiada 
llterainente dice lo siguiente:

«Siendo Zafra la ciudad de referencia del sur de 
Extremadura en lo que corresponde a servicios, turismo y 
comercio, es de vital importancia para nuestra población contar 
con un nutrido grupo de trabajadores profesionales en los 
cai^s de Hostelería y Turismo que pudieran trabajar en los 
numerosos establecimientos existentes en Zafra y su comarca, 
asi CODO en los que con el tiempo sin duda irán surgiendo.

La profeslonallzación de este sector es imprescindible 
para que Zafra siga siendo la ciudad bandera en cuanto a 
servicios, comercio y turismo que hasta la fecha ha sido.

Hace ya algunos ahos, se está demandando tanto por los 
centros educativos de Zafra, más concretamente por el 
Suáret de Figueroa y por el Centro de Iniciativas Turísticas 
de Zafra, la implantación en Zafra de ciclos formativos de 
Hostelería y Turismo, con la finalidad de dar respuesta a la 
importante demanda de profesionales en este sector manifestada 
reiteradamente por los empresarios, asi como con el objetivo 
de dar mayor calidad a la oferta turística que Zafra ya tiene.

Con este motivo ya en el año 2001, por el Pleno de este 
Ayuntamiento se aprobó una moción en la que se solicitaba se 
implantaran los estudios de Hostelería y Turismo en el 
Instituto Suárez de Figueroa de nuestra ciudad, junto con las 
infraestructuras, equipamiento y personal especializado que 
exige Xa legislación vigente.

Dicha moción, una vez aprobada, fue trasladada a la 
Dirección Provincial de Educación y a la Junta de Extremadura, 
de la que se obtuvo como respuesta por parte de la Dirección 
General de Formación Profesional y Promoción Educativa de la 
Consejería de Educación, Ciencia y Tecnología, que: *E1 Mapa 
regional de la Formación Profesional Especifica en Extremadura 
contempla en este municipio Ciclos formativos relacionados con 
la Familia Profesional de Hostelería y Turismo en el I.E.S. 
Suárez de Figueroa''

17

DIPUTAC



T1T88^£H0

m j d

•cu  ao M O T3rt«i«K i A J  M itq  AAJM04 c m »  JMQ  Hózocm - .X
.CMlJUrT T A iX IL im O tl ao tO^T^MNOt SQJDIO
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Hadta el día de la fecha^ no se ha iniciado ningún ciclo 
fonaatlvo en estas materias en la ciudad de Zafra ni se tiene 
noticias de su futura iopiantación.

En virtud de lo expuesto^ proponemos se adopte el 
siguiente acuerdo:

Que el Ayuntamiento solicite a la Junta de Extremadura» 
más concretamente a su Consejería de Educación» se ccmiencen 
a ia^artir los ciclos formativos de Hostelería y Tarlsmo el 
próximo curso» es decir en el curso 2005-2006» haciendo asi 
efectivo el coo^romiso adquirido por dicha Consejería en el año 
2001 de implantar los mencionados ciclos formativos en el 
l.E.S. Suárer de Pigueroa de Zafra.»

La Sra. Pons Fornelino indica que el motivo de esta moción 
es para que, de una vez, se implanten los ciclos de hostelería 
y turismo en Zafra. Ya, en el 2001, con motivo de una moción 
que presentó el grupo Socialista se solicitó. 5e pretende dar 
un buen servicio en Zafra, desde el punto de vista de la 
hostelería y turismo, al tiempo que ampliar la oferta laboral 
a los jóvenes. Entonces se obtuvo respuesta pero al día de hoy 
no se tiene documento que acredite su implantación. Lo que se 
pretende es que se nos confirme que se va a poner en marcha 
para el curso 2005-2006. Luego ae concretará el ciclo a 
impartir. Queremos una respuesta clara por parte de la Junta.

El Sr. Corchero Doráo, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
5IEX, manifiesta que en la C^úsión Informativa tanto el 
Alcalde como el Concejal delegado explicaron las gestiones que 
se estaban haciendo. El grupo de gobierno ha hecho las 
gestiones y felicita a la Cooisión de Ciclos Formativos, que 
se creó por el Consejo Escolar Municipal para esta finalidad, 
por el trabajo desarrollado y también por las gestiones que ha 
realizado. Por ello considera que no tiene sentido aprobar esta 
moción aunque la implantación de estas familias profesionales 
sea necesaria. La Consejería está haciendo los trámites para 
ello. No es necesaria esta moción.

El Sr. Blanco Garda, en representación del grupo 
Socialista, indica que cuando se presenta la moción, el 12 de 
enero, la Comisión de Ciclos Formativos y el Consejo Escolar
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Municipal hablan Iniciado ya este trabajo. Exlate preocupacldn 
por la ioplantación de nuevas familias profesionales en esta 
ciudadf no sólo de hostelería y turismo sino también otras c^ko 
sanidad* para atender las necesidades de fabricación tanto de 
la empresa Diter costo otras empresas. Constituido el Consejo 
Escolar Municipal el 15 de abril» se acuerda la creación de dos 
comisiones de trabajo* la de Zonificaclón y la de Ciclos 
Formatlvos.

Seguidamente da cuenta de las gestiones realizadas. £1 22 
da abril se reúne la Comisión y se debate ampliamente este 
asunto. £1 Alcalde y el Concejal de Educación visitan al 
Director General, le transmiten la inquietud que existe y se 
le invita a visitamos. El é de mayo, por acuerdo del Consejo 
Escolar, se decide solicitar Xa implantación de estas familias 
profesionales. Kos visitan el Director Provincial, el Director 
General de Formación Profesional de la Consejería y los 
técnicos. Se visitan los institutos, el albergue de la calle 
Ancha y la ei^resa Oiter.

Estas acciones se consideran suficientes para su inclusión 
en el mapa que se está elaborando. Reitera el agradecimiento 
a los miembros de la CMisión por el trabajo realizado. Se 
considera innecesaria la moción y por respeto a la Comisión, 
por el trabajo realizado, su gn^>o va a votar en contra.

La Sra. Pona fomelino indica que esta petición viene del 
año 2001. No se duda de las gestiones realizadas. A 12 de 
enero, que es cuando se presenta la moción, no se tiene 
conocimiento de la ii^lantación de estas familias 
profesionales. Cuanto más se reitere la petición, mejor. En el 
aAo 2001 ya se conten^laba y hasta ahora no se han tenido otras 
noticias. En ningún momento se pone en tela de juicio el 
trabajo de la Comisión. Lo que se solicita con la moción es que 
se liig>arta en el 2005, no sólo que se incluya en el borrador. 
Con el acuerdo del Pleno se refuerza la petición. Cuantos más 
ciclos baya, mejor. La moción no es improcedente porque no se 
tiene ningún documento ni ningún escrito sobre ello.

El Sr. Corchero manifiesta que él no ha dicho que la 
considere inoportuna, sino que no se ve necesaria. En Zafra hay 
ciclos formatlvos que cui^len una demanda determinada. Puede 
que hagan falta otros ciclos formatlvos.
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£1 Sr. Blanco Garda indica que coaparte esa inquietud 
conociendo la realidad de Zafra. También hay otros sectores con 
necesidades además del de hostelería y turismo. ;Ojalá hubiera 
habido ya una respuesta!. Desde el Consejo Escolar es desde 
donde se debe trabajar por ser éste el 6rqano más 
representativo de todos los sectores. El Consejo Escolar hizo 
su trabajo a través de la Comisión que creó. Se reiteró a la 
Consejería de Educación la necesidad que existia. Creemos que 
estas gestiones son suficientes para la inclusión en el mapa 
que se está elaborando^ por respeto a la Comisión y al Consejo 
Escolar.

El Sr. Alcalde manifiesta que si la aprobación de esta 
moción lo garantizara, seguro que se aprobarla. Es requisito 
ia^resclndible para la ia^rtición de estos ciclos que conste 
en el coapa y ese es el compromiso de la Dirección Provincial 
y de la Dirección General. X*a propuesta es la que ya ha hecho 
el Consejo Escolar. El coi^romiso es que se incluirá en el mapa 
y lo antes posible y hay que confiar en ese compromiso.

La Sra. Pons Fornellno indica que el grupo Popular ha 
presentado esta iniciativa porque ha considerado que habla que 
seguir insistiendo con independencia de que el Consejo Escolar 
haya hecho su trabajo. La moción serla innecesaria si lo que 
en ella se solicita se hubiera ya concedido. No obstante, su 
grupo seguirá planteando iniciativas al grupo de Gobierno.

Debatida suficientemente la moción se somete a votación 
resultando rechazada por nueve votos en contra, de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida«*Sl£X, y ocho a favor de la misma, 
del grupo Popular.

XI.- MOCI^ DEL GRUPO P O M A R  RELATIVA A UN CENTRO DE 
TRATAMIENTO Y/0 GENTIL DE TRANSFERENCIA DE RESIDUOS SÓLIDOS 
URBANOS.

Por el Secretario se dio lectura a la moción que copiada 
llteralnente dice lo siguiente;

« La legislación vigente en materia de recogida de 
residuos urbanos obliga a trasladar los recogidos de la ciudad 
de Zafra diariamente a una Estación de Transferencia de 
Residuos Sólidos Urbanos, que en nuestro caso es la i^lcada en
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Jeres de los Caballeros por ser la más cercana.

Nuestra ciudad, diariamente, genera una cantidad de 
residuos sólidos urbanos superior a la media extremeña 
motivados por el incremento de la población flotante que se 
deriva de las características propias de una ciudad conercial 
y de servicios como es Zafra.

£stos residuos cada vez serán de mayor volumen dada la 
ubicación en Zafra de nuevos focos comerciales, industriales 
y con la paulatina puesta en marcha del Hospital.

La situación señalada anteriormente genera unos 
importantes costes al Ayuntamiento de Zafra puesto que nos 
vemos obligados a realizar un gran número de traslados a la 
Estación de Transferencia de Jerez, costes que inevitablemente 
se reflejan en el importe de las tasas deX servicio de Basura 
que las familias de Zafra tienen que abonar.

En el Plan Director de Gestión Integrada de Residuos de 
la Comunidad Autónoma de Extremadura, se recoge el principio 
de proximidad que se concreta en: *£1 tratamiento de los 
residuos debe hacerse en la instalación adecuada más próxima 
a los centros de generación, evitando movlailentos de los 
residuos Innecesarios que puedan originar riesgos e intactos 
negativos sobre el medio ambiente''

Si tenemos en cuenta este principio de proximidad que 
recoge el Plan Director, es evidente que en Zafra y comarca se 
está incumpliendo, dado que el traslado diario a más de 30 
kilómetros de distancia genera riesgos innecesarios, asi como 
elevados costes.

Los servicios económicos del Ayuntamiento con fecha 2 de 
Abril de 2002. elaboraron un interesante estudio por el que se 
justificaba ampliamente la ubicación de un Centro de 
Tratamiento y/o Centro de Transferencia de Residuos Sólidos 
Urbanos en Zafra o en su cercanías, estudio que sirvió de base 
para complementar la petición de dicho centro efectuada por el 
anterior equipo de Gobierno a la Dirección General de Hedió 
Ambiente de la Junta de Extremadura, sin que hasta el momento 
haya sido atendida dicha petición.
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En virtud de lo expuesto# proponemos se adopten los 
siguientes acuerdos:

Que por el Pleno de la Corporación se solicite a la 
Dirección General de Medio ambiente de la Junta de Extremadura 
la ubicación en Zafra o sus cercanías de un Centro de 
Tratamiento y/o Centro de Transferencia de Residuos Sólidos 
Urbanos.

Que por los servicios Económicos del Ayuntamiento# se 
actualice el estudio realizado en el af\o 2002# con la finalidad 
de fundamentar dicha petición a la Dirección General de Medio 
Ambiente de la Junta de Extremadura.

d.*- Oue se considere dicho centro como de carácter 
comarcal# y como tal sea ubicado en la zona que a criterio de 
los servicios técnicos# sea la más adecuada para el mayor 
rendimiento del mismo.»

La Sra. Pone fornelino# en representación del grupo 
Popular# manifiesta que actualmente los residuos sólidos se 
llevan al centro de Jerez de los Caballeros# que dista a 30 
kilómetros# hay que hacer varios viajes# con el riesgo que 
supone para los trabajadores# con mayores costes# con vehículos 
cada vez más viejos y mayor riesgo medio ambiental. Con esta 
propuesta se reducirían costes# con lo que tampoco se 
incrementarían las tasas. Zafra es la población con mayor 
número de habitantes y que# a su vez# está más alejada de un 
centro de transferencia. Es la de mayor densidad de población 
de la zona sur de Extremadura y la zona sur es donde menos 
centros de transferencias hay. Esta es una petición más que 
justificada.

El Sr. Corchero lAirán# portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX# considera interesante la moción porque podria suponer 
reducir costes y mejorar la calidad del servicio. Sin embargo 
propone que previamente se solicite y se haga un estudio de 
viabilidad de dicha instalación. Por otro lado# tandeo se ha 
pedido opinión a otros ayuntamientos próximos.

£1 Sr. De la Rosa Vázquez# portavoz del grupo Socialista# 
manifiesta que la moción tenia que venir acospahada de un plan
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de viabilidad. El poner la planta tiene un coste. Se puede 
solicitar que la Direccidn General de Hedió Ambiente haga un 
estudio económico» declaración de impacto medioambiental. Hay 
una serie de condicionantes. Se paga un canon fijo por el 
número de habitantes. Esto requiere un análisis y un debate más 
profundo. Habrá que hablar también con el resto de 
ayuntamientos» ver si se abaratan los costes. Propone que se 
acepte la enmienda de Izquierda Unida-SIEX.

La 3ra. Pons Fornelino indica que la justificación está 
elaborada por el Servicio Técnico Económico del ayuntamiento. 
En el informe se da toda clase de explicaciones. Este centro 
puede ser también comarcal. En personal y transporte habría 
también un ahorro. Los temas medioambientales son importantes. 
£1 Pleno del ayuntamiento puede acordar que se inicien esas 
gestiones. Lo que se hace con la moción es una solicitud. La 
enmienda que plantea el concejal de Izquierda Unida-SIEX serla 
otra noción distinta. Necesariamente para hacer el centro ha 
de hacerse previamente un estudio.

El Sr. Corchero manifiesta la necesidad de que exista una 
concreción para un proyecto comarcal y es por lo que se 
solicita un estudio económico y de viabilidad. Hay que estudiar 
también el lugar más adecuado para ubicarse.

El 5r. De la Posa Vázquez indica que en proyectos de este 
tipo no se puede ser localista. Puede que otros ayuntamientos 
tengan también esta idea. Estamos dentro de un plan director 
que termina próximamente. Esto habrá que hablarlo con el resto 
de municipios» con un espíritu más solidarlo y realista. El 
coste del servicio depende también de las condiciones de 
prestarlo porque» por ejen^lo» ahora el servicio de recogida 
de cartones se presta diariamente y antes no era asi. Su g n ^  
no tendría inconveniente en aprobar la moción si se solicitara 
un estudio por la Dirección General de Hedió Ambiente. Hay una 
serie de condicionantes que el ayuntaaúento de Zafra no tiene 
capacidad para asumirlos.

El Sr. Alcalde ratifica lo que han dicho ios portavoces 
de los gr\^s Izquierda Unida-SIEX y Socialista. £1 informe de 
loa servicios técnicos se le planteó al Consejero. £1 plan 
actual termina en el 2007. El informe está sobre su mesa y nos
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mandarán un estudio en su momento.

La Sra. Pons Fornelino indica que la intención del grupo 
Popular es plantear cosas interesantes para Zafra y no se va 
a dejar de presentar iniciativas* La enmienda que se propone 
no es la más conveniente. Para la ejecución de lo que se 
solicita en la moción, debe hacerse el estudio de viabilidad.

Debatida suficientemente la moción se somete a votación 
resultando rechazada por nueve votos en contra de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida^SlEX, y ocho a favor de la misma, 
del grupo Recular.

XII. ' OTRAS MOCICMES Y A8WTOS DE URGENCIA.
No hubo.
XIII. - RUEGOS Y PREGUNTAS.
La Srta. Angulo Romero, en relación a la delegación de 

atribuciones de la Alcaldia a los concejales, de la que se ha 
dado cuenta en esta sesión, ruega al Sr. Alcalde explique 
cuales han sido los verdaderos acuerdos alcanzados con 
Izquierda Onida-SIEX y consecuencias que ello conlleva y, en 
concreto, formula las siguientes preguntas:

- Verdaderas razones para la cesión de materias tan 
Importantes a otro grupo político ¿las que ha dado en prensa 
sobre la difícil situación econteica del ayuntamiento o la que 
se dice en la Resolución de la Alcaldía para conseguir un mayor 
grado de eficacia en ia gestión?

- ¿Implica esta cesión una pérdida de la capacidad de 
negociación con otros grupos para conseguir proyectos para 
Zafra? El grupo Popular, con ocho concejales, lo mismo que 
tiene el grupo Socialista, llegó a acuerdos con Izquierda 
Unida*SI£X sin necesidad de ceder responsabilidades de gobierno 
a un grupo al que los ciudadanos no se las dio.

- Si se reconoce que con esta remodelación se procura la 
eficacia en la gestión, se está reconociendo que no se ha sido 
lo suficiente eficaz. Podía el Sr. Alcalde exigir más trabajo 
y esfuerzo a los suyos, aceptar la dimisión de quien no resulta 
capaz y que entren en el gobierno otras personas más capaces
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de la cdDdldatura que elíqld el pueblo y a quien el pueblo le 
dio esa reeponsabilided.

- Cuales son las razones para la cesión de delegaciones 
como Economía y Hacienda, Urbanismo y Bienestar Social, 
teniendo en cuenta la situación económica del ayuntamiento y 
teniendo que afrontar una tarea tan importante c o u  es la 
revisión del Plan General de Ordenación Urbana. ¿Por qué estas 
materias y no otras?

- Cuales son las verdaderas razones por las que ha 
consentido que el nuevo Delegado, con materias tan importantes, 
no forme parte de la Junta de Gobierno Local ¿Qué se quiere 
hacer ver o ocultar?

' Si la cosa sigue Igual ¿el próximo año seguirá dando 
responsabilidades a un grupo distinto al que el pueblo se la 
dio?

El Sr. De la Rosa Vázquez manifiesta que las fuerzas 
políticas de izquierdas lleguen a un acuerdo es lo más normal 
en democracia.

El Sr. Alcalde contesta que el grupo Popular, durante 
cuatro afios, estuvo negociando con Izquierda Unlda-SIEX para 
sacar adelante muchos proyectos. Ahora el grupo Socialista, 
desde el inicio de esta legislatura, se ha estado planteando 
este acuerdo consciente de la situación del ayuntamiento, para 
sacar adelante muchos temas que precisan nueve concejales. 
Izquierda Unida es un partido de izquierdas y se vela factible 
que ese acuerdo fuera posible. No se materializó en un 
principio y si en este momento.

Continúa manifestando que se congratula de ello sin perder 
un ápice de su responsabilidad y de sus derechos, ni ceder nada 
de nada a nadie. Es un acuerdo entre las dos formaciones y no 
hay que dar ningún tipo de explicaciones porque cuando el 
Partido Popular llegó taznblán a un acuerdo tampoco daba ninguna 
explicación.

La capacidad para traer proyectos se verá a lo largo de 
1^ legislatura y en el 2007 tendrán que decidir los ciudadanos
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otra vez. Los acuerdos a los qae llegó el Partido Popular con 
Izquierda Unida, la mayoría de las veces eran incumplidos.

La eficacia es por la necesidad de contar con nueve 
concejales, apelando a la responsabilidad política de Izquierda 
Unidá-SICX y que también la tuvo con el Partido Popular 
alcanzando unos acuerdos que, la mayoría de las veces, se 
Incumplieron.

Respecto a la delegación de Economía y Hacienda, en las 
negociaciones entre las partes, unos piden y otros dan, y se 
consideró oportuno que recayera en el concejal de Izquierda 
I7nlda-SIEX para que fuera consciente de la situación y de los 
problemas por los que atraviesa el ayuntamiento, para reducir 
costes y para generar más ingresos.

Las razones de este acuerdo es por razones de 
gobernabllidad, presumiblemente para toda la legislatura, y dar 
solución a los problemas. Quizás en el 2007 el Partido Popular 
tenga la oportunidad de meter al ayuntamiento en otra ruina.

£l Sr. Corchero manifiesta que le hubiera gustado que 
alguna pregunta se la hubieran dirigido a él ya que tanto a él 
como a su grupo se lea ha estado aludiendo constantemente en 
este punto.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintidós horas y 
veinte minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que cono 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
ordinaria celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento coo fecha 
S de abril de 2005 ha quedado extendida en 25 folios de Timbre 
del Estado de la clase 6*, números 0H3488702, 0H3488703,

0H3488705, 0H3488706, 0H3468707,
0H3488710, 0H3488711,
0H3488715, 0H3488716,
0H3488720, 0H3488721,

0K3488724, 0U3486725 y 0H3488726.
En Zafra a 20 de abril de 200Jyo Q»

ÚH3488704,
0U34S8709,
0H3488714,
0K348B719,

0H3468712,
0H3486717,
0K3488722,

0H3488708,
0H3488713,
0H34e67ie,
0H3466723,

EL AL( 'a r :
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FAcha: 19 de abril de 2005. 

Acta número: 5/05.
Hora: 20,00.

Carácter: Extraordinario.

Miembros asistentes:
Alcalde Presidente:
D. Manuel Garda Plzarro.
Concejales!
D* M* Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M- Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Regí no Blanco Garda.
0. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Ronero.
D. Juan Carlos femández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloría Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ranos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Ourán.

Secretario; 
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del día diecinueve de abril de dos mil cuatro, se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento los seóores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por el 
Pleno de la Corporación para tratar el siguiente punto:

ÚHICO: ADHESIÓM DEL AVUHTAMIENTO A LA CARTA DE VITORIA.
Por el Sr. Secretarlo se dio lectura a la propuesta que 

copiada literalmente dice:
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« L a  cofUfteaioración, en Vitoiria, del 25 Aniversario de los 
Ayuntaaientos De&ocráticos ha puesto de roanifiesto el 
extraordinario papel que los Gobiernos Locales han representado 
en el desarrollo social, econónico y cultural que ha disfrutado 
España en este periodo de convivencia democrática.

La mirada a este pasado, vivido como propio y del que han 
sido protagonistas miles de personas que contribuyeron a 
escribir ia historia del municipalismo español, se convierte 
hoy en un activo de futuro y una potente palanca para generar 
nuevos l^ulsos de bienestar ciudadano.

Los Oobtemos Locales somos Estado, formamos parte de la 
estructura territorial del Estado, s«nos instituciones 
políticas constituidas a través de la decisión democrática de 
los ciudadanos, con nuestros propios órganos de gobierno, de 
gestión, de control y fiscalización de la acción de gobierno, 
nuestra capacidad reglamentarla e incluso nuestra capacidad 
j ur i sdi c clona i.

A lo largo de estos 25 años las Corporaciones Locales 
hemos asumido, con responsabilidad, funciones y competencias 
que han dado respuesta en todo momento a las demandas de 
nuestros vecinos, que ven en los Entes Locales la primera linea 
del Estado.

Durante este periodo, hemos incorporado progresivamente 
la prestación de servicios a la ciudadanía, con el consiguiente 
gasto de recursos propios derivado del ejercicio de 
con^eteocias de sustitución, en miUtiples cuestiones de 
carácter eminentemente social. El ejercicio continuado de estas 
''competencias impropias^, ha ido acumulando una deuda a lo 
largo de este tiempo que constituye la primera de nuestras 
reivindicaciones, fruto del ejercicio reiterado de las 
competencias de sustitución de otras Administraciones Públicas.

Nuestras propuestas nacen de la \manlmidad, fruto del 
consenso, y de que nuestras carencias, necesidades y problemas 
son los mismos. De esta reflexión surge ei documento que 
conocemos con el nombre de "Carta de Vitoria".

Ei Decálogo del Mxmiclpallsno del Siglo XXl que recoge La

2d
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CLASE 8."

Carta de Vitoria constituye la declaración de los poderes 
locales que nacca el horizonte de los próximos años en torno 
a la actuaciones preferentes de: garantizar la solvencia 
económica y financiera# delimitar el listado de competencias 
locales en el proceso de reforma de los Estatutos de Autonomía, 
la consolidación de la representación institucional y política 
de ios Cobiernos Locales en el Senado.

Es la hora de realizar con el apoyo y el consenso de todas 
las instituciones del Estado una apuesta decidida para dar la 
respuesta que el municipalisno español viene demandando# para 
ello es preciso ia^ulsar la adopción de las siguientes medidas:

DECALOGO DEL KUKICIPALISNO DEL SIGLO XXI

• Garantizar la representación de los poderes locales en 
el Senado.

£1 articulo 137 de la Constitución organiza
terrltorlalmente al Estado en municiploa# provincias y 
Comunidades Autónomas. Para que el Senado pueda desarrollar la 
Identidad de Cámara territorial que le confiere el articulo 69 
de la Constitución# su coenposición debe ser fiel reflejo de esa 
estructura# integrando tanto la representación de las 
Comunidades Autónomas c^io ia de los Gobiernos Localea# tal 
COBO se hizo ai fijar la representación del Reino de España en 
el Comité de las Regiones de la Unión Europea.

• Un nuevo Estatuto dei Gobierno Local.
El reconocimiento constitucional de los municipios# de las 

provincias e islas como nivel de gobierno territorial autónomo 
requiere para su efectividad# el establecimiento de un ámbito 
conq>etendal propio# que les permita gestionar una parte 
In^rtante de loa asuntos públicos bajo su propia 
responsabilidad y en beneficio de sus vecinos# asi como un 
sistema de financiación que les garantice recursos suficientes 
para su adecuado ejercicio. España debe aplicar los principios 
de autonomía local suscritos en los tratados internacionales 
representados por nuestro Pais# tal como la Carta Europea de 
Autonomía Local.

• Un Gobierno Local solvente.
El principio constitucional de suficiencia financiera
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garantiza a los Goblarnoa Locales los sodios oecesarlos para 
desarrollar aquellas funciones que se les atribuyan» dotándolos 
de recursos que pemltan asegurar que las competencias 
asumidas» sea cual sea el origen de las mismas» van a 
ejercitarse a plena satisfacción de los vecinos y además con 
un importante ahorro de medios por el interés y proximidad en 
la gestión.

La reforma que se aborde» debe contemplar una conexión 
entre competencias y medios adecuados para ejercitarlas» 
diseftando una nueva financiación local con medios propios y 
transferencias incondicionadas del Estado y Comunidades 
Autónomas» en función de las competencias que desarrollen y 
estableciendo loa mecanismos de nivelación necesarios para 
garantizar la equidad.

Los Poderes Locales deberán ser compensados por la deuda 
histórica acumulada a lo largo de estos aAos a causa de la 
prestación de servicios por parte de los Ayuntamientos» 
sustituyendo la no presencia de los otros poderes del Estado.

• Un Gobierno Local de proximidad.
En loa términos de la Carta Europea de Autonomía Local» 

los Gobiernos Locales tendrán el derecho y la capacidad 
efectiva de ordenar y gestionar, en ese espacio propio del que 
hablamos» una parte importante de los asuntos públicos» 
aplicando como norma general el llamado principio de 
subsidiar!edad.

La garantía de prestación de los servicios públicos de 
calidad en todo el territorio será articulada mediante entes 
locales intermedios (diputaciones» mancomunidades» comarcas..) 
que permitirán que todas aquellas con^etencias o servicios» que 
interesen a la comunidad vecinal» sean prestados por 
Instituciones locales de ámbito municipal o supramunlcipal.

mecanismos de relaciones• Reforzar los 
Íntergubernamentales.

Las relaciones de colaboración y cooperación entre las 
administraciones públicas requieren el buen funcionamiento de 
una organización pública fuertemente descentralizada. El 
incremento de la cooperación Local con la Administración del
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CLASE

£stado y Xas Comunidades Autónomas requiere Xa consolidación 
de mecanismo y fórmulas de cooperación conjunta entre Estado» 
Comunidades Autónomas y Gobiernos Locales» aplicando el 
principio de subsidiariedad como forma de distribución de 
funciones y conq>etencias entre las tres Administraciones,

• CJn nuevo régimen de organización para los Gobiernos 
Locales.

El reconocimiento para la capacidad normativa del Estado 
de las Comunidades Autónomas y de las Entidades Locales debe 
ir acompañado de la consolidación del principio de autonomía 
local que conlleva el valor de ordenanzas y reglamentos que 
aprueban los gobiernos locales junto con el desarrollo 
organizativo como autenticas instituciones de gobierno,

• Un Estatuto de los cargos electos locales.
Casi veinte años después de la aprobación de la Ley de 

Bases del Régimen Local» la experiencia acumulada durante este 
tiempo aconseja proceder a una auténtica revisión del Estatuto 
de los cargos electos locales que garantice el pleno desarrollo 
de sus funciones como legitimes representantes demo eré ticos dei 
pueblo soberano. Asi coao otorgarle los mismos derechos 
sociales que a cualquier ciudadano cuando deje de ocupar el 
cargo público para el que fue elegido,

• Modernizar la función pública local.
Impulsar una política de recursos humanos integrada que 

permita a todos los eticados públicos locales desarrollar 
plenamente sus actitudes» con el fin de conseguir que la 
función pública se adapte a las exigencias improrrogables de 
la creciente sociedad de la información y nuevas tecnologías 
en aras a lograr una mejor prestación de servicios frente al 
ciudadano,

« La institucionalización de la FEMP.
Es el paso necesario para lograr el reconocimiento 

efectivo del papel desarrollado por los Gobiernos Locales en 
los últimos veinticinco años y para restablecer el equilibrio 
de representación que requiere el oiandato constitucional de 
configuración territorial de nuestro Estado de Derecho. A 
través de la FEMP» los Poderes Locales Españoles estarán 
representados en todos los Consejos y Conferencias Sectoriales
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del Estado, donde se debatan y decidan las políticas 
territoriales.

El Presidente de la FEKP será mietsbro nato de la 
Conferencia de Presidentes.

• Los Poderes Locales son a la vez órganos de Gestión e 
Instituciones Públicas.

Son parte integrante del Estado y conforman uno de los 
tres niveles de su Estructura Administrativa, gozando de plena 
autonomía en las funciones que les son propias y no siendo en 
ningún caso Instituciones de ámbito Autonómico.

Por todo ello, el Pleno del ayuntamiento de Zafra.
ACUZ^DA

PRIMERO.- Ratificar la Carta de Vitoria, aprobada por la 
Comisión Ejecutiva y el Consejo Federal de la FEMP en sus 
reuniones de 14 de diciembre de 2004.

SEGUNDO.- Remitir este Acuerdo al Presidente del Gobierno 
de la Nación, al Presidente de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura y al Presidente de la Federación Española de 
Municipios y Provincias.»

Sometida dicha propuesta a votación, resulta aprobada por 
unanimidad.

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada Xa sesión cuando eran las veinte horas y 
cinco minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
extraordinaria celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento con 
fecha 19 de abril de 2005 ha quedado extendida en 6 folios de 
Timbre del Estado de la clase 8*, números 0H3488727, 0H3486728, 
0H3488729, 0H346873O, 0H3488731 y 0H3468732.

En Zafra a 20 de mayo de 200:
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ACTA DI

Fecha: 19 de abril de 2005. 

Acta número: 6/05.

Miembros asistentes r

Hora: 20,05.

Carác ter: Extraordinario.

Alcalde Presiden^,y¡
D. Manuel Garda Pizarra.
Conceialeg!
D* M* Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venagas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón.
O. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Tornelino.
D. Francisco Guerrero Rasos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretario;
O. Pedro J. Garda Flores

Interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
y cinco toinutos, del día diecinueve de abril de dos mil cuatro, 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los 
señores anteriormente relacionados, bajo ia Presidencia del Sr. 
Alcalde y con la asistencia deX Secretario de la Corporación 
que certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por 
el Pleno de la Corporación para tratar los asuntos relacionados 
en el orden del dia:

I." APROBACIÓM, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESI^ ANTERIOR 
(H** 4/05).

Por unanimidad se aprueba el acta 4/05, de la sesión
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ordinaria celebrada el pasado día 5 de abril de 2005.

DE APROBACK^ DE lAIX.' CC^IOCIMIEKTO DE RESOLÜCIÓW 
LIQUIDACI^ DEL PRESUPUESTO DE 2004.

Por el Secretario se dio cuenta de la Resolución de la 
Alcaldía por la que se aprueba la liquidación del Presupuesto 
General de 2004^ de acuerdo con el siguiente resumen:

p B M t ^ o M t a c i e  o o M O l ld A d e 2 . 0 0 4

•IZV . «• ............

i s •O'
<•1 C M l« « c l« w n  i w w r l * i « 9 U . 9 l t . U lV .M C .a i* . 99

iw i r t n m  n  I I •9 * m  m t  9 9 M  4 M .M •

a
1*1 D M v l» r lw M  iv r 0 r i7 .
<•1 te irtM  f l » w .  n ^ B iu n ■ i U f a i^  4 »  
TM0<*C

t . x n . a

a &M aa* \ A  1

De lo que se da cuenta al Pleno en cumplimiento de lo 
establecido en el articulo 193.5 del Real Decreto Legislativo 
2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido 
de las Ley reguladora de las Haciendas Locales.

111.- EXPEDIENTE PARA LA OWCESI^^ DE lA MEDALLA DE LA 
CIUDAD A HERMANAS DE LA CRU2.

Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Personal, Régimen 
Interior y Seguridad Ciudadana, el 5r. Fernández Calderón, en 
representación del grupo Popular, manifiesta que con este 
acuerdo se pretende reconocer una labor, silenciosa, que ha 
sido constatada y percibida por Zafra y otras ciudades. Otros 
ayuntamientos ya han hecho este reconocimiento. Por otro lado, 
hay una iniciativa ciudadana solicitando este reconocimiento. 
La historia de las Hermanas de la Cruz es una historia de 
sencillez, de renuncia, de amor y entrega a los demás de una 
forma desinteresada y altruista. Hace más de 50 aflos que vienen 
haciendo esta labor en Zafra, en favor de enfermos, impedidos, 
con espíritu de entrega y sacrificio. También han sido pioneras 
en asistencia social. Esta sociedad ha evolucionado y ellas han 
seguido cubriendo huecos. Es un merecido homenaje de Zafra con
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CLASE 6*

las Hermanas de la Cruz^ que sabrán coo^artirlo con las 
personas necesitadas a las que atienden.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que su grupo no es partidario de este tipo de 
reconocimientos. Entiende y colearte el trabajo que realizan. 
Reconoce su labor y la que realizan también otras entidades. 
La concesión de estos honores y distinciones deberla ser más 
excepcional y en casos muy contados.

La Sra. Rodríguez del Rio» en representación del grupo 
Socialista^ manifiesta que su grupo va a votar a favor de la 
propuesta. Se han atendido las reivindicaciones y razcnattientos 
de un grupo de ciudadanos que solicitaban este reconocimiento 
a favor de las Hermanas de la Cruz, que llevan haciendo una 
labor social, caritativa y educativa desde hace más de 50 aAos 
en Zafra y el pueblo vela con buenos ojos que se le conceda 
esta distinción. Con este reconocimiento se quiere premiar ese 
darse a los demás altruistamente; subsisten a base de limosnas 
y donativos y redunda en beneficio de sus acciones.

El Sr. Corchero manifiesta que, siendo el Estado 
aconfesional como es, quizás el término ''espiritual* deberla 
suprimirse de la propuesta.

El Sr. Fernández Calderón indica que está de acuerdo con 
los términos de la propuesta de la Alcaldía porque "espiritual* 
tiene todas las acepciones que uno quiera darle. Espiritual 
puede ser compartir las desdichas, momentos dolorosos.

El Sr. Alcalde manifiesta que, como dice el dicho, "obras 
son amores y no buenas razones*. Este reconocimiento es 
merecido por la labor que vienen realizando las Hermanas de la 
Cruz. Hace un llamamiento a los ciudadanos para que les hagan 
donativos con el fin de que puedan seguir haciendo esta labor.

Por todo ello, visto el expediente tramitado para la 
concesión de la Medalla de la Ciudad a la CompaAia Hermanas de 
la Cruz.

Vistos los escritos presentados por algunas Asociaciones.
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CLASE

Resultando que el expediente ha estado sonetldo a 
información pública por plazo de diez días, mediante edicto 
publicado en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento*

Vista la propuesta de la instructora del expediente y el 
dictamen «itido por la Comisión Informativa de Personal, 
Régimen Interior y Seguridad Ciudadana.

Considerando lo dispuesto en el articulo 17 del Reglamento 
Especial de Honores y Distinciones, aprobado en sesión plenaria 
celebrada el dia 12 de julio de 1994 y publicado en el Boletín 
Oficial de la Provincia del dia 4 de noviembre de 1994; 
acreditados suficientemente los méritos contraídos por la 
Compañía Hermanas de la Cruz, el Pleno de la Corporación, por 
mayoría de dieciséis votos a favor, de los grupos Socialista 
y Popular, y una abstención, del grupo Izquierda Unida**5IEX, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Conceder la Medalla de la Ciudad a la Compañía 
Hermanas de la Cruz en reconocimiento a la labor espiritual, 
educativa, social y de caridad, desarrollada durante más de 
cincuenta años en nuestra ciudad.

Segundo: Que se le dé traslado del acuerdo adoptado y se 
organice un acto público en reconocimiento por el otorgamiento 
de esta distinción.

IV.- IMVERSI^ 99 DEL PLAN CONVENIO DE CCaiFEDERACK^ 
HIDROGRÁFICA DEL GUADIANA 2003.

Dada lectura de la propuesta y del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio 
Ambiente, el Sr. López Minero, en representación del grupo 
Popular, manifiesta que su grupo va a votar a favor porque éste 
es un proyecto cuya gestión se inició con el Partido Popular 
y porque su grupo no se va a oponer a inversiones con 
aportación de otras administraciones. Se han modificado algunas 
obras propuestas porque el lugar de ejecución tenia carácter 
privado. No hay modificación en el presupuesto global y, sin 
embargo, el ayuntamiento se beneficiará porque disminuirá la 
aportación inicialmente prevista.

£1 5r. Corchero Durán, portavoz del grupo izquierda Unida-
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»xa:d*Abi/rtl mt'.̂ k̂tĴ tt <K«u9b Xb** ./?^iara>*d4 tuw y  i9AÍuqo*l x

:«<jbift09A V A ^n ^ li^ i* KoX (VJqoba

AirtaqK^%  f t i i  bcbfcriO  A ¿ « 6  A ilA b « M  «X ^9b%9nc'̂  t v T jm k M  
.X*iJJi9iq># 9«d*X AX a  0Sa»|ttl90p09«9 OA SUAd j4  «b AAlUnAi 
«b aAB AXfi48iA 4MiX999MAb «iMbiiio fti> Y íaXsom %fiviiA3uba

*b*buUt ^\j9m at m  «oAa a j m u ^aío

« «  Y obAS^obA <ib9AmA X «t  b b «ÍeA i3  éb  • !  m  auQ 
oiitBiMviotfo £• 90q o:taA UU90A0d«t <a» oTdé Aw «oXiU^so

• - ■ÉHialiAXb «b- «T'
K b ftM in a n H c o  i q  czm w w o o  x a m  j s a  « <  * »  « te M v m z  - . v i

.€00S AHAXMOO «ttO iO H A n S iO I I
toq Obi JIM IHritAJdXb t9 t Y *^A9<K|9ia si oL «7UJOOÍ I^OO
olM M  Y A h M iv iV  •£  s r iiM n o^ oX  A&XaláM »X
oquiQ X«b n6í3A9iT«Bn<|Ai ft«~ »cn»aiM  sbqAX .y S i *  «s^oaX^aA
• :l«b  «OpTPb «  lAiOV A *9  4T« AUP A lM t l ia M I  «TAÍOTCH
'i»í«8o9 obi5^A^ !• AOA óiolfU OA abiiei^'^pn 03a«Y0Tq no 40 
no9 i*floi«i99tU 0 TWtoqo 0 sir «A oa 041/Yg O0 Ai^oq Y 
WmpilA ObéOi^ibOA 00/1 0% 801XO «b H6Í3éXlOq0
i0X0ét0& AXa aX néX>u»t« «b 7«p8i 1a «imeq ísXsAoqcnq es^do 
a i0  .Y IndoXp o iA M | (fA * iq  I t  as  06X^09 ! ^ ib o «  Y^d oM .o b c i i iq  
Ai áStMIIMlb Wts^xoq M  OXDAiSAXaOYA I0 .0bl«dRl8

• BXBÍV01.q «X n w X A lliiO l n b iO A iloq *

wbi9*wplX oqu io X«b lOVoXioq »n0ioQ o iA it^ io?  »sE XA

di



0,03
0H3488737

CLASE

SIEX, manifiesta que va a votar favorablemente ratificando asi 
el voto afimativo expresado en la Comlsldn.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo va a votar también a favor. En el mismo 
proyecto se refunden las obras propuestas anteriormente. 
Expresa cuales son las actuaciones que contempla el proyecto 
y que tienen como objetivo recuperar espacios rurales del 
entorno urbano. Este proyecto esté cofinanciado con fondos 
FEDER. Esto se vio en el 2001 y fue consensuado con todos los 
grupos. Se ha tenido que hacer alguna modificación porque se 
contemplaban actuaciones en zonas privadas. Este proyecto 
beneficiará a la ciudad. La obra la va a ejecutar 7RAGSA y va 
a comenzar en breve, posiblemente a finales de abril.

£1 Sr. Alcalde manifiesta que io importante es que la obra 
se ejecute y lo antes posible.

Visto el escrito recibido del Area de Fomento de Obras e 
Infraestructuras relativo al Plan Convenio de Confederación 
Hidrográfica del Guadiana de 2003; visto el dictamen emitido 
por la ComisiOn Informativa de Urbanismo, Obras, Vivienda y 
Medio Ambiente, el Pleno de la CorporaciOn, por unanimidad, 
adopto los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar definitivamente la siguiente inversión: 
^ra: 99 Anualidad: 2003 Plan: Convenio Confederación 

Hidrográfica del Guadiana.
Denominación de la ^ra: Actuaciones Medioambientales y de 
esparcimiento en el entorno de Zafra.

Presupuesto y financiación:
í^rtaclón FEDBR...................
Aportación Diputación ..............
Aportación Municipal ...............

Presupuesto..

338.009,33 € 
45.075,90 € 
67.613,86 € 

450.759,09 €

Segundo: Que la obra se adjudique por la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana y, en consecuencia, la Corporación 
Municipal adquiere el coi^>romiso de aportar las cantidades que
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le corresponde de la forma que se establece en el convenio a 
suscribir entre la Diputación de Badajoz y el Ayuntaaiiento.

Tercero: Que se expida certificación del acuerdo y se 
remita a la Diputación Provincial,

V.- SOLICITUD D£ AYUDA ECC»<CMICA PARA LA EJECUCIÓN DEL 
PROYECTO DE VÍDEO PROHDCIONAL.

Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Cultura, Turismo, Patrimonio y 
Participación Ciudadana, la Srta. Angulo Ronero, en 
representación del grupo Popular, indica que su grupo va a 
votar a favor porque cualquier trabajo que se haga para 
promocionar la ciudad siempre es poco. Es interesante porque 
se promociona la ciudad con la emisión de un video a través de 
un canal temático. Es importante porque las personas que lo ven 
están interesadas en viajar y en conocer otros destinos. 
Debemos explotar el turismo porque es una fuente de ingresos.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que va a votar favorablemente porque la 
difusión de la ciudad beneficia la economía local. Por otro 
lado, el coate se financia con la ayuda que se solicita a otra 
entidad.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, manifiesta que el turismo en Extremadura es un 
filón sin explotar y, sobre todo, el sur de Extremadura. El 
norte de Extremadura tiene una promoción mayor. No ha ocurrido 
lo mismo en el sur de Extremadura. Los pueblos se cc^tocen sobre 
todo a través de la televisión. La presentadora del video es 
muy conocida, Francis Gálvez. En tomo al programa ''Viaja a tu 
aire*' se difunde un turismo más cultural y divertido. El video 
se pasará a través de un canal temático y también por "La 2" 
de televisión. El esfuerzo económico habla que hacerlo y ahora 
se solicita ayuda económica a través del CEDER.

El $r. Alcalde valora la importancia de este proyecto y 
anuncia también que desde la Dirección General de Turismo se 
está trabajando en un importante proyecto para Zafra, 
relacionado con el turismo y del que oportunamente, en su 
momento, se dará información.
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Por todo ello> visto al expediente que se tranite en 
solicitud de ayuda económica, al amparo de la Convocatoria 
Pública de Ayudas Proder II para proyectos en la Comarca de 
Zafra-'Rlo Bodión, para el proyecto video promocional, por un 
importe de 3.460 €, IVA incluido.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Cultura, Turismo, Patrimonio y Participación Ciudadana, el 
Pleno de la Corporación, por unanimidad, adoptó los siquientes 
acuerdos:

Primero: Solicitar a la Asociación Centro de Desarrollo 
Rural Zafra-Rio Bodión ayuda económica en la cuantía máxima 
posible para el proyecto video promocional que incluye 
reportaje turístico de la ciudad, cuyo importe es de 3.460 €, 
IVA incluido, cooq^rometléndose al cumplimiento de las 
obligaciones exigidas por la convocatoria, en caso de ser 
subvencionado.

Segundo: Facultar al Sr. Alcalde, D. Hanuel Sarcia Pizarro 
para la realización de los trámites y firma de cuantos 
documentos sean necesarios para la ejecución de lo acordado.

Tercero: Que se expida certificación del acuerdo y se 
remita a la Asociación Centro de Desarrollo Rural Zafra-Rio 
Bodión a los efectos oportunos.

VI.- PHOYXCTO D£ CREACZÓK OE LA BXPOSICK^ MQSEOGRÁFICA 
DEL COMVENTO DE SANTA CIARA DE ZAFRA.

Dada lectura de la propuesta y del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Cultura, Turismo, Patrimonio y 
Participación Ciudadana, la Srta. Angulo Romero, en 
representación del grupo Popular, manifiesta que se trae aquí 
este proyecto con una gran satisfacción. Es ejemplo de un 
trabajo que debe realizarse independientemente de quien 
gobierne. Es el seguimiento de un trabajo que se viene 
realizando y que no termina en una legislatura. Es la 
culminación de \ina idea y un proyecto del Partido Popular, que 
incluía la rehabilitación del convento e instalación de un 
museo. En virtud de un convenio con el Ministerio de Fomento 
se aprobó un gasto de 101 millones de pesetas, con cargo al I I  
cultural, para la rehabilitación del edificio. Hubo
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negociaciones con el obispado y con las hermanas para que 
cedieran parte del espacio de clausura para que fuera visto por 
el publico y determinados bienes para su exposición. Se 
pretendía también ia rehabilitación del retablo; se transmitió 
la solicitud a las administraciones y se está llevando a cabo 
por la Junta de Extremadura. Es necesario poner en marcha esta 
exposición, dentro del Museo Integral de Zafra. Hay que 
destacar la importancia de proyectos como éste. Parte de la 
idea de concebir a Zafra cono museo integral. El siguiente paso 
es que el Museo de Zafra tenga acogida en el resto de las 
Administraciones, con participación de entidades, asociaciones 
y ciudadanos. Se apela a ia conciencia ciudadana, al movimiento 
ciudadano para que acojan este proyecto, apoyen a las 
instituciones, al gobierno y ayuden a conservar el patrimonio 
y a ponerlo en valor. Puede ser una fuente de riqueta y de 
ingresos. {Ojalá vea la iu2 este proyectol.

£1 Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que va a votar a favor de esta propuesta. Este 
es ei trabajo que se debe hacer. Con ello se pone en valor 
Zafra en el aspecto turístico, y se hace realidad el lema 
'‘Zafra se muestra''. Asi se procura el desarrollo de la ciudad, 
y un desarrollo sostenible. Puede ser una fuente de ingresos.

X,a Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, manifiesta que después de terminadas las obras en 
el convento, ahora hay que vestirlo. En este proyecto hay dos 
aspectos que hay que destacar, el turismo y el patrimonio 
cultural e histórico. Este es un proyecto interesantisino para 
Zafra. Concibe a Zafra coso un museo con el fin de conservar 
el patrimonio heredado y también un patrimonio histórico. 
Quienes nos visiten, se quedarán varios dias porque tienen que 
ver muchas cosas. Redundaré también en el sector turístico de 
Zafra. Pretende hacer de Zafra un centro de turismo en el sur 
de Extremadura, desde donde partirán varias rutas con diversos 
paquetes turísticos. Se están haciendo gestiones con otras 
administraciones para atender las necesidades para su puesta 
en funcionamiento. Zafra va a ganar mucho con este proyecto.

Por todo ello, examinado el proyecto básico de la 
Exposición Kuseográfica del Convento de Santa Clara, que se 
englobarla en lo que en el futuro podría ser el Museo de Zafra;
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visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Cultura# Turismo# Patrimonio y Participación Ciudadana y 
considerando lo dispuesto en el articulo 22.2,A> de la ley 
7/1985# de 2 de abril# reguladora de las Bases del Régimen 
Local# el Pleno de la Corporación# por unanimidad# adoptó los 
siguientes acuerdos:

PruBero: /probar el proyecto básico de la Exposición 
Kuseográfica del convento de Santa Clara y realisar los 
trámites precisos para su ejecución.

Segundo: Dar traslado del presente acuerdo a la Abadesa 
del convento de Santa Clara# al Ministerio de Cultura y a la 
Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura.

Vil.- RECC^OCIMIENTO DE COMPATIBILIDAD SOLICITADA POR 0* 
CRISTINA CORDERO LABRADOR Y POR D* REMEDIOS LEDESMA SOLANOS.

Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Personal# Régimen Interior y 
Seguridad Ciudadana# el Sr. Fernández Calderón# en 
representación del grupo Popular# manifiesta que su grupo# como 
en ocasiones anteriores# va a votar favorablemente porque 
quedan salvaguardados los intereses municipales.

El Sr. Corchero Durán# portavoz del grupo Izquierda Unlda- 
StEX, indica que también va a votar favorablemente# máxime 
teniendo en cuenta que las personas que solicitan la 
compatibilidad cuiig}len próximamente sus contratos. Reitera lo 
expresado en otras sesiones en el sentido que deberla hacerse 
un estudio global y fijar unos criterios generales para su 
aprobación.

La Sra. Rodríguez del Rio# en representación del grupo 
Socialista# expresa el voto favorable de su grupo a esta 
petición. Son trabajadoras ten^rales adscritas a la oficina 
de IN7ERREG que finalizan próximamente sus contratos. Si en 
otros casos se ha concedido la compatibilidad# en este caso# 
y por las razones expuestas# resulta obvio.

Por todo lo cual# vista la instancia presentada por D* 
Cristina Cordero Labrador# con D.N.I. n* 38.127.825N# y D* 
Remedios Ledesma Bolsicos# con D.N.I. n* 34,78i,i57M#
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contratada» por este ayuntamiento c<»o arquitecto técnico y 
auxiliar adniniatrativo respectivamente, de la oficina técnica 
del proyecto INTERREG, en régimen laboral, por la que aollcitan 
reconocimiento de compatibilidad para el ejercicio privado de 
la profesión de arquitecto técnico, la primera, y de 
adnlnistratlvo en empresa privada, la segunda.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana y considerando 
lo dispuesto en la Ley 53/1984, de 26 de diciembre, de 
Incon^atlbllidades del Personal al Servicio de las 
Administraciones Públicas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad, adoptó los siguientes acuerdos;

Primero.- Reconocer la compatibilidad solicitada por D* 
Cristina Cordero Labrador para el ejercicio privado de la 
profesión de arquitecto técnico fuera del término municipal 
Zafra y para realización de trabajos que no afecten al mismo, 
al objeto de garantizar su imparcialidad e independencia en los 
expedientes que intervenga por razón del puesto público.

Smgundo.- Reconocer la compatibilidad solicitada por D* 
Remedios Ledesma Boleños como administrativo en la empresa 
privada.

Tercero.- Estos reconocimientos no serán causa que puedan 
impedir ni menoscabar el cuiiq>limlento de sus obligaciones con 
este ayuntamiento en virtud de la relación laboral que tienen 
con el mismo.

Cuarto.- Dar traslado del acuerdo adoptado a las 
interesadas y al Consejo Superior de la Función Pública, de 
conformidad con lo establecido en la disposición adicional 
tercera de la mencionada Ley 53/1984, de 26 de diciembre.

VIII.- HERMAKAMIEHTO COH RAMBOUILLST (PRAHCIA) .
Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

la Comisión Informativa de Personal, Régimen Interior y 
Seguridad Ciudadana, el Sr. Fernández Calderón, en 
representación del grupo Popular, manifiesta que éste es un 
proceso completo, complejo y que se está haciendo bastante 
bien. No debe quedar en algo simbólico, sino que debe tener un
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CLASE V
contenido real y debe aer beneficioso para las dos partes. Debe 
abrir una puerta para intercaabios de todo tipo. La Entidad 
Ferial debe tener taA¿9ién su participación pues de aqui procede 
la exportación de la oveja merina a Francia. Con ello también 
se ahonda en la internaclonaliración de la feria. Asi, el 
hennanaaiento con Estreaoz ha facilitado y posibilitado la 
ejecución del programa europeo de INTERREG. Hay que alimentar 
estas iniciativas para desarrollar nuestra ciudad en todos los 
órdenes. Hay que fomentar estas relaciones en beneficios 
mutuos.

El Sr. Corchero Durén, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
StCX , manifiesta que este acuerdo es el reconocimiento legal 
del henoanamientOi Lo importante es que se dinamicen y sean 
renovadores, con beneficios más aa^lios para los ciudadanos de 
ambos puebios.

La Sra. Aodriguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista/ indica que con este acuerdo se terminarla la 
cuestión burocrática. Ahora empieza de verdad el hermanamiento. 
La ceremonia de hermanamiento se haré en Ramboulllet el próximo 
21 de mayo y luego nos visitarán durante la feria de San Miguel 
y se hará aqui el mismo ceremonial. A partir de aqui ae abre 
la puerta del hermanamiento. Se han hecho ya intercambios 
escolares, que hay que continuar. También se pueden hacer 
intercambios a través de asociaciones de empresarios, para 
fomento de turismo, etc... Hay que fomentar actividades para 
que este hermanamiento sea vivo. Insta a las asociaciones 
deportivas, culturales y de otro tipo para que se pongan en 
contacto con el ayuntamiento para gestionar ayudas europeas con 
esta finalidad.

Por todo ello, manifestada en la sesión del Pleno de este 
ayuntamiento celebrada el pasado 9 de febrero del actual la 
intención de hermanarse con la ciudad de Ramboulllet (Francia) 
para el establecimiento de lazos de relación y amistad entre 
ambos pueblos, en orden a un mejor conocimiento, entendimiento, 
intercambio de experiencias y cooperación mutua, desde la 
libertad y el respeto a los derechos de los hombres y de los 
pueblos.

Constituido el Comité de Hermanamiento y tras las
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CLASE í.'
fructíferas relaciones mantenidas entre los representantes 
políticos de ambas ciudades/ en visitas a una y otra ciudad 
recientemente cealiradas/ el Pleno del ayuntamiento/ por 
unanimidad/ adoptó el acuerdo de Hennananiento con la ciudad 
de ElaíBboulilet (Francia) para la consecución de los fines antes 
mencionados.

Del acuerdo adoptado se dará traslado a las autoridades 
de Ranbouillet para su conocimiento y efectos oportunos.

ZX.- MCH>IFICACIÓ^ (RENEGOCIACIÓM) DE LfiiS C^4DZCIOt4S5 DE 
PRÉSIAHOS A L^RGO PLAZO.

Por el Secretario se dio lectura a la propuesta y 
seguidamente se dio cuenta del dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Hacienda, Contratación/ Patrimonio y Cuentas.

£1 Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular, indica 
que con esta modificación se pretende diferir la atoortlzaclón 
de los préstamos a largo plazo. Con ello se contribuye a 
mejorar la liquidez de las arcas municipales. Ho supone ningún 
coste. Es una medida más del Sr. Corchero cobio nuevo Delegado 
de Hacienda y portavoz del grupo Izquierda Unida-SIEX, grupo 
al que reconoce su capacidad, y tendente a paliar las 
dificultades económicas. Si con esta medida mejora la liquidez/ 
su grupo no se va a oponer a ello.

El Sr. Corchero Durén, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX/ indica que con esta medida se pretende mejorar la 
situación económica del ayuntamiento. Pero esto es solo "una 
aspirina". No solo hay que recaudar más sino también hay que 
reducir los costes. Hay que mejorar loa servicios y reducir los 
costes.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo va a votar a favor. Estamos hablando 
de una deuda que del 99 al 2003 se incrementó en 917 millones 
de pesetas, que es a lo que esta Corporación tiene que hacer 
frente. Se podían haber tomado medidas antes y antes también 
no se deberla haber endeudado tanto. Por encima de todo está 
la estabilidad del ayuntamiento y por eso se ha llegado a un 
acuerdo con Izquierda Unida-SIEX. La modificación que hoy se 
plantea es un "balón de oxigeno". Después habrá que seguir
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asorCIzando ios préstajnos. Taneaica entre todo# que tomar 
medidas para darle una solución. La situación está en unos 
términos bastante caóticos. Hasta ahora se ha podido ir pagando 
las nóminas en sus fechas. Con esto se oxigena un poco la 
tesorería pero hay que adoptar soluciones de futuro para 
mejorar la situación económica del ayuntamiento.

El Sr. Ruis Miranda indica que el Partido Popular pedia 
préstamos para inversiones y hacia inversiones. Ahora el nuevo 
grupo de Gobierno lleva dos ahos gobernando^ no ha hecho 
inversiones y se ha gastado el dinero. Se gastan más del 
crédito que disponen y no mejoran los ingresos. Ahora el QAR 
cobra menos que antes. Es una mala gestión.

El Sr. De la Rosa señala que el Partido Popular reciber 
en ocho afios de gobierno del Partido Socialista/ dos préstamos, 
y el actual equipo de gobierno recibe del Partido Popular nueve 
préstamos a largo plazo, por importe de 917 millones de 
pesetas, que tiene que pagar esta Corporación, y que no se han 
hecho inversiones. Su grupo va a votar a favor en este punto 
porque va a ayudar a aliviar en parte la disponibilidad de 
tesorería.

EX Sx. Alcalde manifiesta que confia en el Concejal de 
Hacienda. Se pretende arreglar la situación que ha dejado el 
Partido PopxU.ar. Los servicios técnicos venían denxinclando esta 
situación desde 2001 y se intentará arreglar la situación 
actual en estos dos próximos a&os.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
modificación (renegociación) de las condiciones de los 
préstamos a largo plazo que actualmente tiene contratados este 
Ayuntamiento con el Banco de Crédito Local y con el Banco de 
Santander Central Hispano.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas y considerando lo 
dispuesto en el articulo 53 del Real Decreto Legislativo 
2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de la Ley reguladora de las Haciendas Locales, el Pleno de la 
Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, de los grupos 
Socialista e Izquierda Unlda-SIEX, y ocho abstenciones, del
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grupo Popular, adoptó los siguientes acuerdos.

Primero: Aprobar la modificación de las condiciones de ios 
préstamos a largo plazo que actualmente tiene contratados este 
Ayuntamiento con el Banco de Crédito Local y con el Banco de 
Santander Central Uispano en las condiciones que se recogen en 
las ofertas presentadas y, en particular con este último, en 
la oferta tipo variable, previa autorización del Ministerio de 
Hacienda.

Segundo: Facultar al Sr. Alcalde D. Manuel Garda Plzarro 
o persona que legaloente le sustituya para la firma de los 
documentos necesarios para la ejecución del acuerdo.

Tercero: Que se expida certificación del acuerdo y se 
remita al Banco de Crédito Local y al Banco de Santander 
Central Hispano.

X.- O^CURSO PARA LA EXPLOTACZ^ DE LOCALES DE PPOPIEDAD 
MUNICIPAL MEDIANTE O^ICURSO.

Dada lectura de la propuesta y del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, los portavoces de los distintos grupos políticos 
expresaron su intención de aprobarla.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
concesión, mediante concurso, de la gestión del servicio para 
la explotación de diversos locales de propiedad municipal, de 
conformidad con lo establecido en el Titulo II, Libro II del 
Real Decreto Legislativo 2/2000, de 16 de junio, por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas; visto el dictamen emitido por la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y 
Cuentas, el Pleno de la Corporación, por unanimidad, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: No reconocer la relación arrendaticia sujeta al 
ordenamiento jurídico civil alegada respecto del local n* 4 por 
D. Emiliano Ramírez González, D* Antonia Sánchez Larios y D. 
Claudio Manuel Tomillo, al carecer de base documental para 
ello.
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CLASE V

S«9undo: Aprobar «1 pliego de condiciones para la 
concesión de la gestión del servicio mediante explotación de 
los locales de propiedad municipal que se detallan en el nisno.

Tercero: Que se siga el procedimiento por sus trámites 
legales y se proceda a la apertura del plaio de presentación 
de proposiciones.

XI. • CESldW DE TERFZNO PARA CON8TRÜCCIW DE PARQUE 
EMPRESARIAL A FOMENTO EXTREMEÑO DE INFRAESTRUCTURAS 
INDUSTRIALES (FEISA) .

Leída la propuesta, los representantes de los distintos 
grupos políticos expresaron su intención de aprobarla y su 
deseo de que las naves se construyan y adjudiquen lo antes 
posible.

Asi pues, resultando que el Pleno del Ayuntamiento en 
sesión celebrada el 9 de febrero del actual adoptó acuerdo 
reconociendo el derecho de URVIPEXSA S.A. a ser beneficiarla 
de la cesión de las fincas regístrales 11.809 y 11.893, de 
3.430 y 1.767 m2 respectivamente, sitas en el polígono 
industrial municipal, para la construcción de un parque 
empresarial, realizándose la cesión en las mismas condiciones 
que se reflejaron en los acuerdos de Pleno en sesiones 
celebradas los días 24 de marzo y 30 de octubre de 2003.

Visto el escrito presentado conjuntamente por URVIPEXSA 
y por Fomento Extremefio de Infraestructuras Industriales 
(FEISA), ambas sociedades unipersonales de titularidad pública 
pertenecientes al grupo de eoq>resas públicas de la Sociedad de 
Fomento Industrial de Extremadura, y por el que solicitan que 
se transfieran loa derechos y obligaciones que URVIPEXSA 
hubiera adquirido con este Ayuntamiento, en virtud del acuerdo 
anterior, a favor de FEISA al haber asumido ésta la tarea de 
continuar el programa de Parques Empresariales en Extremadura.

En su virtud, el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de sus miembros, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Transferir los derechos y obligaciones derivados 
del acuerdo de cesión de los terrenos indicados para la 
construcción de un parque empresarial a Fomento ExtremeAo de
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CLASE 8.*

Infraestructuras Industriales (FEISA), dado su carácter 
público, y en las misnas condiciones que se reflejaron en los 
acuerdos de 24 de marzo y 30 de octubre de 2003 y 9 de febrero 
de 2005, y aprobar asimismo el convenio de colaboración en las 
mismas condiciones que se indicaban en referido acuerdo de 9 
de febrero de 2005, y todo ello en base a io establecido en el 
articulo 93 b) de la Ley 15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo 
y Ordenación Territorial de Extremadura, articules 79 y 80 del 
Real Decreto Leqislatlvo 781/1986, de 18 de abril, por el que 
se aprueba el Texto Refundido de las disposiciones leqales 
vigentes en materia de Régimen Local y artículos 109 y 
siguientes del Real Decreto 1•372/1966, de 13 de junio, por el 
que se aprueba el Reglamento de Bienes de las Entidades 
Locales*

Segundo.- Facultar ai Sr. Alcalde Don Manuel Garda 
Fizarro o persona que legaimente le sustituya para la firma de 
dicho convenio y de cuantos documentos públicos y privados sean 
necesarios y se deriven de la cesión de los terrenos.

Tercero.- Dar traslado de este acuerdo a URVIPEXSA S.A., 
a Fomento Extremeño de Infraestructuras Industriales (FEISA) 
y 3 la Dirección General de Administración Local de la 
Consejería de Desarrollo Rural de la Junta de Extremadura.

XII.- HOCXÓH DEL (SOJPO POPULAR SOBRE ^(OHIBICIÓII DEL 
EJERCICIO DE LA ACTIVIDAD DE APARCACOCHES ILEGALES.

Por el Secretario se dio lectura a la noción que copiada 
literalmente dice lo siguiente:

« E n  nuches ciudades de España se ha generalizado el 
fenómeno de los denominados ''gorrillas'' o "'apa rea coches 
ilegales', personas que, a cambio de una propina, indican a los 
conductores dónde pueden encontrar aparcamientos libres.

C^&o consecuencia de ello, son numerosas las quejas que 
se producen, debidas a la sensación de inseguridad que, en 
ocasiones, deja de ser sensación para convertirse en realidad 
pues, en no pocas ocasiones, se constatan coacciones.

En Zafra también veninos padeciendo este fenómeno, y hay 
constancia de numerosas quejas de ciudadanos y de turistas.
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ho cierto es qu«p además de las molestias causadas/ se 
ejerce una actividad ilegitima/ que supone una intromisidn en 
la regulación del tráfico/ que corresponde a la actividad 
municipal.

Entendemos/ por ello# que es procedente adoptar medidas 
que/ sin dejar de lado una posible atención social a las 
personas afectadas/ salvaguarden las potestades municipales y 
la pacifica convivencia.

En su virtud/ proponemos:

Primero.-' Oue por el gobierno municipal/ en el menor plato 
posible/ se presente un borrador de ordenanza que contenga la 
expresa prohibición del ejercicio de la actividad descrita/ asi 
como la de cualesquiera otras similares/ o bien que se proponga 
una modificación de las Ordenanzas de Policía y Buen Gobierno 
vigentes/ en el mismo sentido.

Segundo.' Oue/ si procede, se encomiende a los servicios 
sociales municipalea el estudio de posibles medidas de atención 
a las personas que ejercen la actividad que se pretende 
erradicar.»

£1 $r. Fernández Calderón/ en representación del grupo 
Popular, manifiesta que se está produciendo una situación que 
requiere una respuesta. Con esto se pretende dar solución a un 
problema no solo para ahora sino también para el futuro. Hay 
pequeñas cuestiones que pueden oxidar la convivencia ciudadana 
y ésta puede ser una de ellas. Se produce una sensación de 
inseguridad. También son personas y ciudadanos en pleno uso de 
sus derechos. Por ello la moción se plantea en el sentido de 
que se prohíba esa actividad por el ayuntamiento y si necesitan 
atención se les atienda desde los Servicios Sociales de Base.

El Sr. Corchero Durári/ portavoz del grupo Izquierda Onida* 
SIEX/ indica que coaprende el espíritu de la moción. Expresa 
su disconformidad con el punto segundo de la moción/ tal y como 
está planteado. Los Servicios Sociales de Base atienden a las 
personas que vienen aquí y demandan algún servicio por lo que/ 
este puntO/ podía desaparecer.

Respecto al punto primero propone sustituir la frase **que
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contenga Xa expresa prohibición del ejercicio de la actividad" 
por ''que se estudie la posibilidad de prohibir".

El 5r. De la Rosa Vázquez^ portavoz del grupo Socialista, 
indica que éste es un problesia generalizado y no es especifico 
sólo de Zafra. Estasos hablando de un sitio nuy localizado, en 
las proxiffiidades del Parador y del Huerta Honda. Desde el 
ayuntamiento se han tomado medidas; se hizo un convenio con 
AIMCOZ y que se llevó a cabo durante un tiempo en una zona 
concreta. Desde la Policía Local y la Guardia Civil se le ha 
hecho un seguimiento a este tema. Existe un vacio porque no 
esté recogido en ordenanza. Debe ser algo ilegal para que la 
policía pueda actuar. Por otro lado, los Servicios Sociales de 
Base están a disposición de quienes demandan alquna prestación.

Ruega al Sr. Fernández Calderón que, manteniendo el 
espíritu de la moción, se acepte la enmienda para que a través 
de la comisión informativa se realicen los trámites para la 
modificación de la ordenanza.

El Sr. Fernández Calderón indica que respecto a la 
supresión del punto segundo de la moción no existe 
inconveniente. Lo que pretende es dar una solución al constatar 
una realidad social. Cuando se ha propuesto este punto en la 
moción, se consultó con el profesional del Servicio Social de 
Base. Al restringir ciertas actividades# hay que dar 
soluciones.

Continúa indicando que toda norma regula conductas de 
acción u omisión. Debe haber, por seguridad jurídica, un 
mandato taxativo prohibiendo algo, porque si no se mantendrá 
el vacio y la norma carecería de eficacia. Esta actividad se 
puede enfocar desde distintos puntos de vista, como el de 
mendicidad# de orden público# de regulación de tráfico y ea 
precisamente por éste último desde el que los distintos 
organismos enfocan el problema. La solución es abordar mediante 
una ordenanza la prohibición de esas actividades, por seguridad 
jurídica, para salvaguardar las garantías y dotar a la Policía 
de un instrumento para que pueda sancionar. Otras ciudades ya 
lo han hecho. En cualquier caso y en relación a lo manifestado 
por los demás portavoces, hay que verlo en la Comisión de 
Régimen Interior.

El Sr. Corchero matiza que no ha dicho que no se ponga en
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.  A tit f l«9  M B M  T <?tJ * 7 ĵ 1Ü0 M A '>  *  á v « > í l  M  A U p  Y  S 0 3 0 A
Ai* Va V '  ^  A 4.J Y *1 pbHJtC ,*391000^

%'* v Wv » mi r>4d»n
i  .< * » i  v'MO .v :iU d 9 t> o  A « o& lp <o«v ftJe i» 

' •*'0*1 VMKA) «r^xtoi
i*’̂ iA9kb A«*iiALup ato ad!'ilAoqa¿b a nVJa« Malí

la  'jtonatrtautam ,a¿¿p X9 lw A íi'i9t  Xa apauA
a i ^ a i ;  a msy a ia i|  «hmt.JtAi* a l  a>q«9a m  « a á iso a  a i ab t i3 is lq a a  
a i aaa^ a a t ia ia ii a » i n a a ilM Y  aa B V iia B o t a i » 6ia iA o a  a i «b

.aaoaaabYo a i ab a d lo a a iliM a

on aut̂ \«rn - '*1»̂
«4 avp » »<K >
a^ a a !a y  JPÜ  ̂ i >< *' 
.n iM tx a J t a iq  V ' iu t . i

a i a aJ&aqaav axjp a a iÉ m l oáxabLa^ labñjun»^  »3 b Xá 
• xa ia a  aa ntot^m  a i «b  iifao ipaa o ia o q  ia b  oAiaatqtra 
la ia ia m ?  la  n b io tf Joa m tf xah aa aátfaia^q acip od «a ia a ifla vA o a ^ ii 
a i f t t  o jm iq  a ia a  a ^ a o q vxq  aiS ato otoñéUO ,t s ib o e  b a b iia a rx aao 
fb  iA f 9o€ o lo iv ia a  ia b  ia n a ta a lo a q  i »  aao óditfaaoo ae ^ a ó iM S  
xéb vap ié 4  «aBÉaabivi9ba «atvaio ai^iixiaai M  .aBaS

• e a w á d tiio t
at> aaAOüÉvw a iV 9# i aatanr abox aiq» obcasibaA^ a a n l9aa*> 
n  iS a ib i^ C  ^vq «aa<iail 9 c M  « a é la im  tf .tib io a a
ÉtboaM aa aa on ia  a iip ro q  .a f la  oba«i<UJÍoxq  u g l3 a»a3  a ia ta a a  
aa b a b iv i.9^  a ia a  «b  a lsa o a Ya o  a n o a  a i v  o ta a v Xa
at> la  >a9a iv  «b  aaaowq M X n ü a ü i abaab ^aaolna abauq
ao Y a^x^xs ab isbi^ltfpax ab «aolidoq aabia ab ikabl^ibaee 
a «9a i> % ib  a a i a i^  la  abaab « a i9lb  a9«A  noq s iw a a a iw iq  
jtn > r r# a  ta b ioo a  ■• a C ia o lo t aJ .a n a ld a iq  Xa oadoV»» a o rn io a p io  
h «6 i\ tip a « xpq «&aoab¿v) a a ia  ab o b i^ l^ lb o iq  a i a ia aa ab io  aou 
a ib iia S  a i a ta jo b  y a a liA a ta p  a a l ta b xiu ip a «la a  aaaq « a ^ lb itu t  
AY a a b iilr^ i^  a n JU  .^ a a o L^ iu t a i’̂ wq aup azaq o in a n ja a i o b a t 
obaseat^naa toi a R b x ;^ a a  <ta y  »>aa9 - la iiip la io  n S  •o rioa ii oad a i 
•a dblAí*»' IV lüiav aup yari «aa^oVAiioq aAMb aaX soq

. l o i i a i s l  na iU p a il

m  apn«9q  aa  aa  a«ip ^ i a i b  a 4  o a  aup a ü i a a  oiart:>iaO «ab i 4

DMAOÓN
mbadS oz



CLASE 8.'

EUROS

í í
fi, «  I

l l u  >

0H3488751

I M i• >C «lltij

la ordenanza la prohibición sino que en el texto de la moción 
se sustituya la frase ^contenga la expresa prohibición" por 
•que se estudie la posibilidad de prohibir".

El Sr. De la Rosa indica que el debate, en cualquier caso» 
se 7a a producir en la comisión. El sentir general es que la 
Policía tenga un instrumento para poder intervenir.

El Sr. Alcalde manifiesta que recientemente asistió en la 
Delegación del Gobierno a una reunión de la Junta Regional de 
Seguridad, de la que forma parte, y en la que se trató este 
asunto. Se puso de manifiesto la is^otencla algunas veces de 
la Policía para actuar y que la solución podía venir recogiendo 
la prohibición expresamente en la ordenanza.

El Sr. Fernández Calderón, expresa que, en aras del 
consenso, su grupo acepta las enmiendas propuestas.

Debatida suficientemente la moción se somete a votación, 
resultando aprobada por unanimidad, suprimiéndose el punto 
segundo y quedando redactado el último párrafo en los 
siguientes términos:

'‘Oue en la Com isión Informativa correspondiente, en el 
menor plazo posible, se estudie la posibilidad de prohibición 
del ejercicio de la actividad descrita, asi como la de 
cualesquiera otras similares, a través de la correspondiente 
ordenanza, o bien que se proponga una modificación de las 
Ordenanzas de Policía y Buen Gobierno vigentes, en el mismo 
sentido.

XIII.- MOCI^ 0£L SOJPO POPULAR RELATIVA A SOLICITUD PARA 
LA CREACIÓN EN ESTA CIUDAD DE UNA OFICINA PARA LA 
EXPEOICIÓH/RENOVACIÓN DEL D.N.I., PASAPORTE Y OTROS.

Por el Secretario se dio lectura a la moción que copiada 
literalmente dice lo siguiente:

«tos ciudadanos mayores de 14 aAos se ven obligados, por 
mandato legal, a disponer del Docimento Nacional de Identidad. 
Ello implica que miles de personas deben desplazarse a las 
comisarlas de policía más cercanas, para la obtención o 
renovación del mismo, salvo que lo servicios móviles del Cuerpo
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Nacional de Policía lo hagan a las distintas localidades.

Estos desplazamientos son irregulares y espaciados en el 
tiempo. Por ello, muchos optan por viajar a las ciudades donde 
hay CMlsarla, en vez de esperar a la unidad móvil. 
Lógicamente, estos deaplazamientos suponen un coste económico 
y una pérdida de tiempo considerable.

Por lo demás, la vocación de Zafra como ciudad que presta 
servicios de todo tipo a una vasta comarca queda acreditada con 
la ubicación de oficinas de todo tipo, públicas y privadas. 
Siendo la expedición del DNI otro servicio de interés general, 
tendría sentido que en Zafra se pusiese en funcionamiento una 
oficina que, de modo permanente, si bien en horarios y jornadas 
adaptadas a la demanda previsible, atendiese a los trámites 
citados, incluyendo, si asi es técnicamente posible, la 
expedición del pasaporte. En ese sentido se deberían entablar 
negociaciones con la Delegación del Gobierno en Extremadura.

En su virtud, proponemos:

Primero.* Que por la Alcaldía se inicien contactos, con 
la mayor brevedad posible, con la Delegación del Gobierno en 
Extremadura. Ello en orden a conseguir la ubicación en nuestra 
ciudad de una oficina que, en horarios y días adecuados a la 
posible demanda, atienda todos los trámites relacionados con 
la expedición o renovación del EWI y, en su caso, del Pasaporte 
y de cualesquiera otros posibles.

Segundo.- Que, simultáneamente, y con objeto de agilizar 
las gestiones, se empiece a trabajar desde la Delegación de 
Régimen Interior para estudiar los pormenores relacionados con 
la cuestión, incluyendo la posible colaboración aninicipal.»

Bi Sr. Fernández Calderón, en representación del grupo 
Popular, explica el contenido de la moción. Pretende evitar los 
desplazamientos irregulares y espaciados en el tiempo de las 
unidades móviles a nuestra ciudad y que los ciudadanos de Zafra 
se desplacen a otra ciudades para la expedición o renovación 
de estos documentos. Se solicita la creación en nuestra ciudad 
de una oficina con esta finalidad, que no es necesario que 
funcione todos los dias y las 24 horas del di as, pero si con

52

DiPiírA(0SBAD>



52T88>£H0

,1 « :b  *  ncpfrd ^  •b  iS M ls A N

^ «4  * I* .' : ’ L i i^  l u  n o s M i l J
•t . . . »  i . . . a ; v iv»'̂  A»̂ f|Q tto ^ x *  « o lla  io 9  . « q n i)
• a w  o * *A ¿ i»a i»e 3
a a < Jia «;0« tW 0m#KiqU« > Q t < |— b M ÍW  % SÍO »W »ip d a

• «b  « 6 t^ b 9  bOO V

• «pp r>xia*- «b  «tA jM b o i
^  .K at«Hi| »*s\Ai«^n « T i;  *  o q i3  ot>b9 »b  « « X d iv iM

^  . h *> '. A b i^aa idu
« r-  í  ‘ tMC c»aro laQ IM> / tá tv 2 b »^ »  a l b lm á &  

AfB# o*it%i«An> I i< n jt iw  » \ f i : n j < i  » «  <l<a o tU jrta a
y 4(.» u  *r^ 4>9 n«*Mt 19 »p:m̂ aAflnjK| obofl i»b «Mrp bniaitb 

«•SIa Ai  ̂ »d« » «*^:t ^«idiaiwiq abfliiwh ^  < •sbbJq»b*
•m iM^ Í4

iA Í<U7CT^ fib iTftO a b  M  o» U n » > • « »  o J • »J3 0 4 *W |  l9 b  nólt»iteqpc« 
/tft *Mti»¿doD ír6 ib A p « l« 0  A Í acfí^

:» * B o o q o iq  «b á m iv  m  n9

dc^ A b ib in i M  A ¿ b I«b lA  • ! aoq « 0 9  ••o im t iY
o » « n 9 l* 4 t í9  tbb a d ia «9 «¿ «0  « I  ifM  tb X 4 l9 0 q  b «M v » iO  a«YM> «1  
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un horario y una Jornada adaptados a la demanda^ y que sea de 
eonocíBiento público,

£1 Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que ya el Sr. Alcaide en la Junta de 
Portavoces manifestó que habla hecho gestiones en este sentido 
con la Delegación del Gobierno y podian venir las unidades 
móviles dos veces al afto e incluso una tercera si fuera 
necesario.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que hay cosas que, aunque se quisiera, es difícil 
conseguir. El Cuerpo Nacional de Policía existe en ciudades con 
un determinado número de habitantes, sin perjuicio de que las 
unidades móviles se desplacen a ciudades, como Zafra, cuando 
se demanda el servicio. En este sentido, el Alcalde ha hecho 
gestiones con la Delegada del Gobierno y se pueden seguir 
haciendo para que vengan las unidades móviles dos o tres veces 
al aflo, e incluso se podrían fijar las fechas. 51 fuera 
necesario vendrían hasta tres veces al año. La moción, como 
está presentada, no puede resultar.

El Sr. Alcalde ratifica lo expresado anteriormente. Es 
In^osible, por las características de Zafra, la creación de 
esta oficina. Podían venir dos veces en fechas determinadas e 
incluso una tercera si la demanda es mayor. Se podian concretar 
fechas con la Delegación del Gobierno.

El Sr. Temández Calderón insiste que cuando en la moción 
se habla de *una oficina de modo permanente^ no quiere decir 
que funcione todos los días. Lo manifestado por el Sr. Alcalde 
y el Sr. De la Rosa ya se viene haciendo. Lo que se pretende 
es que los ciudadanos sepan cuando van a venir y, si se quiere, 
que sea una o dos veces al mes. Se pide esto y no se está 
pidiendo un imposible. Zafra y su comarca tiene sesenta o 
setenta miil habitantes. Se puede hacer un convenio cono el que 
hay con la Universidad Politécnica de Valencia, con el 
ayuntamiento de Tres Cantos, con Sitges en este mismo sentido. 
Se trata de crear un servicio adaptado a Xas necesidades de 
Zafra y de los ciudadanos. Se puede pedir dos veces al mes un 
día concreto.
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CLASE 8.’

B1 $r. Corchero nanlfiesta que si ese ere el planteamiento 
se deberla haber puesto en el punto primero la frase "una 
oficina no permanente"^ pues además se mandata al Alcaide para 
que haqa gestiones y porque^ si no fuera asi y no se obtiene 
el resultado deseado, quedarla evidenciado lo infructuoso de 
la gestión, partiendo ya de la base de Xa enorme dificultad 
para la creación de una oficina asi en estos municipios. Se 
podia ver el asunto en Comisión de Régimen Interior y, luego, 
que el Sr. Alcalde procure sacar lo máximo de este acuerdo con 
la Delegación del Gobierno.

Si Sr. De la Rosa manifiesta que cuando se trató este 
asunto en la Junta de Portavoces se compartía al sentir de la 
moción. La propuesta que hace su grupo es que vengan dos veces 
al año, y en estas dos veces los dias que haga falta. Asi se 
estarla prestando este servicio al ciudadano porque ahora mismo 
no hay nada firmado y vienen cuando vienen, si no se modifica 
la moción, su grupo no la puede aprobar.

El Sr. rernánde2 Calderón manifiesta que la propuesta de 
su grupo es que vengan dos veces al mes. Se d¿>e pedir lo 
máximo en favor de nuestros ciudadanos y luego que resuelvan.

Debatida suficientemente la moción, se somete a votación 
produciéndose el siguiente resultado:

Votos a favor: Ocho (8) del grupo Popular.
Votos en contra: Nueve <9) de los grupos Socialista e 

Izquierda Dnlda*SI£X.
Abstenciones: Ninguna.

Por lo tanto, por mayoría se rechaza la moción.
Y no habiendo otros asuntos que tratar el 5r. Presidente 

declaró terminada la sesión cuando eran las veintidós horas y 
quince minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretarlo, cert i fico•

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
extraordinaria celebrada por el Pleno de este Ayuntamiento con 
fecha 19 de abril de 2005 ha quedado extendida en 23 folios de 
Timbre del Estado de la clase 8", números 0H3486733, 0H3488734,
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r~sî .| i *  MfeMtfe» «fe feJUtfetife tfeUq rsr? A^O
3PV¿T^ ^  ^ t46 CM ife «.W ÎOII > &«ltci *típ
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ACTA Di lA 8E8i6h  

Focha: 27 de abril de 2005 
Acta número: 7/05.

Miembro» aeietentee:

Alcalde Presidente:
D. Manuel García Pizarro.

DIL AYUWTAMlliraO.

Hora: 14^00.

Carácter: Extraordinario y 
urgente.

Conccialea:
D* M* Carmen Rodríguez del Rio.
O. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M' Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Reglno Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Rulz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
0. Juan Carlos Fernández Calderón. 
0. José Ramón López Minero.

Gloria Pons Fomelino.
D. francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretarlo: 
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las catorce horas 
del dia veintisiete de abril de dos mil cinco, se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento loa señores 
anterionaente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria y 
urgente por el Pleno de la Corporación para tratar los asuntos 
del orden del dia que a continuación se detallan.

I.- RATIFICACI^ DE LA URGEMCIA 0£ LA SESI^.
Teniendo en cuenta las razones por las que se ha convocado
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CLASE »:

esta sesión con carácter extraordinario y urgente cuales son 
la necesidad de adoptar, a la aayor brevedad posible, acuerdo 
sobre los expedientes Incluidos en el orden del día, por 
unanialdad se acuerda ratificar el carácter urgente de la 
sesión, lo gue se hace constar para acreditar el cumplimiento 
de este requisito de conformidad con lo establecido en el 
articulo 46.2. b) de la Ley de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local.

I I .  •  C^TRATACIÓ N  DE O PZM C lG tftS  DE TESO RERÍA .
Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, el sr. Ruis Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que ésta es la misma operación que se trajo al Pleno 
el pasado 5 de abril. Expresa la preocupación de su grupo que 
el banco al que se le adjudicó en aquella sesión diga ahora que 
no es viable. Está conforme que se deje sin efecto el anterior 
acuerdo de adjudicación, a la vista de la comunicación 
recibida, aunque su grupo, como ya se pronunciara en aquella 
sesión, no está de acuerdo con la contratación de este 
préstamo.

£1 Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
SIEX, manifiesta que está a favor de la propuesta y la va a 
votar favorablemente.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo también va a votar a favor; éste es un 
acuerdo forzado por la renuncia del Banco Español de Crédito 
y ahora se propone su adjudicación a Caja de Extremadura por 
su oferta y por la colaboración que viene prestando al 
ayuntamiento.

Por todo ello, resultando que el Pleno del 
ayuntamiento en sesión celebrada el 5 de abril del actual 
adoptó acuerdo aprobando la contratación con el Banco Español 
de Crédito de una operación de crédito a corto plazo 
(tesorería) por importe de 450.DO0 €, por plazo de un año, con 
destino a tesorería ordinaria.

Resultando que una vez acordada la contratación el Banco 
Español de Crédito ha comunicado que referido banco ha
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CLASE 8 ;

considerado no viable la operación.

Vistas ofertas presentadas y el dictamen emitido por la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y 
Cuentas, el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos 
a favor, de los grupos Socialista e Izquierda ünida-SIEX, y 
ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Dejar sin efecto el acuerdo del Pleno de 5 de 
abril del actual para contratar una operación de crédito a 
corto plazo (tesorería) por importe de 450.000 €, por plazo de 
un año, con destino a tesorería ordinaria y, en su lugar, 
contratar la citada operación con Caja de Extremadura, en razón 
a la oferta presentada que es a interés variable equivalente 
a Eurlbor trimestral más 0,25 %, con una comisión de apertura 
del 0 ,10 %, en las condiciones establecidas por este 
ayuntamiento y en la oferta presentada.

Segundo: Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja de 
Extremadura, Banco Español de Crédito, demás entidades que han 
presentado ofertas y a los Servicios Económicos del 
ayuntamiento.

111.• MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL DE LA TASA POR 
DEPURACl^ DE AGUAS RESIDIALES.

Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 
emitido por la Ccrnisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo 
Popular, manifiesta que esta propuesta tiene por objeto aclarar 
un aapecto de Xa ordenanza, lo cual le parece bien que asi sea, 
aunque su grupo, como ya votara en la sesión del pasado 5 de 
abril, va a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida'* 
SIEX, expresa su voto favorable pues va a suponer una mejora 
y una clarificación de la ordenanza.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
también e^qsresa el voto favorable de su grupo. Se trata de una 
simple nota aclaratoria, algo que es bueno ahora que el 
expediente está sometido a información pública.
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CLASE 8* -••

Por todo lo cuol# resultando que el Pleno de este 
ayuntamiento en sesión celebrada el dia 5 de abril del actual, 
adoptó acuerdo aprobando expediente de modificación, entre 
otras, de la Ordenanza Fiscal por depuración de aquas 
residuales.

Satinando que, por razones de seguridad jurídica, se hace 
preciso concretar el cuadro de clasificación de inmuebles a 
efectos de tributación, según figura en el anexo de la 
ordenanza.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y ocho en contra, del grupo 
Popular, adoptó acuerdo en el sentido de distinguir, por un 
lado, viviendas y, por otro lado, no sólo industrias como 
figura con la redacción actual sino **industrias y otros que no 
tengan el carácter de viviendas'', sin modificarse el ii^orte 
de las cuotas tributarias acordadas.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las catorce horas y 
diez minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico•

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
extraordinaria y urgente celebrada por el Pleno de este 
Ayuntamiento con fecha 27 de abril de 2003 ha quedado extendida 
en 4 folios de Timbre del Estado de la ciase 6', números 
0H3488736, 0H3488737, 0H3488758 y 0U3466759.

£n Zafra a 20 de mayo de 2005

EL BE(

\
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CLASE 8.‘

ACTA D£ lA SESIÓN CILEBRADA POR IL

Fecha: 16 de aayo de 2005. Hora: 14:05.

Acta número: 6/05» Carácter: Extraordinario.

Miembros asistentas:

Alcalde Presidente:
D. Manuel Carda Pizarro.
Concelales!
D* M. Camen !(odrlguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Regino Blanco García.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
0. José Ruiz Miranda.
D* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pona Fomelíno.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretario;
D. Pedro J. Garda flores.

D.Francisco Guerrero Ramos 
D. Silvestre Ventura Rodrl 
guez.

En la ciudad de Zafra (Badajoz)^ siendo las catorce horas 
y cinco minutos del día dieciocho de mayo de dos mil cinco/ se 
reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anterlon&ente relacionados/ bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica/ excusando su ausencia los concejales D. Francisco 
Guerrero Ramos y D. Silvestre Ventura Rodrigues/ al objeto de 
celebrar sesión extraordinaria por el Pleno de la Corporación 
para tratar los asuntos del orden del dia que a continuación 
se detallan.

I.- APROBACIÓN/ 81 PROCEDE/ DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 
ANTERIORES.

Por unanimidad de los asistentes se aprueban las actas

60
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CLASE 8.

números 5 y €/05 de las sesiones celebradas el 19 de abril de 
2005, asi como el acta 7/05 de la sesiOn celebrada el dia 
27 de abril de 2005.

11.- CONTRATACI^ DE OPERACl^ OS TESORERÍA.
Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 

emitido por la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Sr. Rulz Miranda, portavoz del drupo 
Popular, manifestó la intención de su grupo de votar en contra 
de la propuesta.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unlda- 
SIEX, manifestó su intención de votar a favor de la propuesta.

£1 Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo va a votar a favor de la propuesta. Se 
está dentro de los limites legales permitidos. Recientemente 
se ha cancelado una operación suscrita con anterioridad. El 
porcentaje de endeudamiento actual es del 24*53 % y con esta 
operación es del 29'29 I. No se llega al limite máximo 
permitido*

Por todo ello, resultando que existen dificultades 
transitorias de tesorería y que con el fin de poder hacer 
frente a obligaciones pendientes de pago se hace necesario 
contratar una operación de tesorería, por importe de 450.000C*

Resultando que el importe acumulado por operaciones vivas 
a corto plazo, incluida la nueva operación, excede del 15 por 
100 de los recursos corrientes liquidados del ejercicio 
anterior, por lo que la coi^etencia para aprobar asta operación 
es del Pleno, no rebasándose, por otro lado, el 30 por 100 
máximo autorizado, de conformidad con lo establecido en los 
artículos 53 y 51 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendas Locales, y articulo 22.2m} de la 
Ley 7/1.985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local.

Vistas las ofertas presentadas por distintas entidades 
bancarias; visto el informe emitido y el dictamen de la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y

él
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CLASE B*

Cuenta», el Pieno de la Corporación, por mayoría de nueve votos 
a favor, de lo» grupos Socialista e Izquierda Vnida-SIEX, y 
seis en contra, del grupo Popular, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Contratar con Caja de Extremadura una operación 
de crédito a corto plazo (tesorería) por importe de 450.000 e, 
por plazo de un año, con destino a tesorería ordinaria, en 
razón a la oferta presentada que es a interés variable 
equivalente a Euribor trimestral más 0’25 %, con una comisión 
de apertura del O’IO %, en las condiciones establecidas por 
este ayuntamiento y en la oferta presentada.

Segundo: Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja de 
Extremadura, demás entidades bancarias que han presentado 
oferta y a los Servicio» Económico» del Ayuntamiento.

Y no habiendo otro» asuntos que tratar el 5r. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las catorce horas y 
diez minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 18 de mayo de 2005 ha 
quedado extendida en 3 folio» de Timbre del Estado de la clase 
8*, número» 0H3488760, 0K346B7ei y 0H3466762.

En Zafra a 27 de mayo de 2005
V« 3«

EX ALCALDE ITARIO.

ií
or í*
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ACTA DK

Fecha: 26 de mayo de 2005,

Acta número: 9/05.

Mleanbros asistentes:

Alcalde Presidente:
D. Manuel Garda Plzarro.

■KL ?L£MO DEL 

Hora: 20:00. 

Carácter: Ordinario.

Secretarlo;
D. Pedro J. Garda Flores

Concejales;
D* H* Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Regino Blanco Garda.
O. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. Excusa su ausencia;
D* M* Gloria Pons Fornellno. D. José R. López Minero.
D, Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del dia veintiséis de mayo de dos mil dnco^ se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretarlo de la Corporación que 
certifica/ excusando su ausencia el concejal D. José Ramón 
López Minero/ al objeto de celebrar sesión ordinaria por el 
Pleno de la Corporación para tratar los asuntos del orden del 
dia que a continuación se detallan.

X.- APROBACI^, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA 8ESIW AMTERIOR 
(0/05).

Por unanimidad de los asistentes se aprueba el acta número

€3
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CLASE V

'■a>

d/05 de la sesión celebrada el pasado 16 de tnayo de 2005.

II.- CmCESIÓH DE OBRAS DE CAFEITRÍA RESTAURANTE EN 
INSTALACIONES DEPORTIVAS.

Dada lectura de la propuesta de la Alcaldía y dada cuenta 
del dictamen emitido por la elisión de Hacienda^ Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Sr. Ruir Miranda, portavoz del ^rupo 
Popular, indica que este proyecto ya se intentó en el anterior 
mandato. Se necesita este servicio. Permite tener una 
infraestructura y hacer la inversión sin coste para el 
ayuntamiento.

El Sr. Corchero Dur&n, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que este es un proyecto largamente esperado 
y va a posibilitar el disfrute por los ciudadanos de los 
espacios deportivos.

El Sr. Blanco Garda, en representación del grupo 
Socialista, señala que es un buen cozq>lemento para la ciudad 
deportiva, que es cada vez más visitada, asi como una 
necesidad. Esta fórmula no supone coste para el ayuntamiento.

El Sr. Alcalde manifiesta que ésta ha sido una feliz idea 
y una necesidad para atender más y mejor a los ciudadanos. Hay 
personas interesadas en su ejecución, se han introducido 
algunas innovaciones con respecto al expediente anterior y se 
ha hecho un estudio de viabilidad que lo exige ahora la ley.

Por todo lo cual, examinado el proyecto, el estudio de 
viabilidad y el pliego de condiciones administrativas 
particulares de concesión de obras de cafetería restaurante en 
las instalaciones deportivas municipales,* visto el dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y cuentas y considerando lo dispuesto en el Real 
Decreto Legislativo 2/2.000, de 16 de junio, por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley de Contratos de las 
AAlnistracionea Públicas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de los asistentes, ad^tó los siguientes acuerdos:

Primero: probar el proyecto, el estudio de viabilidad y 
el pliego de condiciones administrativas particulares del 
contrato de concesión de las obras de cafetería restaurante en

64
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las instalaciones deportivas municipales.

Segundo: J^srobar el expediente de contratación y disponer 
la apertura del procedimiento de adjudicación^ convocando 
concurso para la adjudicación con arreglo al proyecto técnico 
y al pliego de cláusulas administrativas/ mediante edicto que 
se publicará en el Boletín Oficial de la Provincia y en el 
tablón de anuncios del ayuntamiento.

III.U O O IT IC A C IÓ H DE lA ORDENANZA DE POLICÍA Y BUEN 
GOBIERNO.

Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Personal/ Régimen 
Interior y Seguridad Ciudadana, el Sr. Fernández Calderón/ en 
representación del grupo Popular, expresa la intención de su 
grupo de votar a favor de la propuesta, pues fue una iniciativa 
del Partido Popular a través de una noción plenarla. El texto 
de la modificación recoge el espíritu de lo que se pretendía. 
Con ello se va a dotar de este instrumento a la policía. 
Celebra la gran celeridad con que se ba hecho y ruega que se 
ponga en marcha cuanto antee.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
SI£X, indica que con esta propuesta se da cumplimiento a un 
acuerdo plenario. Expresa su conformidad con el texto redactado 
y va a dar solución al problema.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, expresa que con gran celeridad el grupo de gobierno 
ha hecho caso al acuerdo plenario para dar solución al problema 
planteado; se llevó rápidamente a la Comisión porque todos 
estábamos convencidos del problema. Ahora ya existe este 
instrumento legal para la policía. Hay que felicitarse porque 
ya tenemos la teoría y ahora hay que ponerla en práctica.

Por ello, visto el expediente que se tramita para la 
modificación de la Ordenanza de Policía y Buen Gobierno, 
consistente en la inclusión de un tercer párrafo al articulo 
1 1 del siguiente tenor literal:

*3.* Queda prohibida la realización de actividades en la 
vía pública, como son las de los denominados ''aparcacoches''
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"guardacoches* o similares» por personas no autorizadas para 
ello» pues el ejercicio de las mismas puede ocasionar 
molestias» peligro o perjuicio a los usuarios de vehículos u 
obstaculizar la circulación» salvo aquellas personas 
autorizadas para ello por el ayuntamiento en las condiciones 
y lugares que se acuerden*.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Personal» Régimen Interior y Seguridad Ciudadana y considerando 
lo dispuesto en el articulo 4 9 de la Ley 7/1965» de 2 de abril» 
reguladora de las Bases del Régimen Local» el Pleno de la 
Corporación» por unanimidad de los asistentes» adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar inicialmente el expediente de 
modificación de la Ordenanza de Policía y Buen gobierno en los 
términos indicados.

Segundo: Exponer al público el expediente por plazo de 
treinta dias mediante edicto que se publicará en el Boletín 
Oficial de la Provincia y tablón de edictos del ayuntamiento.

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si» transcurrido el plazo de exposición al público» no se 
presentaran reclamaciones» publicándose seguidamente el texto 
de la modificación en el Boletín Oficial de la Provincia a 
efectos de su entrada en vigor de conformidad con lo 
establecido en el articulo 70.2 de la Ley de Bases del Régimen 
Local.

IV.- HOOIPICACXÓN DEL REGLM4EMTO ESPECIAL DE ñOítOFES Y 
DISTIKCIONES.

Laida la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Personal» Régimen Interior y 
Seguridad Ciudadana» el Sr. Fernández Calderón» en 
representación del grupo Popular» indica que su grupo va a 
votar a favor de la modificación que se propone por 
considerarla razonable.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünlda- 
SIEX» señala que también va a votar a favor. Vno de los puntos 
que contempla esta modificación clarifica algunas cuestiones

66

DIPUTACIÓN
deBADAX>Z



aav88»eH0

)t«J3
• ♦  *#e*»aehiéx;^*

s  . . «  «*0 i *  iv o q  , e i i *
■ kf\ I I» «M: 9 « a cn^ü*^ •«MAftftlúfl
«At.'?«l*«4| k«i l i »a^ » \ 9

M U L  ftAl '-1 i9*ttMCT'^« «a ^ 1 #
.*^«b t«cm A MI M p  • « ta p d l V

^  wnur.tr*; ~ a A»esjati> l »  o^lV
1( WIIib«4A'. («¿ «U|T»M¿ nMiipéM «lMlCl4lt*9

» l l9 4 a  9A t  V«^ «B  « Í IO IJ M  iM  aa OtABUqiib o í
• 1 9t -vgiî  .ifr' <»4a€ ttAt »i) eiobaiupds
«al «>H|c^ Mi eM»(£..naiû  tix) ^n^49«Tx<p«j3
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que antes podían plantear dudas. La inclusión del párrafo del 
articulo 12 es interesante de cara a la puesta en marcha del 
museo de Santa Clara. Va a facilitar las donaciones y 
garantizar su depósito.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista^ manifiesta que ya se han dicho las razones de esta 
modificación. Cualquier reglamento necesita clarificación. 
Oueda ya claro cual es la mayoría necesaria para adoptar el 
acuerdo de concesión de honores y distinciones. El párrafo del 
articulo 12 que se propone es nuevo^ tBOtivado principalmente 
por la creación de la exposición museográfica permanente, hay 
personas que son propietarios de unos bienes que pueden 
cederlos al ayuntamiento para que sean expuestos en el museo. 
Con ello se expresa claramente el agradecimiento de la 
Corporación municipal. Con ello se potencia también la labor 
de mecenazgo.

Por todo lo cualf visto el expediente que se tramita para 
la modificación del Reglamento Especial de Honores y 
Distinciones# consistente en la inclusión de un tercer párrafo 
al articulo 12 y la modificación de la redacción del articulo 
18 del siguiente tenor literal:

tercer párrafo del articulo 12; *"Del mismo modo el Pleno 
de la Corpordción# o la Junta de Gobierno por delegación de 
aquel# mediante la adopción del correspondiente acuerdo# podrá 
reconocer y expresar su agradecimiento por hechos concretos 
realizados por cualquier persona como son la puesta a 
disposición# donación# cesión gratuita de cualquier bien para 
su exposición pública# utilización o aprovechamiento# y siempre 
que redunde en beneficio del interés general y de la 
colectividad".

Articulo 18: ''El acuerdo del Pleno de la Corporación 
concediendo los honores y distinciones se adoptará con el voto 
favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros 
de la Corporación."

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Personal# Régimen Interior y Seguridad Ciudadana y considerando 
lo dispuesto en el articulo 49 de la Ley 7/1965# de 2 de abril.
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eegulAdora de iae Bases del Régimen Local» el Pleno de la 
Corporación» por unanimidad de los asistentes, adoptó loe 
siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar inicialmente el expediente de 
modificación del Reglamento Especial de Honores y Distinciones 
en los téminos indicados.

Segundo: Exponer al póblico el expediente» por plazo de 
treinta días» mediante edicto que se publicará en el Soletin 
Oficial de la ProTincia y tablón de edictos del ayuntamiento.

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si» transcurrido el plazo de exposición al público» no se 
presentaran reclamaciones» publicándose seguidamente el texto 
de la modificación en el Boletín Oficial de la Provincia a 
efectos de su entrada en vigor de conformidad con lo 
establecido en el articulo 70.2 de la Ley de Bases del Régimen 
Local•

V.- MC^IFICACI^ DC LA RELACI^ DE PUESTOS DE TRABAJO.
Leída la propuesta» el Sr. Fernández Calderón» en 

representación del grupo Popular» expresa la intención de su 
grupo de votar a favor de la propuesta. Se trata de meros 
ajustes de la RPT» que debe ser un instrumento vivo. Se hen 
aceptado las sugerencias sindicales» después de debatirlas. 
Redundará en un mejor servicio a los ciudadanos.

El Sr. Corchero Durán» portavoz del grupo Izquierda Unida'* 
SIEX» indica que las modificaciones se han negociado con los 
sindicatos y puede redundar en una mejora de los servicios.

La Sra. Rodríguez del Rio» en representación del grupo 
Socialista» manifiesta también la voluntad de su grupo de votar 
a favor de la propuesta. En algunos casos se trata de ajustes» 
en otros de cambio de nombre» a la vista de las propuestas de 
los sindicatos y de los grupos políticos. Se ha podido sacar 
esto adelante y tiempo habrá de perfeccionar lo que sea 
necesario*

Por todo ello» visto el expediente que se tramita para la 
modificación de la Relación de Puestos de Trabajo de este
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ayuntamiento; vistos los informes de la Mesa de M«gociacl6n y 
de la Comisión Informativa de Personalr Bégimen Interior y 
Seguridad Ciudadana y considerando lo dispuesto en los 
artículos 90.2 y 22.2.1) de la Ley 7/1965, de 2 de abril 
reguladora de las Bases del Régimen Local, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero; Aprobar el expediente de modificación de la 
relación de puestos de trabajo de este ayuntamiento conforme 
a la propuesta que obra en el expediente.

Segundo: Exponer al público el expediente, por plazo de 
veinte dias, mediante edicto que se publicará en el Boletín 
Oficial de la Provincia y tablón de anuncios de este 
ayuntamiento, al objeto de que los interesados puedan examinar 
el expediente y presentar las alegaciones que estimen 
oportunas.

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si, transcurrido el plazo de exposición al público, no se 
presentaran reclamaciones.

V I .  ~ CESI^ DE TERRENOS A URVIPEXSA PARA CONSTRÜCCK^ DE 
VIVIENDAS DE ?ftOTtCClW OFICIAL DE RÉGIMEN ESPECIAL.

Leída la propuesta, la Sra. Pons Pornelino, en 
representación del grupo Popular, manifiesta que su grupo va 
a votar a favor de la misma. Ruega que se agilice la cesión lo 
más posible por la construcción de las viviendas y por el 
dinero que repercute en el ayuntamiento.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo izquierda Unida- 
SIEX, expresa también su voto favorable por los objetivos que 
se pretenden, la creación de empleo y el acceso a las viviendas 
de personas que carecen de ella. Ruega la mayor celeridad 
posible.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
expresa también el voto favorable de su ganapo a la propuesta. 
Indica que los proyectos de estas 82 viviendas están ya 
terminados. Se están haciendo gestiones también para que se 
construyan otras 17 viviendas en el RC-2 y otras 30 en el RC-1.

69

OfPtJTACIÓN 
K  BADAJOZ



e3T88«k£H0

V .V* I-*- r,H-
•  ♦

;.?sU rW, *t
*1 t«b Hi iM J»  • «ii.
«7Í ÓJTí V^u ,#"»-fí^U J«^

* J  1 U J 9

«b  4 M i4 .tn i « o l fto^miv
^  •vDMncSnl •! «b

Y  S f l » b * 6 lU 3  b 4 5 l t {/ p «&  
< V. i .  4 b  K . S . S S  Y  S . O ^  « o l u o i ^ m  

iab «a 1 *b MotoAlup»!
* < •i< i ^ im ^ nM O B  ta q  «ub iofriaqro?

imetxms9%

t i  M i ^  w 'i'm iU ^ rp a » i «  ^ é á ü i^  : o « M n S
M n c ) » t )  *r>««-JUk rA.« '̂á «A *tM A S7  ftb ft07»*b«t *t> a 6 ib & i« 7

. 9la4*¿*4:ni» 1*  JH» 4>4o 4t>p «.^a^uq^iq bÍ  •
4

•b  M B 14 • a 9 M tO »^ 4  » «  :l^¿t^^fq Ia  iM o q jc i  abacT9#8
nl5B¿od I *  ftB É iA9¿«d i.q  «1 Mff* •oi’a iM  a 7 n «¿b M  »AElb 
• 7A » Éb Boibísuiu Yb o b lilA f y  4á9itiT07^ »1 aO X » i a i)0 
lA t t lM K »  o atou q  AO bAiA^ Aiai B b i «bb ^  cOACdo ¿ a  ,a5A»iAA9Auya 
« M í  3 1 » »« ip  »p n »¿ > A ^ 4 A  » « i  *t»3n » « » i q  Y  » i o » l b « q i r »  t »

• i »W 3 T 0 q »

•3 n «ib »< p t»  X » o b i4 (r »q » » jJ ia r r X 3 A » i1 »b  i i i » b iE a o ^  inmotéft 
• 1  6t f ^ o b X l i^  ! •  A b isx eú q ji» »b  o d A lq  1»  e ib i^u D A osM

• lA O o la a u Id » !  i m * 3 « » i » 3 q

l e  n a ix u f t m o o  m m  A u a a i w  a  M n n r  j o  - . z v
. « lA x o s v n  M w i ^  M  JA xa it% o  ■ M m s T o q v  s e  i m m x i v i v  

a »  »A «%  «M l£ A i «A M M 9 9 3 4  BÍ »b }» (S
BV oq in p  im Mfp ^IBXsqqt aqtrfp l « b  n ó Í9 B tf»»B »»q »a
o l  ab i««r>  iX  » »  . km bím  b1  » b  io t a )  b ) b5oy *
X» lo q  y  BAbH B i»lv b b I  «6 ftO X oob iJ lito » M  z o q  »X (t l »o q  l á »

. *?3/^Bt«s^mry» X » o »  « tu ^ ie q w i m p  o to o lb

~Bt>XíT  ̂ A b t« X y p £ l üqLTp x«b SÜ7ATíÚQ « flb lllC  atffidTTCD .7 6  i<
»up «0»X3»C^0 1 0 ¿  70q  «XdA10»Bt 03»A  01 BBV^qX» ,XSXZ
«B tn B iY ÍT  Bb X B « » » » •  I »  y  o o lq iw  ■ »  b X ,a » 6ii» J » » |  » é
bBbX%»X»0 lOyAB l i  BYBVH . B i í »  » b  A »0 «1 4 »  MIP K ttoélpq  Bb

•B iO Jioq

• iJ iiÍB ¿ 9 0 6  o q v ip  L9b  ttfv m n o q  « i i o p i i v  b » o^  b í  « a  « i c x a  
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CLASE I *

£n los terrenos que corresponden al ayuntamiento en el RB~1 se 
pueden construir otras 150 viviendas, que unidas a las 113 
viviendas que está finalizando SOPEXSA hacen un total de 432 
viviendas. Se agilizará lo máximo posible la construcción de 
todas estas viviendas.

El Sr. Alcalde indica que la demanda de viviendas existe. 
Hay que hacer constar el esfuerzo de la Junta por construir 
estas viviendas en los terrenos que cede el ayuntamiento y éste 
debe hacer las gestiones pertinentes para ello.

Por todo lo cual, resultando que el Pleno del 
ayuntamiento, en sesión celebrada el 28 de abril de 2003, 
adoptó el acuerdo de aprobar convenio y ceder en propiedad a 
Edificaciones y Obras Publicas de Extremadura {EOPSXSA) las 
fincas de propiedad municipal que se describen a continuación, 
para la construcción de viviendas de protección oficial de 
régimen especial:

Fincas objeto de cesión:
*1.- Urbana. Terreno edificable en el ámbito del Plan 

Parcial RC*-3, de 2.000 m*, manzana R-15. Linderos: derecha, 
calle Juan Justo Garda; izquierda, entrando parcela R-05, 
fondo edificación residencial; frente, vial S.

Titulo: en virtud de cesión por proyecto de compensación 
en ejecución del Plan Parcial RC-3. Inscrita en el Registro del 
Propiedad de Zafra al tomo 1.559, libro 231, folio 1, finca 
14.227, inscripción 1*.

Finalidad de la cesión: construcción de 36 de viviendas 
de protección oficial de régimen especial.

2.- Urbana: terreno edificable en el ámbito del Plan 
Parcial RC'*4, de 2.815,55 v r, manzana A-1. Linderos: ai Norte 
con terrenos correspondientes al Plan Parcial RC-1; al Sur, con 
la calle 1; al Este, con manzana A-2 y al Oeste con la calle 
aurgulllos.

Titulo; en virtud de cesión mediante escritura de 
segregación y adjudicación de fincas en ejecución de proyecto 
de equldistribución del Plan Parcial RC-4, otorgada ante el 
Notario D. Miguel Angel del Pozo Espada el 6 de marzo de 2.003, 
protocolo n̂ * 219. Pendiente de inscripción en el Registro de 
la Propiedad de Zafra.

rioalldad de la cesión: construcción de 44 viviendas de
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CLASE 8 '

protección oficial de régimen eapecial.

£n el expediente se justificó por la entidad beneficiaria 
de la cesión que formaba parte del grupo de Ei^resas Públicas 
de Fomento de Extremadura» perteneciente a la Junta de 
Extremadura.

Asifiiaoo se justificaba que la construcción de las 
viviendas iba a posibilitar el acceso a las mismas de personas 
que carecen de ellas y a unos precios que resultan asequibles 
al tiefl^ que también se promovía la creación de empleo.

Entonces» la gestión y ejecución material de este programa 
de actuación habla sido encomendada a EOPEXSA.

Resultando que el 10 de junio de 2004» se acordó la fusión 
por absorción de la Sociedad Edificaciones y Obras Públicas de 
Extremadura S.A.U. por la Sociedad Urbanizaciones y Viviendas 
de Extremadura» adquiriendo ésta» por sucesión universal» los 
derechos y obligaciones de la compaAla absorbida de acuerdo con 
lo establecido en el articulo 233.1 de la Ley de Sociedades 
Anónimas» acuerdo adoptado por el Accionista Único de ambas 
sociedades» la Sociedad de Fomento Industrial de Extremadura 
S.A.» según se acredita mediante copla de la escritura 
aportada.

Resultando que el 20 de septiembre de 2004 por el 
Accionista Único» Sociedad de Fomento Industrial de Extremadura 
S.A., se acuerda cambiar la anterior den^iinación social de 
Urbanizaciones y Viviendas de Extremadura por la nueva 
denominación URVXPEXSA» S.A.» teniendo el carácter de empresa 
pública» según se acredita mediante copia de la escritura 
aportada.

Visto el dictamen Pitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda» Contratación» Patrimonio y Cuentas» el Pleno de la 
Corporación» por unanimidad de los asistentes» adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Reconocer el derecho de URVXPEXSA S.A. a ser 
beneficiarla de la cesión de las fincas descritas 
anteriormente» para la construcción de viviendas de protección
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oficial úe régimen especial» dacio su carácter público y ai 
haber sucedido en sus derechos y obligaciones a EOPEXSA S.A.U.» 
realizándose la ceslbn en las mismas condiciones que se 
reflejaron en ios acuerdos de Pleno en sesiones celebradas los 
días 28 de abril y 30 de octubre de 2003, y todo ello en base 
a lo establecido en el articulo 93 b) de la Ley 15/2001, de 14 
de diciembre, del Suelo y Ordenaclén Territorial de 
Cxtrenadura» artículos 79 y 80 del Real Decreto Legislativo 
781/1966, de 18 de abril, por al que se aprueba el Texto 
Refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local y artículos 109 y siguientes del Real Decreto
1.372/1986, de 13 de junio, por el que se aprueba el Reglamento 
de Bienes de las Entidades Locales.

Segundo: Facultar al 5r. Alcalde D. Manuel Garda Plzarro 
o persona que legalmente le sustituya para la firma del 
convenio con URVIPEXSA y de cuantos documentos públicos y 
privados sean necesarios y se deriven de la cesión de los 
terrenos.

Tercero: Dar traslado de este acuerdo a URVIPEXSA S.A. y 
a la Dirección General de Administración Local de la Consejería 
de Desarrollo Rural de la Junta de Extremadura.

Vil.- ADHESIÓN AL ACUERDO MARCO DE COOPERACIÓN PARA EL 
ACCESO AL PERMISO DE CONDUCCIÓN DE PERSONAS INSCRITAS EN 
f^^OGRAMAS 0£ ALFABETIZACIÓN.

Leída la propuesta, los portavoces de los distintos grupos 
políticos expresaron su intención de aprobarla por considerar 
este proyecto muy interesante pues a través de él personas 
Inscritas en programas de alfat^tisación van a poder acceder 
al permiso de conducción y solucionar asi algunos problemas.

Por todo ello, examinado el Protocolo de Adhesión al 
Acuerdo Marco de Cooperación entre la Dirección General de 
Tráfico y la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Extremadura para el acceso al permiso de conducción de 
personas inscritas en programas de alfabetización para el curso 
escolar 2004-^2005; visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Personal, Régimen Interior y Seguridad 
Ciudadana, el Pleno de ia Corporación, por unanimidad de los 
asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:
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CLASE 6*

PriiDAro.- probar dicho Protocolo de Adhesión al Acuerdo 
Mareo de Cooperación antes referido, en los términos en que 
aparece redactado, facultándose al Sr. Alcalde, Don Manuel 
Garda Pizarro o persona que legalaente le sustituya para la 
firma del nisno.

Segundo.• Que se expida certificación del acuerck> adoptado 
y se remita a le Dirección General de Servicios Sociales de la 
Consejería de Bienestar Social de la Junta de Extremadura, a 
los efectos oportunos.

VIH.- PLAN DE PROTECCIW CIVIL.
Leids la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

la Comisión Informativa de Personal, Régimen Interior y 
Seguridad Ciudadana el Sr. Fernández Calderón, en 
representación del grupo Popular, manifiesta que conoce la 
profesionalidad de la empresa que ha elaborado el plan. El Plan 
de Protección Civil no debe ser una cosa en si misma sino un 
instrumento que se utiliza adecuadamente dotándolo de los 
medios necesarios y conocido suficientemente por las personas 
que pueden ser requeridos para su intervención en cualquier 
momento. El Plan de Emergencias de la Feria quedarla subsumido 
en éste.

El 5r. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
SIEX, manifiesta su voto favorable una vez si^sanadas las 
cuestiones que se hablan observado. Se suma a lo ya indicado 
por el Sr. Fernández Calderón y ruega que se dote 
económicamente.

El Sr. Toro González, en representación del grupo 
Socialista, expresa el voto favorable de su grupo. Es un 
documento interesante y enriquecedor. Hay que Atarlo de 
recursos. Se necesitan muchos medios y dotarse de este plan es 
un buen inicio.

Por todo ello, visto el Plan de Protección Civil de este 
municipio elaborado por la empresa Belt Ibérica S.A., en virtud 
de expediente de contratación, como consecuencia del 
otorgamiento de subvención para esta finalidad por la 
Consejería de Presidencia de la Junta de Extremadura, al ao^aro 
de lo establecido en el Decreto 114/2004, de 13 de julio, por
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él que se establecen subvenciones destinadas a las entidades 
locales para la elaboración de los Planes de Protección Civil 
de á&bito local; visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana 
y considerando lo dispuesto en el articulo 10 de la Ley 
2/1965, de 21 de enero, sobre Protección Civil, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de loa asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- probar el Plan de Protección Civil de este 
Municipio.

Segundo.- Remitir dicho Plan para su homologación, junto 
certificación del acuerdo adoptado, a la Comisión de Protección 
Civil de Extremadura.

IX.- SOLICITUD DEL SR. IGLESIAS MIRAMDA DE PRÓRROGA DE 
CONTRATO 0£ VIVIENDA.

Dada lectura de la propuesta y dada cuenta del dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el 5r. Ruis Miranda, portavoz del grupo 
Popular, manifiesta que su grupo está a favor de la propuesta, 
teniendo en cuenta que no se han producido modificaciones en 
las condiciones con respecto a las cuales se hizo la 
adjudicación.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SlEX, manifiesta su conformidad con la propuesta aunque, a su 
juicio, deberla ser causa de resolución la adjudicación al Sr. 
Iglesias Miranda de vivienda de protección oficial o la 
adquisición de cualquier otra vivienda.

El $r. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
expresa la intención también de su grupo de aprobar la 
propuesta. Es algo que se viene haciendo con las solicitudes 
que se presentan en este sentido. Por parte de su grupo no 
existe inconveniente en admitir la enmienda del Sr. Corchero.

El Sr. Ruiz Miranda manifiesta que por parte de su grupo 
tampoco existe inconveniente.

En su virtud, visto el escrito presentado por D. Valentín
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J. Iglesias Miranda por al que solicita prórroga del contrato 
de arrendamiento de la vivienda 3* irquierda del portal l de 
la calle Diar de Terán del barrio de La Luz de esta ciudad.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los presentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero; Prorrogar hasta el dia 11 de mayo de 2009 el 
contrato de arrendamiento de vivienda con D. Valentín J. 
Iglesias Miranda a que anteriormente se ha hecho referencia, 
haciendo constar que será causa de resolución del contrato la 
adjudicación al $r. Iglesias Miranda de vivienda de protección 
oficxal o la adquisición de cualquier otra vivienda.

Secundo: Facultar al Sr. Alcalde D. Manuel Garda Pizarro 
o persona que legalmente le sustituya para la firma del 
correspondiente contrato.

X.- RUEGOS Y mCUMTAS.
Iniciado el turno, el $r. Ruiz Miranda solicita a la 

Presidencia que permita hacer los ruegos y preguntas a los 
distintos concejales individualmente y se vayan contestando a 
cada uno en aras al derecho a la información de los ciudadanos, 
para evitar confusión, y para ejercer el derecho y el deber de 
controlar al gobierno.

El Sr. Alcalde le contesta que, teniendo en cuenta la 
buena disposición de la Junta de Portavoces y siendo 
condescendientes con lo planteado, accede a que sean 
contestadas las preguntas individualmente, a medida que se 
vayan formulando.

Autorizado por la Presidencia, en este momento se ausentó 
de la sesión el Sr. Blanco Garda.

El S r . Pérez Sáenz pregunta al Sr. Alcalde cuando piensa 
iniciar los trámites para un gran aparcamiento subterráneo que 
resuelva o, al menos, palie los graves efectos de la carencia 
de aparcamientos.
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Pregxmta tai&bién al Sr. Alcalde el ha reintegrado al 
ayuntamiento el coste del billete de avión de su señora^ que 
fue de 125.000 pesetas^ cuando le acompasó en el viaje a Gurabo 
(^erto Rico). $ 1 lo ha hecho^ por qué ha tardado tanto ̂ casi 
dos años en hacerlo, y si no lo ha hecho, cuál es el motivo si, 
por otro lado, en el viaje a Raaboulllet (Francia) con ocasión 
del hermanamiento, todos los acoi^aflantes han pagado su 
billete, segOn tiene entendido.

Respecto a la primera cuestión planteada, el Sr. Alcalde 
contesta que fue la mayoría de la corporación la que desestimó 
la propuesta que presentó en su dia el Partido Popular. Se han 
adoptado medidas que han paliado las dificultades de 
aparcamiento en el centro de la ciudad y, según informes de la 
empresa concesionaria de la zona azul, los problemas por la no 
construcción del aparcamiento subterráneo están prácticamente 
solucionados. Respecto a la posible construcción de un 
aparcamiento subterráneo, se ha contactado con diversas 
eic^reaas, una de las cuales ha presentado una propuesta, que 
se llevará a la Comisión de Urbanismo, tras el informe del 
Secretarlo para que se ajuste a ley. No se descarta la 
posibilidad de ese aparcamiento.

Respecto a la segunda pregunta, hay una serie de dietas 
y gastos que se le adeudan y se compensan. Si hubiera alguna 
diferencia, se liquidará.

A oontinuación el Sr. Ruis Miranda se interesa por el pago 
de la subvención a las Asociaciones de Padres para el 
transporte escolar de alumnos del primer ciclo de La BSO, pues 
de lo contrario puede peligrar la existencia de este servicio 
para el próximo curso escolar.

También el $r. Ruiz Miranda se interesa por el asunto 
relativo al debate que ahora existe en Extremadura sobre la 
educación. Le extraha que no se haya convocado el Consejo 
Escolar municipal para tratar este asunto, cuando se habla en 
los documentos que existen de la implicación de la 
administración local en los institutos.

Respecto a la primera cuestión, el Sr. Alcalde manifiesta 
que estaba consignado en el Presupuesto de 2004 y, parece ser,
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que cuando se ha ido a paqar hay ciertas dificultades por 
aplicación de la Ley de Subvenciones. Se espera encontrar 
alguna solución y poder pagar el 2004. Para el 2005 se está 
planteando la posibilidad de modificar este transporte escolar 
y convertirlo en transporte urbano de manera que sea utiliaado 
no solo por los alumnos sino también por otros ciudadanos para 
ir a otros sitios de la ciudad.

Respecto a la segunda cuestión^ en el tiempo que se lleva 
gobernandor el Consejo Escolar se ha reunido en numerosas 
ocasiones. En cada sesión que se celebra^ se fija la próxima 
sesión. Mañana se puede ser y si es necesario se darán las 
instrucciones para que se convoque.

£1 Sr. Fernóndes Calderón manifiesta que ha tenido 
noticias de que posiblemente^ en breves fechas, el Capitán de 
la Guardia Civil, el Sr. Moreno, ascienda a Comandante y cambie 
de destino. Es una persona que durante los diez años que ha 
estado aquí en Safra ha colaborado estrechamente con el 
ayuntamiento, por lo que le gustarla que quedara constancia de 
la gratitud de este ayuntamiento para con su trabajo y por su 
colaboración con el ayuntamiento. Cree que este es también el 
sentir de los demás grupos y ruega que se tome nota de ello y, 
en la medida de lo posible, ver el modo en que se puede hacer.

El Sr. Fernández Calderón se interesa también por el tema 
relativo a unas cantidades que estaban percibiendo unos 
trabajadores; han dejado de percibirla. Se ha dicho ya que se 
estaba viendo, que se iba a pagar en junio o no y desea saber 
como está esta cuestión. Cree que los trabajadores tienen 
derecho a percibirla pero si hay alguna novedad digna de 
mención le gustarla conocerla.

La Sra. Rodríguez del Rio manifiesta que por parte del 
grupo de gobierno se atenderá su ruego. Respecto de la otra 
cuestión indica que le ha oído decir al Sr. Alcalde que se 
estaba estudiando si el cobro de este dinero por los 
trabajadores estaba conforme con la norma o no.

El 5r. Alcalde responde que, puestos al habla con los 
sindicatos, no se les negó el pago. Oue se iba a pedir 
información y si habla que pagarlo, se pagarla en junio como
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CLASES*

otros aflos. Se ha recibido un Infonae de los servicios 
jurídicos de Diputación# que le hará Ileqar, según el cual 
parece que no se debe pagar. Se ha preguntado tanbién a 
Administración Local y ese informe no lo han mandado. Cuando 
haya que pagarlo se pagará# si es que procede.

La Sra. Pons Pornelino indica que ha tenido noticias de 
que se está planteando la posibilidad de crear un centro 
comercial abierto y pregunta si irá acompañado de un plan de 
dinamitación comercial para la zona centro y para el comercio 
tradicional de Zafra y de una amplia zona de aparcamientos 
porque# de lo contrario# tendría poco futuro teniendo en cuenta 
los problemas de aparcamiento y de tráfico que tiene la zona 
centro de Zafra.

El Sr. Toro González responde que si se está planteando 
y se va a intentar llevar a cabo. Que ahora mismo no sabe en 
qué consiste un centro comercial abierto. Se va a pedir ayuda 
a la Dirección General de Comercio. Van a venir y nos van a 
explicar en qué consiste. Se va a hacer participe a los 
empresarios y si se ve viable# se llevará a cabo. Ahora el 
aparcamiento en el centro funciona perfectamente con la zona 
azul. Hay que buscar otras soluciones al aparcamiento 
subterráneo antes de llevarlo a cabo. Se han cerrado 
aparcamientos subterráneos en otras ciudades# como en Don 
Benito. Hay que tomar otro tipo de medidas y# asi# se ha 
habilitado el aparcamiento del recinto ferial# con 210 plazas# 
se ha implantado la zona azul y si sigue asi# y va bien# se 
ampliará la zona azul# antea que un aparcamiento subterráneo# 
que se estima que no necesita ahora mismo Zafra.

El Sr. Guerrero Hamos manifiesta que como consecuencia de 
la sequía se está bombeando agua desde la presa de Los Molinos 
y pregunta si vamos a tener garantizado el consumo de agua 
durante este verano. Pregunta también que en el supuesto de que 
se secara el embalse completamente si se tiene prevista su 
limpieza y# en caso positivo# qué gestiones ha realizado y con 
qué Administración ha contactado.

También manifiesta que desde hace bastantes años# las 
distintas corporaciones han venido colaborando con los centros 
de educación primarla en la tradicional velada de fin de curso. 
Este año por el ayuntamiento se les hs ofertado como lugar de
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CLASE 8.*

celebración la caseta municipal. Pregunta por este cambio 
cuando esta fiesta, en algunos casos, se hace más recóndita y 
amena en el propio recinto escolar. Ruega que se reconsidere 
esta cuestión.

Finalmente ruega que se entregue al grupo Popular toda la 
documentación existente respecto a la revisión del Plan General 
de Ordenación Urbana.

El Sr. Alcalde, en relación a la primera cuestión, 
responde que no puede garantizar el suministro de agua a menos 
que llueva. Se han hecho gestiones con la Mancomunidad de Iios 
Molinos para que los problemas se puedan solucionar. Desde hace 
aproximadamente un mes estamos recibiendo agua del pantano de 
Los Molinos. También se han hecho gestiones con la Dirección 
General de Infraestructuras; han estado aquí los técnicos y se 
han marcado puntos para diez pozos de sondeo de manera que, en 
un momento dado, se garantice el suministro a las poblaciones 
de Zafra, Medina y Puebla. 51 llegara a secarse el embalse, ya 
se ha hablado con Medio Ambiente y con Confederación para su 
limpieza.

Respecto a las veladas de los colegios, por las 
dificultades económicas se pretende reducir costes y optimizar 
los recursos. Se ha habilitado la caseta municipal, se puede 
hacer igual y se reducen gastos. Hay quien lo acepta y otros 
prefieren hacerlo en su centro. Ho obstante, si alguno siguiera 
interesado en hacerlo en su centro, se podría facilitar alea^^re 
que no sea muy costoso, en horario de trabajo y que no genere 
horas extraordinarias.

En relación a la revisión del Plan, se ha quedado con la 
empresa para primeros de septiembre para que nos expongan sus 
planteamientos y nosotros ios nuestros y, si coincidieran, a 
partir de ahí empezar a trabajar.

El Sr. Ventura Rodríguez se interesa por el pago del 
primer plazo a los monitores de las Escuelas Deportivas 
Municipales.

También se interesa por las gestiones para la construcción 
de la piscina climatizada, que tanto desea el pueblo de Zafra.

SI Sr. Alcalde contesta, respecto de la primera cuestión, 
que en cuanto se pague la nómina del presente mes de mayo, que 
esté ya prevista, se hará la primera entrega a los monitores.
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CLASE 8/

Ellos están de acuerdo, reconocen las dificultades y no han 
puesto objeción.

Respecto a la piscina cUnatizada, se ha mandando a la 
Dirección General de Deportes una serie de planos que nos 
hablan pedido. Esperan tener el proyecto este mes y nos lo 
remitirán en la primera quincena de junio. Cuando esté aquí, 
se le hará llegar.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintiuna horas y 
diez minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.* Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 26 de mayo de 2005 ha 
quedado extendida en 16 folios de Timbre del Estado de la clase 
6*, nómeros 0H3488763, 0K3488764, 0H3486765, 0K3488766,
0H3488767, OH3488760, 0H3488769, 0H348877O, 0H348e771,
OH3480772, 0H348e773, 0H3488774, 0H3488775, 0H3488776,
033488777, 0H3488778, OH3408779 y OH348078O.

En Zafra a 1 de agosto de 200:

ALCALDE ►tfj

^ >
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CLASE S.'

ACTA DE

Facha! 2 de junio de 2005.

Acta número: 10/05»

Miembros asistentes:

Alcalde Presidente:
O. Manuel Garda Plzarro.

POR EL

Hora; 20;00.

Carácter: Extraordinario.

N^Camen Rodríguez del Rio. 
Julián de la Rosa Vázquez. 
Isabel H* Cruz Trujillo. 
Antonio Toro González.
Reglno Blanco García.
Reyes Acosta Venegas. 
Encarnación Toro Peguero. 
Antonio Pérez Sáenz.
José Ruiz Miranda.

Teresa Angulo Romero.
Juan Carlos Fernández Calderón. 
José Ramón López Minero.
M* Gloria Pona Fomelíno. 
Francisco Guerrero Ramos. 
Silvestre Ventura Rodríguez. 
Antonio Corchero Durán.

Secretario; 
D. Pedro J. Garda Flores

En la dudad de Zafra {Badajoz}, siendo las veinte horas 
del dia dos de junio de dos mil cinco, se reúnen en el Salón 
de Sesiones de este ayuntamiento loa señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica, al 
objeto de celebrar sesión extraordinaria por el Pleno de la  
Corporación solicitada por la cuarta parte del número legal de 
sus miembros, Concejales pertenecientes al grupo Popular, al 
amparo de lo establecido en el articulo 46.2 a) de la Ley 
7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local/ para tratar loa asuntos del orden del dia que a 
continuación se detallan.
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2. - AKÁLI8I3 GENERAL SOBRE LA SITUACIÓN Y PERSPECTIVAS DEL 
HOSPITAL 0£ ZAFRA Y SOBRE LAS ACTUACIONES DEL GOBIERNO 
MUNICIPAL y DE LAS OTRAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS SOBRE LAS 
DEMANDAS DE LA CIUDADANÍA.

El Sr. Fernández Calderón, en representación del grupo 
Popular, nanlflesta gue quiere justificar la solicitud de la 
convocatoria de este Pleno porgue este salón es la sede de la 
denocracia y donde deben debatirse estas cuestiones. Se 
justifica la petición para clarificar a la ciudadanía la 
postura de cada grupo, evaluar si la situación actual del 
hospital es satisfactoria; si el futuro es lo gue desean y 
guieren loa ciudadanos y si el gobierno local defiende el 
hospital que el pueblo quiere. Se acoapaflan tres propuestas de 
resolución, para que la cartera de servicios sea la prometida, 
se implante en un periodo de tiempo razonable y para que se 
proceda a la división del Area Sanitaria, y este hospital sea 
de Area.

La opinión gue existe es clara. No tenemos el hospital 
deseado y no hay voluntad política para que se cc«^lete cono 
era l o  deseado. La Junta de Extremadura no quiere dar 
satisfacción a los ciudadanos. La situación es insatisfactoria 
porque el Consejero se comprometió a aceptar y asumir el 
hospital que el INSALUD transfiriese y asi se reconocía en un 
escrito que el Consejero envió al anterior Alcalde. Ya se ha 
solicitado que este COTpr^iso se ctunpla. Se ha pedido que se 
planifiquen los servicios del hospital para que éste sea 
completo, se consignen las partidas correspondientes en los 
Presupuestos y se temporalicen racionalmente. Los servicios que 
hoy tiene el hospital funcionan razonablemente bien. EX 
problema es lo que no hay. Hay que alegrarse de la noticia que 
aparecía hoy en la prensa de la implantación de las unidades 
de cirugía de la columna y de coronaria, pero no es suficiente. 
Esto no es lo que se pide. Todo lo que venga, además de a lo 
que se tenga derecho, será bienvenido. Por la implantación de 
estas unidades no cambia la situación y esta reivindicación 
viene avalada por 14 6 15.000 firmas.

Esta situación se debe no solo y en buena parte a la Junta 
de Extremadura sino también al gobierno local que no defiende 
los intereses de los vecinos.

Se ha utilizado el hospital como instrumento 
electoralIsta. El PSOE no se cansó de repetir que el hospital
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estaba qarantÍ2ado mientras ellos gobernasen^ pero no ha sido 
asi.

Seguidamente da cuenta de acuerdos plenarios y actuaciones 
relativas al hospital y el sentido de voto en relación a loa 
mismos por los distintos grupos.

Concluyó su intervención manifestando gue el Partido 
Socialista antepone sus intereses a loa de Zafras algo que 
dificulta que la Junta de Extremadura haga caso a laa 
reivindicaciones de los ciudadanos. Hay que defender esto por 
la dignidad de un pueblo y para que no sea una burla de sus 
gobernantes.

Finalmente ofrece la disposición de su grupo para llegar 
a un acuerdo.

El Sr. Corchero DurAn, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
31£X, agradece al Sr. Fernández Calderón el tono empleado en 
el debate^ tranquilo, sosegado, sereno. En ese diálogo todos 
estamos convencidos y pretendemos el mejor hospital. Izquierda 
Unida*SlEX no estaba de acuerdo con el concierto del hospital 
planteado por la es^resa Pascual pero en la búsqueda del 
consenso y haciendo algunas cesiones se adoptaron algunos 
acuerdos. Su grupo defendió y sigue defendiendo el Area de 
Salud para Zafra. Va a costar muyo y va a suponer mucho 
diálogo. Hay que actuar sin prisas pero sin pausa. Hoy, 
efectivamente, el hospital está mejor que antes pero no son 
suficientes estas dos nuevas unidades. Todos queremos un 
hospital conipleto, aunque la diferencia está en el mátodo a 
emplear ejerciendo loa derechos. En el último pleno que se 
trató sobre el hospital hubo una propuesta que no se ha 
desarrollado, crear una comisión política que negocie con la 
Consejería, desde el diálogo y la negociación y no desde el 
enfrentamiento. No hay que dejar pasar la oportunidad de crear 
esta comisión. Propone al grî >o Popular seguir debatiendo y 
dialogando. Propone no votar las propuestas que se traen y 
salir de aquí con la comisión creada. Dialogar las horas que 
sean necesarias y ponerse de acuerdo. Insiste en su petición 
de que no se vote. Propone seguir con el debate y crear esa 
comisión. La política es consenso, diálogo y no enfrentamiento. 
Su postura siempre es en defensa de la sanidad pública.

El Sr. De la Rosa, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que el principal problema del hospital es el Partido
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Popular de Zafra. Se utiliza y se pretende rentabiiizar 
politicaaiente este tema. Para el Partido Popular, este no ha 
sido nunca su hospital. Como no fueron capaces de ponerlo en 
marcha, se ven abocados a crear confusiOn y enfrentamiento 
entre ios vecinos. La Junta de Extremadura asumió las 
competencias en sanidad en enero de 2002 y en seis meses c^npró 
el hospital. Pue una decisión politice. Se podía haber optado 
por la construcción del hospital y, sin embarco, se optó por 
la compra, con lo que se ha acelerado su puesta en 
funcionamiento. Este hospital va a más.

En ese mcanento se producen interrupciones por el pilbllco, 
haciendo el Sr. Alcalde un llamamiento al orden en la sala.

Contlniia manifestando el Sr. De la Rosa que ni el 
Presidente de la Junta ni el Consejero le han dado la espalda 
al hospital. Al Partido Popular nunca le va a gustar el 
hospital aunque funcione al 100 por 100. La gente lo que quiere 
es que funcione el hospital y quien lo ha puesto en marcha es 
el Partido Socialista. Las competencias sanitarias las tiene 
la Junta de Extremadura. Esto es una decisión política que 
tiene que debatirse en la Asax&blea de Extremadura. Ofrece la 
posibilidad de crear una cotoisión que se reúna con los 
responsables sanitarios para ir evaluando los defectos y las 
incorporaciones. Seria deseable que el grupo Popular se sumara 
a esta postura. Se harán las reuniones de esta c«nisión y se 
harán públicos los temas que se traten. Estamos para defender 
los intereses de Zafra; existen buenas relaciones entre ambas 
administraciones y loa contactos son fluidos. Se es consciente 
que no todo está saliendo de color rosa y asi lo ha reconocido 
el Consejero. Hay dificultades para encontrar especialistas.

M  dia de hoy, el análisis es bastante positivo. Tenemos 
un hospital y antes no habla nada. Se reconocen las 
dificultades que se han ido presentado. No debemos caer an el 
conformismo. Se está en permanente contacto con las autoridades 
sanitarias a quienes se trasladarán los pr^lemas que nos hagan 
llegar los ciudadanos. I,as unidades nuevas que se van a 
implantar son decisiones políticas tomadas ya con anterioridad. 
Uo se va a engañar a los ciudadanos y vamos a tender a la 
consolidación de lo que tenemos. No se va a entrar en el debate 
de la división del Area, üay que ir a la consolidación del 
hospital.

84

DIPUTACION 
M BADAJOZ



ft8VB8»£H0
4 '

'1 M U 9

U  1 ^ 1  ^ i M  r» t lftZ  ^  7ft£trtto9
• ‘ .-n ‘nii Í ^ •'•"* 't .••1 ♦ ; »
d» OM«A*)4 ^  !•: >wv1 “S* 'WC> «*• tf90üK />bl«
^ ift»U tA jrtv3)fle  Y «iA< kv  ̂ i w i : i  •  M b A o M l w v  v a  iftd^rsaa 
a«» r .a iJ « a  » J  * o i  « 3 iiia

a i» «  0» > vO'̂ * t w w  1*9 N » ü m  4H a*Í9»>*<M<K^ 
;dt>«:»<9r> . h . . ‘ i .^T m u  1«
l a q  a a  ^ogoada» (U l . ,  C i  toq
d «  ü «  (xbat«»¿>uia ) i/F  . k M »  »»*sq«63 a l

.ato a av 4« ijqjRut «oca .07/ia¿siu'tottinu3

i« icq toncrTqsr«ft*^ni toBo^t>3q m  oTi 
. a í * a  ni a » n9ti'> 1»

0«# «S
T*t ebn*i*»&H

i »  tp  «iq » a u ft  a i «Q la  o ^ A la a ll^ tto  «d a il^ o O
ftD iaqaa a i  obab A to  aá a m e « «M S  to  t o  t o m e  t o  ai» t o to b x « «T ^  
la  la ia u ^  é av a i a to to  aaivqa^ a b i^ * 4  iA  . ia J it o t o  la  
• ia i0p M p  o i a iM t  to  .b b l .̂*49 M i la  « # ú iM « 1  atipatta la i t o t ^  
«a  to b to »  P t  to ta a q  to  o l n » í^  ^  a to X o w t aup aa
a n a l^  a to  A to ia :»tc M « S to w m is q e »  a to  ^ « lit o o o b  u b in t o  la  
•ap to i^ X io q  p b ia iM b  «m  aa « M  « a u M to % :lx l ab a ja u t a i 
a i adatoo éénubum%t9» ab a a i'lto to 'A /  «a  aaatosdeb ai/p a a a ii 
a a i noo a a m  m  *a p  a d la iM d  am i t a a «  ab b a to lid ia ^ q  
a a l Y  «0 3 M )a b  ato  obaatoava t j  aiaq aa fcato iaat H lto M o q a * ^  
a iM u a  aa ^ a lM iaa  o q ro  la  n rp  toxiaaaaa to a to  -a a a e ta to a q iO M i 
aa Y  A to a ia a d  a?aa «b  m m ts ¡M  a to  g a w i to  .aaa to cq  to ta  a 
a a b m la b  a ia q  a c a to to  ,to a a to  aup aamM p to  apo to cMaq a to to  
aadto a iM  t a s D iM la i aa iW M i naotoaa la ü a X  ab  a a e a ta fa i a to  
toaaioaaoQ aa to .aebitfclY Moa nciatoHM p aapcilaOTJaiAinfe* 
o tid o a c o a T to  o i la a  y  t to b »  «b  n É w a K ia  to a » « te d  ao •«*>

• a a ^ il« i3 » q » < *  lA tiA O M a  aaaq la b t o t it o lib  v « lt  «o ia^aaoüd la  
aottanaT «o a to ia a q  todto«act aa a a a ilM a  ia  «yod »b  a ib  lA  
s a i aaaaaooaT  «a  .aban todaa o *  a a ^  y  it o iq a t t i m» 
i »  o »  i» « a  a iM iH h  oH .o b to rM T ta  o to  a to  aa «a p  « a b t o i» X lib  
a ti^ a o iio lu a  a to  aaa a Jd a lflc e  a b w ta a sa q  «a  to a »  » s  .apal c tocoo 
topad ao<i aup a M ld ia a i) a to  «b e a b a Ja a i» aa aaaaJn^ a u it o ^ ia a s  
a na» aa mbp a a va t» wabablo^ « »d  « « tv u b a lw i»  a o i « a p a ii 
,babíitojaia» «d o «y '■atiagp̂  aaaxJiXoq taoetaiaab tito 7toa»lq«i 
a l a  sa b A »! »  « o hv»  y  a o to b a te is  a to  a Ta b«a «a  a. « v  aa oK 
a ia to t  la  da s « 3 M »  a av aa oH .aaeaflaJ axrp a i » 6  ¿tótaabUoaiM » 
la b  «a tia b a  i a e i w  a< •  to  « itp  q a » .« r z A  la b  n ó lto v ib  a i ab

«Itilqaad

DIPUTACIÓN 
06 BADAJOZ



W l amos
0H3488785

CLASE 8*

Aate ciertas manifestaciones del público, el Sr. Alcalde 
ruega al público que se respeten las intervenciones de los 
portavoces de ios grupo políticos y que guarden silencio.

El Sr. Fernández Calderón manifiesta que la Comisión que 
propone no conduce a ninguna parte. Debemos reunimos menos y 
exigir más al partido del gobierno y a la Junta. Con quien hay 
que reunirse es con la máxima autoridad. El debate es la 
exigencia a la Junta que cumpla sus compromisos.

En relación a la referencia hecha a la Asamblea, es el 
gobierno regional el que presenta el proyecto de presupuesto 
y se han hecho interpelaciones al Consejero. Lo que se plasma 
en los documentos y en los presupuestos es lo que vale. El 
pueblo tiene derecho a conocer que piensan sus representantes 
sobre este tema. Para que haya especialistas tiene que haber 
planificaciones, presupuestos, plantillas y que se convoquen 
los concursos. Falta definición. La estabilidad profesional 
ayudarla a mejorar el funcionamiento del hospital.

El hospital ha sido utilizado coreo arma electoral y luego 
se han olvidado de los compromisos. Los ciudadanos no merecen 
ni más engaños ni más burlas. No puede pasar otra generación 
y en ese empeño su grupo está dispuesto a ayudar al Sr. 
Alcalde. No se va a renunciar a las ideas. Se va a pedir con 
firmeza y ha llegado el tiempo de ello y de defender a Zafra. 
Hay que decirle a las autoridades que el pueblo de Zafra quiere 
ya su hospital. En este sentido, vayamos juntos para la mejora 
del hospital.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, indica que esperaba más debate sobre el hospital; 
esperaba un proyecto de futuro y esto parece más un ajuste de 
cuentas. Hablar no es renunciar. Izquierda Unida-SIEX se ha 
caracterizado por la firmeza de sus planteamientos, la firmeza 
del junco y no del roble. Ko despreciemos ese diálogo con el 
Consejero. Todos queremos lo mejor para el hospital. El 
problema está en c^no lo conseguimos. Hay que aunar posturas 
y consenso entre todos con una sola voz, sin renunciar a ningún 
camino. Dialogar es exigir confrontación que posibilita el 
progreso. Se hizo una petición al Consejero. Se convocó el 
Consejo de Salud. Hemos avanzado pero no lo suficiente. En esa 
Comisión deben hacerse a la Consejería los planteamientos con 
plazos de ejecución.
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CLASE s;

Este debate es entre los dos grupos tnayoritarlos. Seaioos 
capaces de construir un consenso que beneficie a los ciudadanos 
y al hospital de Zafra. Hay que hacer ese esfuerzo.

El Sr. De la Rosa aianiflesta que el Partido Popular no 
quiere di&loqo, no quiere la cosisidn. La mayoría de la qente 
que ha hecho uso del hospital están conformes. Con esto se va 
generando una confusión entre los ciudadanos que a nadie 
beneficia. Hasta ahora no se ha hablado de lo que tenemos. La 
Consejería de Sanidad ha dicho que 270 partos al año no permite 
tener una maternidad. Ahora tenemos 381 trabajadores en el 
hospital de Zafra. La Asociación en defensa de la sanidad 
pública ha dicho que la sanidad extremeña es la primera. Su 
grupo tiene confianza en la Junta y pide a los ciudadanos que 
la tengan.

Ante diversas Interri^iones de cierto señor del público, 
que se dirige y se acerca a la Presidencia alterado y con 
gestos de amenaza, y tras una nueva interrupción, ia 
Presidencia le expulsa del salón.

Continúa el Sr. De la Rosa manifestando que su grupo 
sieg^re defendió el hospital en aras del interés general. Pide 
al grupo Popular que retome su postura en el tema del hospital, 
que apoye la creación de la comisión participando en ella con 
los responsables sanitarios y manifestemos los fallos y 
problemas puntualmente cada tres meses. Confia que seré una 
realidad y que los problemas se irán resolviendo.

El Sr. Alcalde indica que lo más positivo es que el 
hospital está abierto y funcionando gracias al Presidente de 
la Junta, que pudo exigir a la empresa que se ubicara en Zafra, 
y gracias a la Junta de Extremadura que decidid contrario y 
ponerlo en fimclonamiento. Existen dificultades para la 
contratación de especialistas, pero con la construcción del 
hospital se hubiera avanzado menos. £1 Consejero ha recibido 
a todos los agentes sociales. Faltan cosas por hacer y desde 
aqui seguíreau;>s reivindicando y apelando al diálogo para 
superar las dificultades sin instrumentalización política. 
Debemos hacerlo en la Asamblea, que es quien tiene la 
competencia, y en el 2007 decidirá y se acatará la voluntad de 
los ciudadanos. Del Area Sanitaria, 381 trabajadores están en
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CLAS£ a.

Zafra, el 46 por 100, Del preaupuesto 9lobal, tanblén el 48 por 
100 ecrreaponde a Zafra. De las 32 especialidades del Area, 18 
de ellas tienen más actividad en Zafra que en Llerena. Falta 
oncología, pediatría y maternidad, las dos primeras por falta 
de especialistas. Hay algunas que sólo se realiza en Zafra como 
heraodiálisis, nefrologia, cuidados paliativos, emergencias 112. 
Se van a implantar dos nuevas unidades* una de coronarias y 
otra de cirugía de la columna. Todo esto se da conseguido a 
base de diálogo y por eso no vamos a exigir algo que se está 
haciendo, los ciudadanos han refrendado con sus votos la 
política sanitaria. En el 2007 tendrán ocasión los ciudadanos 
de pronunciarse y si quieren de elegir otra opción.

El Sr. Fernández Calderón indica que este es un debate de 
control al gobierno. Las exigencias es mejor que se hagan desde 
el Pleno ai ser el taáximo órgano. Las potestades las tiene 
quien las tiene y la facultad de la Asamblea es aprobar las 
leyes. El planteamiento de su grupo esté alejado de la 
demagogia. Es un problema de voluntad política. £1 problema es 
lo que no tenemos. Venimos aquí a debatir que es lo que no hay* 
por qué y hasta cuándo. El planteamiento es que vayamos juntos 
ante una autoridad en quien hasta ahora no podemos confiar. El 
Alcalde avalado por el Pleno. Se quiere el diálogo serio; el 
enfoque del debate es si el hospital cumple las expectativas 
de los ciudadanos* el hospital que necesita Zafra y su comarca.

Finalizado el debate, se inicia un turno de explicación 
de voto de las propuestas que más adelante se reflejaran y el 
Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular, manifiesta que 
es la hora de pasar de las palabras a ios hechos y el Pleno 
emita su voto sobre estas cuestiones esenciales:

- Cartera de Servicios del hospital.
- Implemeotación de las especialidades coiig>remetidas 

consignando en los presupuestos las plantillas y partidas 
presupuestarias.

- División del Area Sanitaria de modo que el hospital de 
Zafra sea hospital de Area.

SI Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
5IEX* manifiesta que las dos primeras no las considera 
necesarias, por lo que se va a abstener. La tercera si porque
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I  *1 ^  1.1 > * C i M U >ot ««■o

es la que siempre ha defendido su grupo y la que ha votado el 
Pleno. Las dos primeras están por debajo del techo conpetencial 
mínimo que lo marca la tercera.

El 5r. De la Rosa Vázquez indica que su grupo va a votar 
en contra de las tres propuestas. La cartera de servicios se 
hace a través del diálogo. No lo ve oportuno porque se viene 
realizando.

Respecto al calendario y a las plantillas, viene 
anualmente especificado en el presupuesto.

Con relación a la división del área, ahora mismo no se 
puede llevar a efecto. Debemos primero consolidar lo que 
tenemos y luego apostar por el Area de Zafra.

II.- PROPUESTA DE RESOLUCIÓN SOBRE Lá CARTERA DE SERVICIOS 
DEL HOSPITAL.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta que copiada 
literalmente dice lo siguiente:

«Que por el Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento se 
exija ai Presidente de la Junta de Extr^adura el cumplimiento, 
del compromiso que en su dia adquirió el Consejero de Sanidad, 
en virtud del cual aceptaba la cartera de servicios que ei 
INSALUD tenia determinada para el futuro hospital de Zafra.

Que se dé cuenta ai Pleno de la Corporación de la 
realización de esta gestión, y de su resultado, con ia mayor 
brevedad posible.»

Se s^ete a votación arrojando el siguiente resultado:
• Votos a favor: Ocho (8) del grupo Popular.
- Votos en contra: Ocho (8) del grupo Socialista.
- Abstenciones: Una (1) del grupo Izquierda Unlda-SIEX.

Existiendo empate en la votación, y en cumplimiento de lo 
establecido en el articulo 100.2 del Real Decreto 2.S66/I986, 
de 28 de novi^abre, de Organización, Funcionamiento y Régimen 
Jurídico de las Entidades Locales, se efectóa una segunda 
votación y persistiendo el empate decide el voto de calidad del 
Presidente, resolviendo éste en contra de la propuesta, por lo 
que resulta rechazada.
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III.- PROPUESTA OB R£SOU)CZ^ SOBRE LA TBMPORIZACIÓN Y 
CCMPROMISOS PRESUPUESTARIOS RESPECTO DE lA CARTERA DE SERVICIOS 
DEL HOSPITAL.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta que copiada 
literalnente dice lo siguiente:

«Que por el Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento se 
exija al Presidente de la Junta de Extremadura que su Consejero 
de Sanidad elabore un calendarlo razonable de iropiementaclón 
de las especialidades comprometidas, consignando en los 
presupuestos generales de la Comunidad Extremeña las plantillas 
y las partidas presupuestarias que fueren precisas. Igualmente, 
que se exija al Sr. Presidente de la Comunidad Autónoma que por 
su Consejero de Sanidad se informe puntualmente a la 
Corporación sobre estas gestiones, previamente a su plasmación 
documental. En todo caso, en los presupuestos del ejercicio de 
2006 ya deben contemplarse las primeras actuaciones.

Que se dé cuenta al Pleno de la Corporación de la 
realización de esta gestión, y de su resultado, con la mayor 
brevedad posible.»

Se somete a votación arrojando el siguiente resultado:
- Votos a favor: Ocho (8) del grupo Popular.
- Votos en contras Ocho (9 ) del grupo Socialista.
- Abstenciones: Una (1) del grupo Izquierda Unida-SIEX.
Existiendo empate en la votación, y en cumplimiento de lo 

establecido en el articulo 100.2 del Real Decreto 2.568/1986, 
de 28 de noviembre, de Organización, Funcionamiento y Régimen 
Jurídico de las Entidades Locales, se efectúa una segunda 
votación y persistiendo el empate decide el voto de calidad del 
Presidente, resolviendo éste en contra de la propuesta, por lo 
que resulta rechazada.

ZV.- PROPUESTA DE RESOLÜCI^ SOBRE LA DIVISIÓR DEL ÁREA 
8AHITARIA LLERENA-EAFRA.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta que copiada 
literalmente dice lo siguiente:

«Que por el Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento se 
exija al Presidente de la Junta de Extremadura que su Consejero
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CLASE 8.'

de Sanidad elabore ua plan de división del área sanitaria, que 
permita la definición del hospital de Zafra como de área, toda 
vez que parece ser una de las fórmulas que permitirla que todos 
los servicios reclamados pudiesen implenentarse, al tiempo que 
garantiza con mayor efectividad el futuro del hospital.

Que se dé cuenta al Pleno de la Corporación de la 
realización de esta gestión, y de su resultado, con la mayor 
brevedad posible.»

Se somete a votación arrojando el siguiente resultado:

- Votos a favor: Nueve (9) de los grupos Popular e 
Izquierda Unida-SIEX.

~ Votos en contra: Ocho (6) del grupo Socialista.
~ Abstenciones: Ninguna (0).
Por lo tanto, por mayoría resulta aprobada la propuesta.
Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente 

declaró terminada la sesión cuando eran las veintidós horas y 
quince minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que, como 
Secretarlo, certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 2 de junio de 2006 ha 
quedado extendida en 10 folios de Timbre del Estado de la clase 
8‘, números 0H34887S1, 0K3488782, 0H3498783, 0U3488784,
0K3488785, 0H346e786, 0H3486787, 0H3488788, 0K34867B9 y
0H34dd79O.

En Zafra a 1 de agosto de 2005
y o  g e

ALCALDE

Vi-*

JO.
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CLASE a."

ACTA DK lA SESláW 

F«cha? 20 de junio de 2005 

Acta número: 11/05.

Mienibros asistentes:
Alcalde Presidente:
D. Manuel G a r d a  Fizarro.

D£L A>

Hora: 21:05.

Carácter: Extraordinario y 
Urgente.

Concejales:
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Reglno Blanco García.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encamación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloría Pona Fomelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretario:
D. Pedro J. Garda Flores.

interyentoc;
D. Ignacio Medina Merino.

Excusa su ausencia:
D. Silvestre Ventura Rodri 
guez.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veintiuna 
horas y cinco minutos del di a veinte de junio de dos mil cinco, 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los 
señores anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde y con la asistencia del Secretario de la Corporación 
que certifica, excusando su ausencia el concejal D. Silvestre 
Ventura Rodríguez, al objeto de celebrar sesión extraordinaria 
y urgente por el Pleno de la Corporación para tratar los 
asuntos del orden del día que a continuación se detallan.

I.- RATIFICACK^ DE LA URGENCIA DE LA SESIÓN.
Dada cuenta de las razones por las que se ha convocado
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CLASE V

esta seai6n con carácter extraordinario y urgente cualea son 
la necesidad de formalizar operación de tesorería para atender 
en plazo pagos necesarios asi como el próximo cuirg)! imiento del 
plazo de explotación de locales^ por unanimidad de los 
asistentes se acuerda ratificar el carácter urgente de la 
sesión, lo cfue se hace constar en cumplimiento de lo 
establecido en el articulo 46.2b) de la Ley 7/1.965, de 2 de 
abril, reguladora de las Bases del Régimen Local.

11.' OPERACIC*! DE TES<mRÍA.
Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

ia Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que su grupo va a votar en contra por las razones 
que en otras ocasiones ya ha expresado. Desea suerte y que se 
pueda firmar cuanto antes esta operación.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
SIEX, manifiesta que va a votar a favor de ia propuesta, como 
ya lo hizo en Comisión.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo va a votar a favor de la propuesta. 
Actualmente el nivel de endeudamiento a corto plazo es del 
24'53 % y con esta operación se sitúa en el 29*29 i, 
encontrándose este porcentaje dentro de los limites legales.

Por todo ello, resultando que existen dificultades 
transitorias de tesorería y que con el fin de poder hacer 
frente a obligaciones pendientes de pago se hace necesario 
contratar una operación de tesorería, por is p o r te  de 450.000C.

Resultando que el importe acumulado por operaciones vivas 
a corto plazo, incluida la nueva operación, excede del 15 por 
100 de los recursos corrientes liquidados del ejercicio 
anterior, por lo que la competencia para aprobar esta operación 
es del Pleno, no rebasándose, por otro lado, el 30 por 100 
máximo autorizado, de conformidad con lo establecido en los 
artículos 53 y 51 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendas Locales, y articulo 22.2m) de la 
Ley 7/1.955, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen
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n i »i> OJnî írtl ÍqaB/7 Tf 1. '* m  «í̂  o ¿
«1* "t fit( Y«J /• Bt *?- 88 o Lp<J3¿1ib  Lb  n » Obid*X<i*7M

.iA>oa  o e ;4 # « i  -«r » a L «fe a so b aív^ i  ,¿ii<X4

1 0  ic^ iD A in o  -  zx
Toq Obi i  IBA noeikXv4b <•!: ft3*irur 4»i^c v  » ;s «u q b iq  « í  ftb i«4

»íKÜ3#>A-*ír . •*/:•■*> aa. / • aí
•HXLrqb^ íw L  «XciwtlM .ÍXéA l »  «aa40B»^0 ^
ABOCAAt 1AÍ XOq ISJdGC .# >V f  A » Wft BU^ 4 4 «9 n iJ IM
♦  a Mjp ^ A9a«ÜA A«A«G v4 « M bLABOO « * l lO  O» »Up

k4«B » « m *  QMW b t i m i )  AbAUq

-Abintl o<yju> iBb craeeaoO « Ll .
OBo^ «AXiBoqoiq *X •!> iBflI i )A4ev a »* AjAAiXinM vXQXt

^ iA ÍB 0 3  MI O l i f f  0¿ »Y

. « ) A i I « Í P 0 8  oq in o  Z*b sovBiiEioq ^swpaéV itr r t  bJ « a  .sO XI 

.A7ft«üqo)q a i  »b  T B n l i  y «3 ob a bv  o ^ n f  M  *aup i 4b b í ) í u b  
i « b  «4  os iZq  o4 ioo  *  i f S tm im t ib i f i0 m  í b v í a  íb  ^ iñ é m lé u s ^  
.1 I X '01 Xb  b»  aX tfil « •  ^ ¿b r3 B 9 * ACO ^  $  C¿'8S
«fttíApBX aoaiBIX AoX *b  <rt2n4;i A tsA m a ieq  *4bb  a^ebttéiXoo^ns

t «b A t . «n it J b  m d alw b  oteAXü/M a «atX# a b 9 i  t o í  .
i «> aA t ib o q  «b  n:X i »  bb»  m p  y  aíTTXoeaO «6  is ia o liA O A a?  
anaeir^M i a *>*  ̂ « «  baaq *6  toaoB ítaaq  e w io iw o U d D  a a s iv t )  
«>oO v«9¿t «B B710BRM aoq %am»OBB4 TUaAiirtoo

A lv iY  aBBOXaBYBq^ lC»q obBlOHtlM «T io q p l Xa BOp aBüaxXuMl 
3oq U  Xb6  ^ i»4 )iA  «M^dBMMie svBoa lU « b iP ia a i  « M i i q  od^os i  
O id iB tatB  X fll pOtaAiLlfiJ. « bÍ m ÍSICO «OBXUbB) BoX « b  OOi 
BOXdllfqO A4BB X «k í3 ^  B36q 44bM309AOd A l  Atip o l  80? t^OXTftJlBa 
0O{ lo q  01 Xa lObaX oaiBo ^ «q  « « c o t o ia A ^ i  cw %ooaXq i * b  m  
•oX 0 9  obX'^BldDM  o l  Bbb b4¿XBXo)i:tr. »b  «C ibA iiioJM  obXb íb  
ab C a t «800S\a  0BLXA¿fti|^ Bsaib lO  lú 9 ñ  Í 3 t  ¿¿ y  ^  «Oü a XJza
Yb j  Ai Ab c 6 ib n b t»z  b) kbz X* acUmqA • •  9up  i »  zoq  %&sza«  
a i «b  («1 .1 1  o 4 w ¿ n s  \  «M ia p o a  M b M X 0 «« ib l  «b  .«lobaJooB i 
naarpárí la b  a m b I  « a l  ato aiab*Xzpa«i ilX id a  ab S bI> «^ t l .x V r  yaJ

ta

N M A Q ^  
DI BADAJOZ



o ,03 BIOS

0H3488793

CLASE V

Local•

Vistas las ofertas presentadas por distintas entidades 
bancarias; visto el informe emitido y el dictamen de la 
Comisión Informativa de Hacienda» Contratación» Patrimonio y 
Cuentas» el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos 
a favor, de loa grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y 
siete en contra» del grupo Popular, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Contratar con Banco de Santander Central Hispano 
una operación de crédito a corto plazo (tesorería) por importe 
de 450.000 €, por plazo de un año» con destino a tesorería 
ordinaria, en razón a la oferta presentada que es a interés 
variable equivalente a Puribor trimestral més 0*20 l ,  en las 
condiciones establecidas por este ayuntamiento y en la oferta 
presentada.

Segundo: Dar traslado del acuerdo adoptado a Banco de 
Santander central Hispano, demás entidades bancarias que han 
presentado oferta y a los Servicios Económicos del 
Ayuntamiento.

III.- C ^CESI^ DEL SERVICIO PARA EXPLOTACIÓN DE LOCALES 
DE PROPIEDAD HÜHICIPAL.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Alcaldía y a continuación se da cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patriaionio 
y Cuentas.

En este momento se ausenta del Salón de Sesiones el 
concejal D. José Ramón López Minero.

El Sr. Rulz Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que estos locales son de pr^iedad municipal» en 
donde se presta también un servicio. Es preciso hacer 
compatible la defensa del patrimonio municipal y prestar un 
servicio de calidad en estos locales y» en ese sentido, se 
cumplen estas condiciones por lo que su grupo va a votar 
favorablemente.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida-
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SIEXf y el Sr. De la Rosa Vásquez, portavoz del grupo 
Socialista, manifiestan que sus respectivos grupos van a votar 
a favor de la propuesta.

Por todo lo cual, visto el expediente que se tramita para 
la concesión, mediante concurso, de la gestión del servicio 
mediante explotación de locales de propiedad municipal y cuyo 
pliego de condiciones fue aprobado por el Pleno en sesión 
celebrada el pasado 19 de abril del actual, habiéndose 
publicado anuncio de licitación en el Boletín Oficial de la 
Provincia de 13 de mayo de 2005, tablón de anuncios y página 
web oficial del ayuntamiento; vistas las ofertas presentadas 
y el dictamen emitido por la Comisión Informativa de Racienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, 
por quince votos a favor, de los concejales presentes en este 
momento de la sesión, y una abstención, del Concejal Sr. López 
Minero, que se encuentra ausente en la sesión, y por aplicación 
del articulo 100 del Real Decreto 2.568/1.966, de 28 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, 
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, se 
adoptan los siguientes acuerdos:

Prii&ero: Declarar válida la licitación y, en consecuencia,
- Adjudicar el contrato para la concesión del local n* I, 

conocido como *La Cabaña'', destinado a bar restaurante en el 
recinto ferial, a D. Emilio MontaAo Manzano, con D.N.I. n* 
6.787.211S, en la cantidad de $82,73 €/nes, debiendo presentar 
en el plazo de quince dias fianza definitiva por iiig>orte de 
2.116,56 euros, en garantía del cumplimiento de las 
obligaciones derivadas del contrato y presentar copia de la 
póliza de seguro del local por valor de 123.912,82 €.

- Adjudicar el contrato para la concesión del local n* 2, 
conocido como "Las Palomas", destinado a bar en el parque de 
Xa Paz, a D. Julio Garda Marín, con D.K.l. n^ 60.015.573E, en 
la cantidad de 882,73 €/mes, debiendo presentar en el plazo de 
quince dias fianza definitiva por importe de 2.118,56 euros, 
en garantía del cung>limiento de las obligaciones derivadas del 
contrato y presentar copia de la póliza de seguro del local por 
valor de 47.119,48 €.
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* Adjudicar el contrato para la concesión del local n* 3r 
conocido como *"Loa Rosales''^ destinado a bar en plaza de 
España, a D. Gabino Cuesta Cuesta» con D.N.X. n” 90.044.I36L, 
en la cantidad de 900 €/oes, debiendo presentar en el plazo de 
quince días fianza definitiva por inporte de 2.160 euros, en 
garantía del cumplimiento de las obligaciones derivadas del 
contrato y presentar copia de la póliza de seguro del local por 
valor de 34»7d2»54 €.

- Adjudicar el contrato para la concesión del local n^ 4, 
destinado a venta de prensa y revistas en plaza de España, a 
D* Antonia Sánchez Larlos, con D.N.I. S0.O26.249W, en la 
cantidad de 150 €/aes, debiendo presentar en el plazo de quince 
dias fianza definitiva por Importe de 360 euros, en garantía 
del cun^plimiento de las obligaciones derivadas del contrato y 
presentar copia de la póliza de seguro del local por valor de
11.717,36 €.

Segundo: Devolver las garantías provisionales presentadas 
para tomar parte en el concurso.

Tercero: Los adjudicatarios deberán acreditar su alta en 
el tn^uesto sobre Actividades Económicas para el ejercicio de 
la actividad y presentar, en el plazo de cinco dias, 
certificaciones de encontrarse al corriente de las obligaciones 
tributarias y con la Seguridad Social y abonar en Tesorería la 
cantidad de 16,46 € cada uno de ellos, en concepto de gastos 
de publicaciones.

Cuarto: Facultar al 5r. Alcalde D. Manuel Garda Plzarro 
o persona que legalmente le sustituya, para la firma de los 
correspondientes contratos administrativos.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el 5r. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintiuna horas y 
quince minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 20 de junio de 2005 ha 
quedado extendida en 6 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 0H3488791, 0H3488792, 0H3488793, 0H3468794,
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CUSE V
Le A

ACTA DK U  r»T^mADA POR EL PLIWO DCL AYUWTAMIEWTO

F«<2ha: 29 de julio 2.005 Hora: 12'00

Acta n*: 12/05 Carácter; Ordinario.

Miembro» aaistentea:

AIcalde-Frealdente 
D. Manuel Garda Pizarro

M* del Carmen Rodriguez del Rio 
Julián de la Rosa Vázquez 
Isabel H* Cruz Trujillo 
Antonio Toro González 
Regino Blanco García 
Reyes Acosta Venegas 
Encarnación Toro Peguero 
José Ruiz Miranda 
M* Teresa Angulo Romero 
Juan Carlos Fernández Calderón 
José Ramón López Minero 
. Gloria Pons Tome lino 
Francisco Guerrero Ramos 
Antonio Corchero Durán

Secretario en Funexonaa 
D. Leandro Ramos Navarro

D. Antonio Pérez Sáenz 
D.Silvestre Ventura Rodríguez

En la ciudad de Zafra (Badajoz)« siendo las doce horas del 
día veintinueve de julio de dos mil cinco se reúnen en el salón 
de sesiones de este Ayuntaaiento los señores anteriormente 
relacionados bajo la Presidencia del 5r. Alcalde y con 
asistencia del Secretario de la Corporación en Punciones que 
certifica, excusando su ausencia los Concejales Don Antonio 
Pérez Sáenz y Don Silvestre Ventura, al objeto de celebrar 
sesión ordinaria por el Pleno de la Corporación para tratar los 
asuntos del orden del dia que a continuación se detallan:

I.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR.

Por unanimidad de los asistentes se aprueban las actas 
números 9,10 y 11 del 2.005 celebradas los di as 26 de mayo, 2 
de junio y 20 de junio respectivamente.
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\ ̂CLASE 8.'
II. - IMFORMACI^ GENERAL.
Mena Padilla Manuel, C/ EBtremoz,26 (R.E. 4263/OS),

pidiendo disculpas por el coaport asi lento que tuvo en la sesión 
celebrada por el Pleno de la Corporación el dia 26 de mayo 
pasado, cuando se trataba asunto sobre el Hospital de Zafra.

III. - CONTRATACKM DE OPERACIÓN DE TESORERÍA.
Por el Sr. Secretario se da lectura a la propuesta de la 

Presidencia/ que copiada literalmente dice asi:
Resultando que existen dificultades transitorias de 

tesorería y que con el fin de poder hacer frente a obligaciones 
pendientes de pago se hace necesario contratar una operación 
de tesorería, por importe de 450.000C.

Resultando que el in^orte acumulado por operaciones vivas 
a corto plazo, incluida la nueva operación, excede del 15 por 
100 de los recursos corrientes liquidados del ejercicio 
anterior, por lo que la competencia para aprobar esta operación 
es del Pleno, no rebasándose, por otro lado, el 30 por 100 
máximo autorizado, de conformidad con lo establecido en los 
artículos 53 y 51 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Legales, y articulo 22.2m) de la 
Ley 7/1.985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local.

Vistas las ofertas presentadas por distintas entidades 
bancarias.

Visto el escrito de fecha 15 de junio presentado por Caja 
Extremadura por el que retira la oferta presentada.

Conocido el dictamen por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas en reunión 
celebrada el 30 de junio pasado.

Conocido el escrito de fecha 13 del actual mes de julio 
de Caja Badajoz por el que se modifica la comisión de apertura 
reflejada en su oferta financiera presentada en el sentido de 
que ésta será de 1.0006 en lugar de los 600 que se consignaban 
en su oferta.

Teniendo en cuenta que los portavoces de los distintos 
grupos que configuran la Corporación han eximido del trámite 
de que este tema vuelva a pasar de nuevo por la referida 
comisión.

Se propone al Pleno de la Corporación la adopción de los 
siguientes acuerdos:
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CLASE 8.'

Primero: Contratar con Caja Badajoz una oparacidn da 
crédito a corto plazo {tesorería) por liq>orte de 450.000C/ por 
plazo de un aflo, con destino a tesorería ordinaria, en relación 
a la oferta y escrito posterior presentados que es a interés 
variable equivalente a £uromibor trimestral más 0*251 de 
margen, más comisión de apertura del 10006, en las condiciones 
establecidas por este Ayuntamiento y en la oferta presentada.

Segundo; Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja Badajoz, 
demás entidades bancarlas que han presentado oferta y a los 
Servicios Econ^icos del Ayuntamiento.

Don José Rulz Miranda, portavoz del Grupo Popular 
interviene para decir que se está ante la necesidad de 
contratar una nueva póliza de tesorería, que no son condiciones 
transitorias, sino continuas las que determinan esta necesidad, 
que el endeudamiento legal del Ayuntamiento es del 29,294 
cuando el máximo permitido es del 304, que este endeudamiento 
es un 104 superior al que habla cuando el actual equipo accedió 
al Gobierno, que esta es la deuda legal, no la real, pues se 
tienen deudas con los proveedores y que el Sr. Corchero o su 
antecesor Sr. de la Rosa pueden saber cuanto se le debe a los 
proveedores, por lo que anuncia que su grupo va a votar en 
contra de la aprobación de esta operación de tesorería.

Por Don Antonio Corchero portavoz del Gnipo Izquierda 
Unlda**Siex se manifiesta que también en la Corporación anterior 
se concertaban estas pólizas, que los proveedores están 
cobrando a noventa dias, que la deuda es un poco superior a la 
existente en la Corporación anterior, que su grupo presentó una 
moción que el grupo Popular aprobó instando al Estado a una 
mayor aportación de fondos a los Ayuntamientos.

El Sr. Corchero termina esta intervención suya anunciando 
que su grupo va a votar a favor de la contratación de esta 
operación de tesorería.

Don Julián de la Rosa, portavoz del Grupo Socialista 
interviene para decir que su grupo va a votar a favor de esta 
propuesta de la Alcaldía, como viene haciendo habltualmente, 
que actualmente el endeudamiento del Ayuntamiento está al 
24,53% y que con esta operación se incrementa un 4,75%, que 
todas las operaciones de tesorería se han ido quitando en su 
fecha, que cada vez hay más gastos, no solamente con
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C U S E  S*

proveedores» que hay que hacer frente a deudas de la anterior 
Corporación, que se ha tenido que aplicar en esta legislatura 
la catalogación de los puestos de trabajo, que los ingresos 
recogidos en el Plan de Saneamiento hay que aplicarlos ahora» 
y que el prograna IN7ERREG no tenia financiación municipal.

El Sr. Ruiz Miranda interviene de nuevo diciendo que el 
Sr. de la Rosa es un experto en temas econ^icos, que tiene una 
gran capacidad a distancia* que no sabe la deuda que se tiene 
con los proveedores, que asciende a tres millones y medio, que 
su grupo cuando gobernaba pedían prestamos para inversión y 
pagaban, que ellos aplicaron la RPT un aho y las treinta y 
cinco horas semanales, que el plan de saneamiento estaba 
calculado y no se controlaron los gastos, que hay pequeños 
proveedores que no cobran, que no se sabe cuanto se le debe al 
Ayuntamiento, que ahora las flores se compran fuera de Zafra 
y además no se pagan, y que au grupo va a votar en contra de 
esta operación de tesorería porque éstas se piden para gastos 
pendientes y luego la deuda se incrementa el doble.

r>on Antonio Corchero vuelve a intervenir diciendo que de 
los 3.200.0006 de deuda 1.700.000 corresponden a la Corporación 
anterior, de las cuales se han pagado 1.400.000, que de la 
corporación anterior se debían pensamientos* agua y algunas 
subvenciones como la del deporte recreativo del año 2.000, que 
el Sr. Rulz Miranda mezcla la deuda a proveedores con otros 
gastos corrientes, que a loa proveedores se está pagando a 
noventa dias, que se está haciendo un plan de tesorería y un 
gran esfuerzo para pagar.

Don Antonio Corchero prosigue su intervención diciendo que 
el probleu de la tesorería municipal no solo viene de esta 
Corporación que cuando entra la Corporación actual existía un 
déficit de tesorería de 1 .600.0006, que cuando se presente el 
plan de saneamiento que se esta elaborando espera que el grupo 
Popular lo apruebe y se comprometa con el mismo, que si no se 
cuenta con una mayor financiación exterior es omy difícil que 
la econonia municipal se pueda sanear, que existió un plan de 
choque en la Corporación anterior que ha dado lugar a que se 
han quedado creadas necesidades, que este plan colaboró en 
líD^leza y en otras actividades, que no se debe intranquilizar 
a La población, y que 61 nota des lealtad en el portavoz del 
Grupo Popular.
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CLASE I . '

Por Don Julián de la Roaa se manifiesta que el 
á/untamlento de Zafra en la época que el Ayuntamiento de Zafra 
en la época democrática jamás ha estado en la situación en que 
lo quedo la Corporación anterior, que lo que tiene que hacer 
la oposición es colaborar y no generar una alarma, que ahora 
se está adoptando una solución transitoria en el problema del 
agua y se están haciendo gestiones para hacer ima conducción 
nueva desde la Presa de los Molinos, que existen más de 1.000 
millones de pesetas de deuda que tiene que pagar esta 
Corporación, que en estos dos últimos años es cuando hay que 
hacer el esfuerzo más grande para aplicar la RPT, que la deuda 
se sigue incrementando y se suele hacer el pago a proveedores 
a noventa dias, con excepción de deudores cono Aqualia o 
Sevillana, y que su grupo va a votar a favor de la aprobación 
de esta operación de tesorería.

Por la Presidencia se manifiesta que él entiende que el 
portavoz del Grupo Popular siga haciendo demagogia para 
justificar lo injustificable, el endeudamiento que genero Xa 
anterior Corporación, que esta Corporación no ^  concertado 
ninguna póliza para pagar a proveedores sino para el programa 
INTERREG, cuyos fondos van a venir y que él lamenta que el 
grupo Popular siga votando en contra de estas operaciones de 
tesorería.

Sometida a consideración de la Corporación la propuesta 
de la Presidencia votan a favor de la misma ios nueve 
representantes de los grupos municipales Socialistas e 
Izquierda Unida^SlEX y en contra los seis representantes del 
grupo Popular asistentes a esta reunión, quedando aprobado por 
nueve votos a favor y seis en contra el contratar con Caja 
Badajoz una operación de crédito a corto plazo (tesorería), por 
importe de 450.0006 por plazo de un año con destino a tesorería 
ordinaria en relación a la oferta y escrito posterior 
presentados que es a interés variable equivalente a Euromlbor 
trimestral 0,251 de margen, más comisión de apertura de 
l.OOOC en las condiciones establecidas en este Ayuntamiento y 
en la oferta presentada.

IV.- CX^MVENIO CC^ LA COMSEJEfÓA DE SANIDAD Y CCM8UH0 PARA 
LA ADECUACICM DE INFRAESTRUCTURAS MUNICIPALES PARA EL PROGRAMA 
"HISTORIA DE LA MEDICINA DE EXTREMADURA".
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CLASES*
V

Por «I Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia# que copiada literalaente dice asi:

Conocido el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
de Hacienda# Contratación# Patrimonio y Cuentas en reunión 
celebrada el dia 6 del presente mes de julio.

Por la presente propongo al Pleno de la Corporación de su 
aprobación al convenio a suscribir entre la Consejería de 
Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura y este 
Ayuntamiento para la adecuación de infraestructuras municipales 
destinadas al programa "Historia de la Medicina de Extremadura" 
en Zafra.

Por Don Jos6 Ruis se manifiesta que este t«na lo vio la 
Comisión de Hacienda# Contratación# Patrimonio y Cuentas y el 
dictamen se encuentra en el expediente.

Don José Ramón López dice que también se vio en la de 
Urbanismo# Obr^s, Vivienda y Medio Ambiente# y que él pide que 
este punto se retire del orden del dia porque este convenio 
tiene dos partes una económica y otra referente a las obras y 
que en el próximo Pleno venga mejor estudiado.

Por la Presidencia se manifiesta que la aportación 
económica por parte de la Consejería es poca# pero más de Xo 
que se tenia# y que corre prisa aprobar este convenio.

Don Antonio Corchero interviene para decir que él ya 
manifestó en la Comisión de Urbanismo que iba a aprobar este 
convenio en base a los motivos que en ella expuso la Concejala 
Delegada de Cultura.

D". M* del Carmen Rodríguez interviene para decir que en 
la C«tisión de Urbanismo se expusieron las razones por las que 
es necesario aprobar ahora este convenio# que es un convenio 
tipo por el que la Consejería de Sanidad empieza a 
subvencionar la adaptación de una casa# obras de adaptación# 
que no van a acabar con esta subvención.

Don José Ramón López vuelve a intervenir para decir que 
éste es un convenio de ó millones de pesetas# que es un 
convenio único# que luego podría venir otro# por lo que el 
piensa que seria necesario un proyecto integral que recogiera
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las obras de todo el edificio.
Don José Ramón López prosigue su intervencióa diciendo que 

se puede solicitar una prórroga del convenio como dice el texto 
del aíam o, que el Ayuntamiento tendrá que hacerse cargo del 
mantenimiento de este edificio^ y que el Consejero se 
comprometió en su dia a acometer la obra de todo el edificio, 
anunciando que au grupo no va a aprobar este convenio.

Don Antonio Corchero vuelve a intervenir para decir que 
este es un museo local, no un museo de la Junta, pero que se 
pretende que se adscriba a la red de museos, que el cree que 
en ningún momento se ha dicho que vaya a ser un museo de la 
Junta, que en la elisión de Urbanismo se habló del estado del 
edificio, que este convenio puede gastar la puesta en marcha 
de este museo y que el próximo aflo la Consejería aportará 
60.000€ pata esta obra.

Por D*. H* Carmen Rodríguez se da cuenta del estado actual 
del edificio, haciendo hincapié en que los servicios 
municipales han hecho ya algunos arreglos en el mismo, que la 
casa tiene pocos desperfectos y es fácilmente rehabilitable, 
que se estudió el acometer una obra en ella con una Escuela 
Taller, pero no se consideró necesario, que además del interés 
en instalar el museo de la medicina está el conservar este tipo 
de edificio por su estilo neooudéjar, que el segundo piso habla 
que destabicarlo, que arquitectos y médicos que pretenden 
colaborar en esta instalación han visitado el edificio 
acompafiados de los técnicos municipales.

D*. M* Carmen Rodríguez termina esta intervención suya 
diciendo que el museo es municipal y que la Junta no se hará 
cargo de la gestión del mismo, como tampoco se hará cargo del 
de Santa Clara, ambos serán museos municipales y que cuando se 
prorrogue el convenio se puede aAadir o quitar alguna cosa del 
mismo,

Don José Ramón López Minero vuelve a intervenir para decir 
que la Señora Rodríguez del Rio no se ha leído el convenio, y 
que al asociación de amigos de la medicina, de la que él es 
miembro inicio este proyecto.

Por Don Antonio Corchero se manifiesta que este es un 
museo local y el convenio un convenio normal, por lo que él va
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CUSE V

a votav favorablemente au aprobación, que este edificio tiene 
otras posibilidades y que seqún el convenio la Junta no va a 
disponer de el sin la autorización del Ayuntamiento*

Por Doña M* del Carmen Rodríguez se da lectura al texto 
del convento, incidiendo en que tanto la propiedad del edificio 
COBO la del museo y su gestión son del Ayuntamiento, y que en 
definitiva se está buscando una financiación para arreglar una 
casa y montar un museo.

Sometida a consideración de la Corporación la aprobación 
de ia propuesta de la Alcaldía y en consecuencia la aprobación 
de este convenio, votan a favor del mismo los nueve c^nponentes 
de los grupos municipales Socialista e Izquierda Dnida-Siex y 
en contra los seis concejales del grupo Popular, quedando el 
mismo aprobado por nueve votos a favor y seis en contra.

V.- ADHESIÓN A LA RED EXTREMEÑA DE CIUDADES SALUDABLES Y 
SOSTENIBLES.

Por el Sr. Secretarlo se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia, que copiada literalmente dice asi:

El Pleno del Excano. Ayuntamiento de Zafra, visto el 
acuerdo adoptado por la Consejería de Sanidad y Consumo para 
la creación de la Red Extremeña de Ciudades Saludables y 
Sostenlbles, de conformidad con los pronunciamientos y 
compromisos contenidos en la CARTA ^  LAS CIUDADES EUROPEAS 
HACIA LA SOSTENIBILIDAD, aprobada por los participantes en la 
Conferencia europea sobre ciudades sostenlbles celebrada en 
Aalborg, más conocida como la Carta de Aalborg, considerando 
también la política de Salud para todos en el Siglo XXI, en la 
que se definen los 21 objetivos para el siglo XXI y 
considerando que dichas iniciativas contribuyan positivamente 
a la io^lantación y desarrollo de la Agenda 21 Local en las 
Corporaciones Locales de Extremadura, con el fin de promocionar 
la salud para conseguir con el apoyo político y la cooperación 
Intersectorial, mejorar la sanidad medioambiental de nuestras 
ciudades, adopta el siguiente acuerdo:

1.- Suscribir la Carta de las Ciudades Europeas hacia la 
sostenibilidad, o Carta de Aalborg, y asumir los 
pronunciamientos y compromisos que la misma supone, (salvo en 
el caso en que dicha Carta se hubiera suscrito mediante acuerdo 
plenario anterior, en cuyo caso debe hacerse mención al mismo
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Citándose la fecba de su adopción)•
2. * Adherirse a la Red ExtrenefJa de Ciudades Saludables 

y Sostenibles, creada en el seno de la Dirección General de 
Salud Pübllca en la Consejería de Sanidad y Consumo de la Junta 
de Extremadura.

3. * Facultar al Sr. Alcalde o a quien legalmente le 
sustituya en el cargo para la firma del convenio con la 
Consejarla de Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura^ de 
modo que se pueda poner en marcha en la localidad de Zafra# el 
Programa de Ciudades Saludables y Sostenlbles.

4. * Facultar al Sr. Concejal Delegado de Sanidad y Consumo 
y a la Sra. Concejaia Delegada de Hedió Aoibiente para realizar 
la coordinación y el seguimiento institucional# asi cooko la 
Oficina Municipal de información al Consumidor en materia de 
Consumo y a la Casa de la Juventud para el Desarrollo Técnico 
del Programa Municipal de Ciudades Saludables y Sostenible y 
la puesta en marcha de la Agenda 21 en la localidad de Zafra.

Don Antonio Corchero da cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión de Bienestar Social en reunión celebrada el dia 26 
de julio del actual# la cual consta en el expediente.

Doña Gloria Pons anuncia que su grupo va votar a favor de 
esta propuesta# toda vez que ya en su dia se adhirieron a la 
Red General de Ciudades Saludables# aunque ello no ha traído 
nlngdn beneficio para Zafra# pero como le ha dicho el Concejal 
Delegado la adhesión a la Red General era testimonial# pero 
esta adhesión de ahora si va a traer beneficios# y se va a 
contratar algún personal y como entre sus objetivos se habla 
de la observancia de las dotaciones necesarias# espera que 
cuando se haga el estudio se diga si Zafra tiene las dotaciones 
que necesita.

Don Antonio Corchero interviene para decir que éste es un 
tema bueno para Zafra# y por eso su grupo ya voto 
favorablemente el mismo# y va a posibilitar ia puesta en marcha 
de la agencia 21# lo que se recogió en el convenio que su grupo 
firmó con el grupo socialista.

Don Reyes Acosta anuncia que su grupo va a votar a favor 
de la aprobación de esta adhesión por el beneficio que ésta 
supone para Zafra# pues vendrán fondos de la Junta de
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Extremadura y entre sus objetivos ae logrará una vida laboral 
sana, y loa ciudadanos mediante encuestas expondrán sus 
preferencias.

Sometida a consideración de la Corporación esta propuesta 
de adhesión a la Red Extremeña de Ciudades Saludables y 
SostenlbleSf la misma es aprobada por unanimidad.

VI.' PROGRAMA PARA EL PROGRESO DEL COLECTIVO GITANO DE 
ZAFRA.

Por el Sr. Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia que copiada literalmente dice asi:

Visto el expediente tramitado en solicitud de subvención 
del programa para el desarrollo gitano en Zafra» al amparo de 
lo establecido en la Orden 16 de mayo de 2005 de la Consejería 
de Bienestar Social de la Junta de Extremadura» por la que se 
convocan subvenciones a Entidades Públicas y Privadas sin fin 
de lucro que desarrollen proyectos de Intervención social 
dirigidos a minorías étnicas.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Bienestar Social» se propone al Pleno de la Corporación la 
adopción de loa siguientes acuerdos;

Primero: probar el proyecto redactado solicitándose para 
la ejecución del mismo una subvención de la Consejería de 
Bienestar Social de la Junta de Extremadura por importe de 
32.860.756.

Segundo: Que se expida certificación del acuerdo y que se 
remita a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Extremadura a los efectos oportunos.

Don Antonio Corchero da cuenta de dictamen emitido por la 
Comisión de Bienestar Social en reunión celebrada el dia 26 de 
julio del actual.

DoAa Gloria Pone interviene para decir que su grupo en 
esta reunión se reservó su voto para el Pleno porque se hablaba 
de un convenio que no estaba en la carpeta de la comisión y que 
no está hoy» entendiendo ella que lo que se trae al Pleno es 
una solicitud de subvención.

OoAa Gloria Pona termina esta intervención suya diciendo 
que le parece interesante que este año este programa se vaya 
a gestionar desde el Ayuntamiento y que su grupo va a votar a
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CLASE 8.'

favor d« esta solicitud de subvención.
Don Antonio Corchero se manifiesta que este programa 

le parece interesante en favor del igualitarismo entre la 
Comunidad Gitana y la no gitana,

Don Reyes Acosta interviene para decir que este programa 
se gestionará por los Servicios Sociales de Base en 
colaboración con la Asociación del Pueblo Gltano/ habiendo sido 
analizado este Proyecto por los Consejos Escolares de los 
Centros de la Ciudad y que su grupo va a votar a favor de la 
aprobación del mismo.

Sometida a consideración de la Corporación ia propuesta 
de la presidencia la misma es aprobada por unanimidad.

V i l . -  OWCURSO PARA LA CONC£8 IÓM OC LA OBRA DS CAFETERÍA 
RESTAURANTE EN INSTALACIONES DEPORTIVAS MUNICIPALES.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia, que copiada literalmente dice asi:

"Habiéndose aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento en 
sesión crdlnarld celebrada el dia 26 de mayo pasado el 
proyecto, el estudio de viabilidad y el pliego de condiciones 
administrativas particulares del contrato de concesión de las 
obras de cafetería restaurante en las instalaciones deportivas 
municipales, asi como el expediente de contratación y la 
apertura del procedimiento de adjudicación, convocando concurso 
para la adjudicación con arreglo al proyecto técnico y al 
pliego de cláusulas a^inistrativas a publicar en el Boletín 
Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento.

Realizada esta tramitación y publicado el anuncio de 
licitación en el Boletín Oficial de la Provincia de 13 de junio 
de 2005. tablón de edictos y página Web oficial del 
Ayuntamiento.

Se ha presentado una única proposición por parte de don 
Antonio Bogeat Toro, encontrándose la documentación que se 
encuentra actualmente en el expediente ajustada al pliego de 
condiciones, proponiendo como plazo de concesión 25 años y el 
canon de la concesión de 610 Euros al año.

Teniendo en cuenta que los portavoces de los distintos 
grupos que configuran la Corporación han eximido del trámite
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CLASE a.*

de que e«te tena pase la referida comisión.
Se propone al Pleno de la Corporación la adopción de los 

siguientes acuerdos:
Primero.• Adjudicar a Don Antonio Bogeat Toro las obras 

de cafetería restaurante en las instalaciones deportivas 
municipales, de acuerdo al pliego de condiciones aprobado por 
el Pleno de esta Corporación y a la proposición presentada.

Segundo.- Autorizar al Alcalde-Presidente de este 
Ayuntamiento, Don Manuel Garda Pizarro, o a quien legalmente 
le sustituya en el cargo a la firma del correspondiente 
contrato.

Por Don José Ruiz se manifiesta que su grupo ya voto 
favorablemente este tema cuando se aprobó el pliego de 
condiciones para su adjudicación, pues considera que con el 
mismo se presta un buen servicio, entendiendo él que el canon 
a abonar debe revisarse anualmente de acuerdo con el IPC.

Por el Secretario se aclara que ello lo recoge el pliego 
de condiciones que ha servido de base a la adjudicación y se 
hará.

Don Antonio Corchero asume las palabras de Don José Ruiz.

Don Regino Blanco anuncia que su grupo va a votar a favor 
de esta adjudicación.

Sometida a consideración de la Corporación la aprobación 
de esta propuesta, la misma es aprobada p>or unanimidad, 
adjudicándose a Don Antonio Bogeat Toro las obras de cafetería- 
restaurante en las instalaciones deportivas municipales, de 
acuerdo al pliego de condiciones aprobado por el Pleno de esta 
Corporación y a la proposición presentada.

VIII.- ESTUDIO DE DETALLE PRCMJVIDO POR PROALTO , 8.L. EN 
RELACI^ AL SOIAR CCMPRENDIDO ENTRE LA AVENIDA DE LOS CAMERAHOS 
Y CALLES VIRGEN DE GUADALUPE Y JACINTO BENAVENTE.

Por el Sr. Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia, que copiada literalmente dice asi:

Visto el expediente tramitado para la aprobación del 
Estudio de Detalle del solar comprendido entre la Avenida de 
los Cameranos y las calles Virgen de Guadalupe y Jacinto
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CLASE V

Benavente a instancia de PKOALTO^S«Lw aprobado Iniciaimente 
por ia Junta de Gobierno bocal en sesión celebrada el día 12 
de abril de 2005 y que tiene por objeto la reordenación de los 
volúmenes de forma máa adecuada ya que la profundidad de la 
manzana es excesiva para una tipología residencial.

Resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública por plazo de un mes. mediante edicto 
publicado en el Diario Regional Hoy de 3 de mayo de 2005. 
Diario Oficial de Extremadura de 26 de mayo de 2005. Boletín 
Oficial de la Provincia de l de junio de 2005 y tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, sin que se haya presentado alegación 
ni reclamación de clase alguna.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo. Obras. Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo 
dispuesto en los artículos 73. 76 y siguientes de la Ley 
15/2001 de 14 de diciembre, del suelo y ordenación territorial 
de Extremadura, se propone al Pleno la adopción de los 
siguientes acuerdos:

Primero: Jorobar definitivamente el Estudio de Detalle del 
solar comprendido entre la Avenida de los esméranos y las 
Calles Virgen de Guadalupe y jacinto Benavente a Instancia de 
PROALTO.S.L.

Segundo: Publicar el acuerdo de aprobación en el Diario 
Oficial de Extremadura, Boletín Oficial de la Provincia y 
remitir un ejenriar del mismo con certificación de los tramites 
seguidos para su aprobación a la Agencia Extremeña de la 
Vivienda, el Urbanismo y el Territorio.

Don Antonio Corchero da cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión de Urbanismo, Obras. Vivienda y Medio Ambiente que 
consta en el expediente.

Don José López manifiesta que este Estudio de Detalle 
resuelve la profundidad de la manzana, que no se han presentado 
alegaciones durante su tramitación y que el informe técnico 
sobre él es favorable.

Don Antonio Corchero y Don Julián de la Rosa anuncian los 
votos favorables de sus grupos a este Estudio de Detalle.

Sometida a consideración de la Corporación Xa propuesta 
de la Presidencia, la misma es aprobada por unanimidad.
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CLASE I*

XX.- MANIFESTACIOM DE VOLUNTAD OE ADHESI^ AL CONSORCIO 
PROVINCIAL PARA LA GESTIÓN DE SERVICIOS MEDIOAMBIENTALES.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta de la 
Presidencia, que copiada literalnente dice asi:

Teniendo en proyecto la Excna. Diputación Provincial de 
Badajoz constituir un consorcio provincial para la gestión de 
servicios medioambientales.

Pensando que serla beneficioso para esta ciudad el que 
este Ayuntamiento se adhiriera a este consorcio, concretándose 
esta adhesión en Xa prestación de los servicios de lavado de 
contenedores de residuos sólidos, recogida de muebles, enseres 
y similares, tratamientos de escombreras y desatasco de 
tuberías de la red de alcantarillado.

Conocido el dictamen emitido por la Comisión de Urbanismo, 
Vivienda y Medio Ambiente en el día de la fecha, se propone al 
Pleno de la Corporación la adopción de los siguientes acuerdos:

PriJBftro: Adherir este Ayuntamiento ai consorcio provincial 
para la gestión de servicios medioambientales.

Segundo: Autorizar al Alcalde^Presidente o a quien 
legalmente le sustituya en el cargo a firmar cuantos documentos 
sean necesarios tendentes a la efectividad del presente 
acuerdo.

Conocido el dictamen emitido por la Comisión de Urbanismo, 
Obras, Vivienda y Medio Ambiente.

Don José Ramón Xiópez Minero hace hincapié en que en la 
propuesta de la Alcaldía en el primero de los acuerdos a 
adoptar se hace referencia a la adhesión de este Ayuntamiento 
al Consorcio Provincial para la gestión de servicios 
medioambientales y en el dictamen de la Comisión y en el propio 
enunciado del punto del orden del día se refleja la 
manifestación de la voluntad de adhesión a este Consorcio 
Provincial, por lo que él propone que se modifique la redacción 
de la propuesta de la Alcaldía.

Por Don Antonio Corchero ratifica que lo que se ha hablado 
es de la voluntad de llevar a cabo esta adhesión a este 
consorcio una vez que se vean los costes, los servicios que se 
prestan y se conozca la relación calidad-coste de los mismos.

Por Don Julián de la Rosa se manifiesta que parte de estos 
servicios los presta el Ayuntamiento y que habrá que evaluar
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CLASE 8.*

ÍO0 costes para ver s i interesa entrar en el consorcio o no.

Por la Presidencia se manifiesta que de un primer estudio 
realizado se puede deducir que el Ayuntamiento qasta más en la 
prestacidn de estos servicios que presta de lo que le costaría 
formando parte del consorcio.

Realizadas estas manifestaciones y sometida a 
consideración de la Corporación la propuesta de la presidencia 
con la modificación reflejada.

Por unanimidad se acuerda dar aprobación a la misma, 
manifestándose la voluntad de adhesión al consorcio provincial 
para la gestión de servicios medioambientales.
X. - MOCI^9E6 Y ASUNTOS DE UR^NCIA.

No hubo.

XI. - RUEGOS y PREGUNTAS.
Don José Ruiz pregunta si es cierto que durante los 

ejercicios económicos del 2003 y del 2004 el Ayuntamiento ha 
gastado más que lo presupuestado.

Le contesta la Alcaldía que cuando venga el Interventor 
le contestará.

Dofta Teresa Angulo se le expliquen que obras se van a 
hacer en la Plaza de España, y se le diga la fecha de 
terminación de las mismas.

Se le contesta por la Alcaldía que loa proyectos de obras 
están en la oficina técnica a su disposición.

Don Juan Carlos Fernández pregimta a D*. M* Carmen 
Rodríguez que si es cierto que tienen previsto incorporar cotao 
encargado de los recursos humanos del Ayuntamiento a una 
persona adscrita al programa INTERREG, preguntándose él si esto 
es legalmente posible, politicamente correcto y si ello va 
en detrimento de sus funciones en el programa 1NTERRE6, 
entendiendo él que este tema deberla haberse visto en la 
comisión correspondiente.

Por la Concejal objeto de la interpelación se le contesta
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CLASE a.'
que esta persona tiene prorroga en su contrato laboral hasta 
el próxlao mes de diciembre, que como se conoce ahora en el 
programa INTERREG el trabajo es más bajo, que va a realizar un 
trabajo de seguimiento del personal o¿8 allá de donde ella 
puede alcanzar como realizar Inventario, optimizar inversiones, 
controlar elementos que se compran y que ahora no se controlan, 
que estos trabajos los va a realizar cuando no tenga nada que 
hacer en INTERREG, que si de aquí al mes de septiembre se 
mejora este tema se verá lo que se hace después, que esta 
persona no va a interferir en el trabajo de nadie, que no va 
a tener una nueva contratación y que en definitiva es hacer lo 
mismo que se ha venido haciendo con la auxiliar administrativo 
del mismo programa INTERREG, pues no es tomar una solución 
definitiva.

Don Juan Carlos Fernández sugiere a Don Antonio Toro que 
hubiese sido bueno haber tenido antes del verano una reunión 
de coordinación previa del Plan de Emergencias de la Feria, 
pues existen algunos problemas como el de Cruz Roja.

Se le contesta por Don Antonio Toro que tiene previsto 
celebrar esta reunión a primero del mes de septiembre y que 
conoce el problema de la Cruz Roja que es un problema 
financiero.

Don Juan Carlos Fernández pregunta al Alcalde que en la 
sesión plenarla celebrada el día 2 de junio pasado a instancia 
de su grupo para tratar el tema del hospital solamente se 
aprobó una propuesta que obligaba al Ayuntamiento a gestionar 
ante el Presidente de la Junta y ante el Consejero de Sanidad 
la división del Area Sanitaria, preguntando él que gestiones 
se han hecho.

Se le contesta por la Alcaldía que se ha mandado el 
acuerdo plenario y se ha hablado con el Consejero, que ha dicho 
que eso no es posible.

Don José Ramón López pregunta a Don Julián de la Rosa si 
se está utilizando para terminar el albergue de los gañanes el 
dinero que la Corporación anterior quedó asignado en el 
presupuesto del 2003 o a qué partida se ha asignado la obra.
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CLASE V

S« le contesta por Don Julián cié la Rosa que él no ha 
dicho en ningún momento que se esté terminando la obra/ y que 
se están utilizando fondos de INTERRRG y fondos del 
Ayuntamiento adscritos a prestamos.

Don José Ras^n López pregunta a Don Antonio Toro que ha 
leído en el periódico que se ba procedido a la apertura de 10 
pozos de sondeo tanto en el recinto ferial como en el Polígono 
Loa Caños* queriendo él saber cual es la cantidad de agua ĉ ue 
se les puede sacar a estos pozos* donde se van a canalizar para 
su depuración* si garantizan estos pozos el consumo de agua* 
y si está el deposito de la Torre San rranciaco listo para 
recibir el agua* habiéndose limpiado* desinfectado y pintado 
el mismo como estaba previsto hacer y contenylado en loa 
presupuestos del 2.003.

Se le contesta por el Concejal interpelado que se han 
hecho 20 pozos* de los cuales hay 3 conectados* arrojando uno 
veinte litros por segundo* otro ocho y el tercero cinco* que 
el caudal se ha venido abajo y se están introduciendo mil 
metros cúbicos en el deposito.

Por Don Antonio Toro se sigue manifestando que el deposito 
de 1000 está Incluido en los presupuestos presentados en la 
Confederación Hidrográfica* que se está produciendo una 
reducción del consumo por parte de la población* que la 
situación está controlada* que el agua tiene buena calidad y 
se puede beber sin ningún tipo de problema y que la Corporación 
anterior tenia que haber hecho la conducción desde los Molinos 
con el Plan Hidrológico.

Doña Gloria Pons pregunta a Doña Isabel Cruz que ha pasado 
con el herbicida que coBpró la Junta de Conservación del 
Polígono Los Caños.

Se le contesta por la Concejal interpelada que la semana 
pasada se ha retocado el servicio de lia^ieza en el polígono* 
pero que al no haber llovido no se ha utilizado el herbicida.

Doña Gloria Pons pregunta a Don Antonio Toro que gestiones 
ha realizado en relación a las jornadas ec^resariales.

Se le contesta por el Concejal interpelado que ha hecho
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CLASE 8.’

gestiones ente la Consejería de Economía y que estas Jornadas 
tendrán lugar el 16 o el 25 de noviembre, confirmándosele la 
fecha exacta en septiembre.

Don Francisco Guerrero ruega al Concejal Delegado de C^ras 
se proceda a reparar la arqueta existente en la puerta del 
albergue de la calle Ancha que tiene la tapa rota desde que se 
ejecutaron las obras de rehabilitación del edificio y parece 
ser salen ratas de ella.

Se le contesta por Don Julián de la Rosa que se arreglará.

Y no habiendo más asuntos a tratar, el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión# siendo las trece horas y cincuenta 
minutos, extendiéndose la presente acta.

DILIGENCIA.* Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 29 de julio de 2005 ha 
quedado extendida en 16 folios de Timbre del Estado de la clase 
6«, números 0N3488797, 0H3466796, 0K3468799, 0H34868OO,
OH3488601, 0H3488d02, 0H3468803, 0H3488804, 0H34888O5,
0H3488806, 0K34d8807, 0H3488608, 0H3488809, 0H3486810,
0H3488811, 0H3488812, 083466613 y 0H3466814.

En Zafra a 7 de septiembre de 2005

EL ALCALDE

o  ^
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CLASES.^

ACTA DK lA  g lB láM  

F*ch*2 6 dft septi«abre de 2005. 

Acta número: 13/05.

DEL AYWTAMIEMTO

Hora: 20:30.

Carácter: Extraordinario.
Mienbroa asistentes:
Al ca Ide Prea i *
D. Manuel García Plzarro.
Concejales?
D* M*Caraen Rodríguez del Río.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Tnijillo.
O. Antonio toro González.
D. Regino Blanco García.
O. Reyes Acosta Venegas.
O* Encamación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* K* Teresa Angulo Ronero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D“ M* Gloria Pons Fomelino.
O. Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventara Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretario? 
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
y treinta minutoa del dia seis de septiembre de dos mil cinco, 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los 
señores anterionnente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde y con la asistencia del Secretario de la Corporación 
que certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por 
el Pleno de la Corporación para tratar los asuntos del orden 
del dia que a continuación se detallan.

1.- APROBACléei, 81 PROCEDE, DEL ACTA DE LA SE8I^ 
ANTERIOR.

Por unanimidad se aprueba el acta 12/05 de la sesión
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CLASES*

celebrada el 29 de julio de 2005.

11.- CUENTA GENERAL DE 2005.
Dada lectura de la propuesta» el Sr. Ruiz Miranda» tras 

dar cuenta del dictamen emitido sobre este asunto por la 
Coftisibn Informativa de Hacienda» Contratación» Patrimonio y 
Cuentas» y como portavoz del grupo Popular, manifiesta que 
para un ayuntamiento tan is^rtante es el Presupuesto como la 
Cuenta General porque con ello se valora la gestión del grupo 
de Gobierno, Consta que hubo gastos superiores a los 
presupuestados. Ello obliga a un reconocimiento extrajudicial 
de créditos. Ya llevamos dos afíos asi. Ahora se tiene el 
problema que hay ahorro negativo y hay que cumplir el principio 
de estabilidad presupuestarla. Por otro lado» hay más de dos 
millones de euros pendientes de cobro. Por estas razones su 
grupo no puede apoyar la aprobación de la Cuenta General y va 
a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán» portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, en relación a lo manifestado por el Sr. Ruiz Miranda» 
manifiesta que los presupuestos son previsiones. Es correcto 
io que se tuvo que hacer para ajustarlo y tiene su reflejo en 
el presupuesto de 2005. Juncia su voto favorable.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista» 
manifiesta que la Cuenta General es un documento técnico. 
Refleja lo que se viene haciendo anualmente. Nos vemos obligado 
a un plan de saneamiento porque las cuentas venían dando un 
resultado negativo. Los presupuestos son una previsión de 
ingresos y gastos y están permitidas las modificaciones 
presupuestarias e incorporaciones. La mayor parte de los gastos 
objeto de estas modificaciones son necesarios. Con ello se 
ajusta el presupuesto y se hace correctamente.

Por todo lo cual» visto el expediente tramitado para la 
aprobación de la Cuenta General de 2004»* visto el dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Hacienda» Contratación» 
Patrimonio y Cuentas; resultando que el expediente ha estado 
sometido a información pública mediante edicto publicado en el 
Boletín Oficial de la Provincia de 17 de mayo de 2005 y tablón 
de edictos del Ayuntamiento y considerando lo dispuesto en el 
articulo 212 del Real Decreto Legislativo 2/2004» de 5 de
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marzo» por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendaa Locales» el Pleno de la 
Corporación» por niayoria de nueve votos a favor» de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida^SIEX» y ocho en contra» del grupo 
Popular» aprueba la citada Cuenta General del Presupuesto de 
2004 con arreglo al siguiente resumen:

AYUNTAMIENTO DE ZAFRA
a«MltAae »r«suBU«ftt*rio 1 1 . 4 J J. J- ',1 ' 4 M idi
MaultAdo or*flU0u»»tAxio 1 SuMrávic
■ tAraJ <«• t«aor»ii« 1 l . 1-/.4 ; 4 Po»»eAV0

Dicho remanente positivo de tesorería se desalosa en:
■aeaninTi S* ca»9r«rla

fiAAnelMidri
* 9**to* con SS9.044.0S t

h\ PiMifMite e«»er«rl« púa gatto* «anataiaa i<9.341.14 C

ENTIDAD FERIAL DE ZAFRA
tesLjlr*d(» Dr«au&uc»t«c:c i € Sueorévlt
toaultado fir«surue»taci« «luarado 1 4̂. ífi". ">0 e Stmoravit
a— jigntB cotAl l é

Dicho remanente positivo de tesorería se desglosa en:
7) KSvSiti 3i ttaortria *ra«ti¡35rinAMiAción «íactéda a gaatoa con 0.00 €

h\ AM calorarla par* oaate* 9«i> raí** H .H I.I7  1

I X l . -  C C ^ m U T A C I^  DE OPERACIW DE TESORERÍA.
Por el Sr. Secretario se dio lectura a la propuesta.
El Sr. Ruíz Miranda» portavoz del grupo Popular» 

tnanifiesta que» como próxlioanente se va plantear la necesidad 
de formalizar otra operación y para no reproducir argumentos 
ya expresados en otras ocasiones y en los próximos dias» no va 
a hacer otras consideraciones y anuncia el voto contrario de 
su grupo.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX» considera normales y lógicas estas operaciones. Lo hacia 
la anterior corporación y lo hace ésta. Antes las proponía 
quien ahora se ¿>stiene o vota en contra.

El Sr. De la Rosa Vázquez» portavoz del grupo Socialista» 
considera normal estas operaciones y es algo que se viene 
haciendo. Este mes cumplen dos pero son cinco las que hay
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formalizadas. Están dentro de la legalidad. Con ello se da 
liquidez a la tesorería para hacer pagos. Se han pagado en su 
fecha e, incluso» algunas se han liquidado antas de la fecha 
de su vencimiento. Su grupo va a votar a favor.

Por todo lo cual, existiendo dificultades de tesorería se 
considera necesario contratar una operación de crédito a corto 
plaso (tesorería) por importe de 500.000 € para hacer frente 
a obligaciones pendientes de pago.

Teniendo en cuenta que con esta operación no se rebasa el 
30 por 100, máximo autorizado, de los recursos corrientes 
liquidados del ejercicio anterior, aunque el importe acumulado 
por operaciones vivas a corto plazo, incluida ésta que se 
pretende formalizar, excede del 15 por 100 de los citados 
recursos, siendo, por tanto, la competencia para acordar esta 
operación del Pleno del Ayvmtaaiento, todo ello de conformidad 
con lo establecido en los artículos 51 y 52 del Keal Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales 
y articulo 22.2.m) de la Ley 7/1P65, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases Del Béglaen Local.

Vistas las ofertas presentadas y el Informe emitido asi 
como el dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda, 
Contratación, Patrijaonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, 
por mayoría de nueve votos a favor, de los Grupos Socialista 
e Izquierda Unlda-^SIEX, y ocho en contra, del Grupo Popular, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.• Contratar con Banco de Crédito Local una 
operación de crédito a corto plazo (tesorería) por importe de 
500.000 c, con destino a tesorería ordinaria, a interés 
variable equivalente a euribor trimestral más 0,10 %, en las 
condiciones establecidas por este Ayuntamiento y en razón a la 
oferta presentada.

Segundo.** Dar traslado del acuerdo adoptado a Banco de 
Crédito Local, demás entidades financieras que han presentado 
oferta y a los servicios económicos del Ayuntamiento*.
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CLASES*

IV.- PRESUPUESTO GENERAL DE 2005.
Dada lectura de la propuesta de la Alcaldía» el Sr. Rulz 

Miranda» portavoz del grupo Popular» felicita a los técnicos 
municipales por su esfuerzo» capacidad y entrega en Xa 
elaboración del presupuesto. £1 grupo de Gobierno» con nueve 
concejales» ha tardado nueve meses en dar a luz a este 
presupuesto. Entraré en vigor en el mes de octubre» por lo gue 
ha perdido valor la decisión. La filosofía del presupuesto es 
algo esencial y la memoria de la Alcaldía no Ilusiona mucho. 
Es una justificación de este presupuesto» por dificultades de 
carácter legislativo y por la necesidad de un plan de 
saneamiento. Asi» el Alcalde no confia en las posibilidades de 
Zafra. Confia en la Diputación y en la Junta. No hay propuesta 
respecto de ampliación de la plantilla de personal y esto 
incide negativamente en la mejora de los servicios. En el 
presupuesto se contemplan convenios que son deficitarios. El 
único fin» según la Alcaldía» es cumplir el plan de 
saneamiento. Este presupuesto no mejora la calidad de vida de 
los ciudadanos. Los recursos económicos siempre han sido 
escasos» pero hay que administrarloa eficazmente. Hay más de 
dos millones de euros en la calle pendientes de cobro.

£1 presupuesto consolidado es de trece millones de euros 
cuando en el 2002 era de diecisiete millones. Faltan proyectos 
y por eso baja au importe. Los gastos de personal suponen el 
60%. Las inversiones son el 15% y habrá dificultades para 
cus^llrlas. Algunos ingresos están inflados c^so sanciones 
urbanísticas» sanciones de tráfico. Hay un incremento brutal 
en los Impuestos municipales. Está previsto aumentar loa 
ingresos en un porcentaje global del 20%.

Hay gastos que también llaman la atención. Por ejemplo» 
la diferencia que hay entre gastos para publicidad y ayudas al 
tercer mundo. Se dedican 37.000 euros al teatro ''Enclave de 
Humor''. No hay consignación para arreglo de caminos» para 
arreglo de calles» porque con el dinero de las obras de 
Diputación no es suficiente. 5e suben los impuestos para 
mantener servicios deficitarios» que no son de nuestra 
competencia. No hay consignación para el Centro de Dia» para 
el Centro de la Mujer» para proyectos europeos» para Agenda 21. 
El Partido Socialista» cuando estaba en la oposición» hizo
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propuestas en este sentido y ahora que gobierna no hay 
consignación para ellas.

A inversiones sólo se dedica el 15%, que se financia con 
la venta de parcelas. Muchas de ellas no se van a poder 
cujî llr. Este no es un presupuesto inversor en ese sentido. La 
ejecución del presupuesto es importante.

En la elaboración del presupuesto no se le ha dado 
información a loa grupos. Se ha elaborado y se ha presentado 
sin más.

Respecto a las subvenciones a las asociaciones, se han 
hecho dos grupos. A unas se les aprueba y a otras no, por lo 
que hay discriminación en su distribución.

En definitiva, estos presupuestos no son los que Zafra 
necesita. No mejora la calidad de vida de los ciudadanos. Hay 
falta de confianza del grupo de Gobierno. Se ejecutan más los 
gastos que los ingresos.

Finalmente anuncia el voto contrario de au grupo.
El 5r. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 

SIEX, manifiesta que el grupo Popular perdió una buena 
oportunidad de pedir explicaciones en la Cooiisión de Hacienda, 
que es donde se debe pedir y no en los medios de comunicación. 
Irleva al frente del Area de Hacienda desde marzo-abril, y hasta 
ahora no van nueve meses. Las nóminas se han ido pagando 
puntualmente, en contra de lo que opinaba el Sr. Ruiz Miranda 
que se ha jactado públicamente de decir que no se iban a pagar.

Este presupuesto es la consolidación de unos acuerdos 
políticos. No hay acuerdos ocultos. Se hicieron públicos y lo 
demás son infundios y maledicencias.

Este es un presupuesto difícil. Partimos de una realidad 
dura. Se disefíó un plan de saneamiento que no se ha cun^lido. 
Existen fuertes tensiones de tesorería. Estamos casi al final 
del afto.

Son unos presupuestos austeros, que pretenden contener el 
gasto. En este presupuesto no va ninguna subida de impuestos. 
Eso es algo que se prevé en el plan de saneamiento, pero este 
presupuesto es el del 2005. La austeridad es la característica 
que preside el presupuesto de 200S. Deben buscarse medidas que 
no tienen por qué ser impositivas, que se profundizarán en el 
del 2006 procurando mejorar la calidad.

Este es un presupuesto solidario. Procura corregir 
desequilibrios en nuestra población, profundiza en las lineas
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de bienestar social» En algunas partidas se consignan 
cantidades simbólicas para tener esas partidas abiertas, y esto 
es algo que sabe y conoce el Sr» Buiz Miranda»

Los presupuestos son politice y el debate es político. No 
se puede sesgar la información ni ocultar datos» Respecto a lo 
manifestado con relación ai Centro de Ola se están haciendo 
gestiones en este sentido» En los próximos di as se va a 
presentar una moción•

En relación a la Agencia 21, nos hemos adherido a la Red 
EspaAola de ciudades Saludables y recientemente a la Red 
Extremeña. Próximamente se verán resultados sobre ello» Se 
están haciendo gestiones por el concejal delegado»

Este gobierno se ha preocupado de poner en marcha una 
política de viviendas para que personas que carecen de ellas 
puedan acceder a las mismas» En la próxima semana hay una 
reunión para preparar la venta de dos parcelas.

Se ha profundizado en mejorar la calidad de vida de los 
ciudadanos, tanto a nivel local como comarcal» En el aspecto 
cultural, se han mantenido y consolidado actividades» ''De la 
Luna al Fuego" ha sido un rotundo éxito» El Festival de Teatro 
ha ido mejorando» Las actividades culturales han dinamizado la 
ciudad, es un referente de nuestra ciudad y se va a ir 
profundizando ailn más en ello»

En cuanto al Area de Deportes, se garantizan las escuelas 
de base, mejorándolas. Ha habido reuniones formales para que 
los clubes tengan los medios necesarios» Lo principal son las 
Escuelas Deportivas de Base. No se va a proponer una subida de 
tasas para las escuelas deportivas» Hay que facilitar a las 
familias que sus hijos sigan practicando deporte» No se han 
suspendido actividades deportivas y se buscan otras fórmulas 
para su financiación, que no tiene por qué ser via de 
subvención»

Las inversiones en deportes son para mejorar lo que hay» 
Las inversiones son reales. Seria fácil inflar las 

inversiones» Este es un presupuesto difícil, duro. Hay que 
tener en cuenta la situación conduce a este presupuesto» 
Continúa manifestando que su intención es que el presupuesto 
del próximo año esté elaborado de finales de noviembre a 
Balados de diciembre, que será mejor la situación» Se 
procurará mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista,
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C U SE  V

manifiesta que quiere mandar un mensaje de confianza y 
optimismo a los ciudadanos. Desearla que loa ciudadanos tenqan 
confianza en este equipo de gobierno. Se va a procurar sacar 
al ayuntamiento del lugar donde lo dejO el Partido Popular. La 
aprobación del presupuesto es el acto más importante de un 
ayuntamiento y en el que se plasman la mayoría de las 
cuestiones.

Estos presupuestos son austeros y reales y se incrementa 
en más de un millón de euros respecto al año anterior. El 509> 
se dedica a la partida de personal. Se ha consolidado la 
plantilla de personal y a este grupo de gobierno le ha tocado 
aplicar y pagar la RPT.

El 151 se destina a inversiones reales y el 27% a gastos 
corrientes y de servicios que hay que procurar rebajar. Hay 
servicios que asume el ayuntamiento y también hay otros que son 
propios y que hay que mantener. Este presupuesto está 
condicionado por la situación en la que la anterior corporación 
dejó al ayuntacáento. Estamos totalmente hipotecados por la 
gestión que ha hecho el Partido Popular en los cuatro años que 
ha gobernado.

Este presupuesto es fruto del esfuerzo y del consenso de 
los partidos de Izquierdas. Se han antepuesto los intereses 
generales y se han aparcado los intereses partidistas. Es 
importante para la ciudad. Continúa con muchas obras 
importantes. Se van a hacer inversiones en la red de 
abastecimiento de aguas» en calles» mejora en las pistas de 
atletisao» acondicionamiento de diversas zonas de la ciudad» 
mejoras de plazas» mejoras medioambientales mediante obras que 
va a ejecutar TKAG5A, mejoras en el casco antiguo» mejoras en 
los colegios públicos y en los institutos por la Junta.

Se iniciará la obra de la piscina climatizada. Se 
realizará el soterramiento de contenedores en el casco antiguo» 
mejoras en el recinto ferial. Todas estas inversiones 
contribuirán a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Otras Administraciones están haciendo esfuerzos con esta 
corporación. Asi» se está ejecutando la construcción de 40 
viviendas; hay 100 millones de pesetas para abastecimiento de 
agua; 60 millones de pesetas para mejoras en centros escolares; 
una inversión importante para la escuela taller; 540.000 euros 
para el taller de «spleo; 75.000 euros para adaptación de naves 
ganaderas y otros muchos proyectos. Todo esto unido a las 
propuestas de Izquierda Unlda-SIEX» ha hecho que vea la luz
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est« Presupuesto. No se ha traído antes para su aprobacldn 
porque estaba condicionado por el plan de saneaalento, y para 
traerlo conjuntamente. Con él se recupera el dinamismo de la 
ciudad.

Antes, cuando el Partido Socialista estaba en la 
oposición, se hadan propuestas. Ahora, el Partido Popular, en 
la oposición, no hay propuestas. Se intenta que el 
endeudamiento no siga subiendo, o que suba de una manera 
moderada.

Con su aprobación, se va a intentar cumplir al rnéximo. Más 
del 901 de su contenido eran propuestas que estaban recogidas 
en el programa electoral y se va a intentar cumplir.

El Sr. Ruis Miranda reitera su afirmación de que hay 
subida de Impuestos. En el 2005 se incrementan los ingresos y 
las tasas no hay por qué esperar al 1 de enero. Reitera también 
que no se ha puesto partida para arreglo de calles.

Los gastos de personal son excesivos. O sobra personal o 
falta presupuesto. Una parte importante de la plantilla 
responde a convenios con la Junta de Extremadura ¿Qué va a 
pasar con esos convenios? Si se está hipotecado ¿c^o se van 
a hacer obras? En la actualidad se ha duplicado la deuda con 
proveedores, en dos aAos. Son incapaces de mantener el nivel 
de servicios. Van a subir los is^uestos y van a crear otros 
dos, el de cartonaje y e)cpedici6n de documentos. Las propuestas 
que hacia el Partido Socialista, cuando era oposición, eran 
propuestas sólo de gastos. Cuando se ha llevado el presupuesto 
a la Comisión de Hacienda estaba ya todo hecho y cerrado. Estos 
presupuestos no son los que Zafra necesita. Hay que mejorar la 
qestlón.

El Sr. Corchero Durán manifiesta que ha hablado del 
presupuesto, de inversiones, que es un presupuesto austero. Su 
grupo ha llegado a unos acuerdos con el Partido Socialista y 
esos acuerdos se han traído aqui. En este presupuesto no viene 
subida de impuestos. Si se recogen algunas medidas que ya se 
adoptaron como la modificación de las tasas de agua y basura.

£1 Sr. De la Rosa Vázquez reprocha al Sr. Ruiz Miranda que 
le diga lo que tiene que hacer ahora manifestando que él, junto 
con el anterior Alcalde, son los responsables de la situación 
económica del ayuntamiento y que el ayuntamiento, gobernado por
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el Partido Popular durante cuatro ha pedido pr*stasios 
todos los años. Eso es lo que hizo y eso lo hace cualquiera El 
ayuntajaiento no está para más alardea. Quizá la situación 
económica actual vaya en merma de la gestión política. No se 
puede hacer mucho y nos conduce a elaborar un plan de 
aaneamlento.

Respecto a lo manifestado sobre lo que se recaude por 
infracciones» es por aplicación de las ordenanzas. Si no quiere 
que se apliquen las ordenanzas» presente una Pioción. Con estos 
presupuestos se mejora la Imagen de la ciudad. Si no se 
aprueban los presupuestos» no hay inversiones en calles» en 
caminos» que se van a mejorar con un convenio con la Junta.

También hay contactoa con las asociaciones» que se Ies 
ayudará con otros medios. Este presupuesto es un coir^romiso y 
se pretende llevarlo a efecto. El Partido Popular no ha 
presentado ninguna otra alternativa.

El Sr. Alcalde reconoce que» efectivamente» este 
presupuesto llega algo tarde pero en otros pueblos taaq>oco 
están aprobados por entorpecimientos políticos. Actualmente la 
Corporación la componen un grupo de derechas y dos de 
izquierdas. Se ha pagado a proveedores más de un millón 
quinientos mil euros. En el año 99» el endeudamiento a largo 
plazo era del 21 % sobre 110 % mientras que en el 2003 era 
próximo al 6DI. Entonces se obtuvieron 169 millones de pesetas 
del matadero» mientras que la actual corporación se ha 
encontrado unos préstamos formalizados.

Los convenios con la Junta se han asumido. Aunque algunos 
son deficitarios procuran el empleo» la atención a mayores» 
como el de la residencia» que aporta la Junta 600.000 euros. 
Se han revisado algunas ordenanzas» pero ya se proponía en el 
plan de saneamiento que se aprobó cuando gobernaba el Partido 
Popular.

Respecto a la venta de parcelas» se espera firmar pronto 
las escrituras y recibir asi el dinero.

Algunas ayudas a asociaciones son acciones y actividades 
supervisadas por la Casa de la Juventud.

Considera que éstos son los únicos presupuestos que se 
pueden traer para cumplir el plan de saneamiento porque 
cumpliéndolo es la única forma de mantener los servicios y 
mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.
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CLASE 8*

Por todo lo cual, visto al axpadlante tramitado para la 
aprobación del Presupuesto General de 2005 y considerando lo 
dispuesto en los artículos 162 y siguientes del Real Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el gue se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales; 
visto el acuerdo adoptado por la Junta de Dirección de la 
Entidad Ferial de Zafra y el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, 
el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, 
de los grupos Socialista e Izquierda Unlda*SIEX, y ocho en 
contra, del Partido Popular, adoptó de los siguientes acuerdos:

Primero.- Jorobar el Presupuesto General para el ejercicio 
2005, que asciende a la cantidad de 13.163.256,96 e, en los 
estados de ingresos y gastos, con arreglo al siguiente resumen 
a nivel de capítulos:

ESTADO DE INGRESOS

ESTADO DE GRSTOS

Segundo.- Aprobar las bases de ejecución del Presupuesto 
General, con la modificación de subvenciones a asociaciones 
propuesta por la Com isión de Hacienda, la plantilla de personal 
y demás anexos que figuran incorporados al mismo, declarándose 
expresamente el interés público de las inversiones que figuran
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CLASE 8/

en el miaao a efectos de lo previsto en el articulo 92.1 de la 
Ley 15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación 
Territorial de Extremadura.

Tercero.' Que el expediente se exponga al público, por 
plazo de quince dias hábiles, mediante anuncio que se publicará 
en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones.

Cuarto.' Considerar definitivamente aprobado el expediente 
de no presentarse reclamaciones contra el mismo durante el 
plazo de exposición pública, entrando en vigor en el ejercicio 
a que se refiere, una vez que se haya cumplido lo dispuesto en 
el articulo 112.9 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local y articulo 169 del Real Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales.

V.- PLAB ECOHCMICO FIMANCXEI^ DE SANEAMIENTO.
Leida la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del 

grupo Popular, indica que este plan se hace porque el anterior 
no se cumplió, que fue aprobado por mayoría absoluta de la 
Corporación con el voto favorable de Izquierda Unida-SIEX. La 
situación ha empeorado porque se gasta más de lo que se 
Ingresa. La desviación surge en el aflo 2004. Mo se han tomado 
medidas para controlar los gastos.

El problema está en la ejecución del presupuesto. Hay 
servicios deficitarios que en el plan siguen siendo 
deficitarios. Aunque la Junta aporta más en el convenio de la 
residencia se pierde más que antes. Asumimos servicios que son 
competencia de la Junta y que son deficitarios.

Hay que mejorar la gestión y en el plan no se menciona. 
El plan se besa en una subida brutal de Impuestos y no se 
controla el gasto.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, señala que éste es un plan duro, de ajuste. Hay que 
revisar los impuestos, revisar las tasas, pues hay muchas que 
no se tocan desde hace muchos años. Expresa su preocupación por 
su cuBpllffliento. Se contemplan mecanismos para corregir sus 
desviaciones. Se prevén reuniones bimestrales, mejorar la 
contabilidad. Se debe ir evaluando y adoptar las medidas
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CLASE 8.

correctoras que sean precisas. Aquí está el plan y las medidas 
que se contemplan. Es vital para nuestra ciudad. O se hace eso 
o se va al '̂ qarete''. £1 plan va en esa linea. Es fundamental 
su seguljQiento y corregir las desviaciones. Con él las cuentas 
estarán más saneadas.

El Sr. De la Rosa Vézquez/ portavoz del grupo Socialista^ 
indica que el plan aporta soluciones. Pretende corregir un 
desequilibrio presupuestario al que arrastró el Partido 
Popular. No se cumplieron las medidas propuestas en el plan de 
saneamiento anterior» y en el informe del Interventor se dicen 
las causas. El desequilibrio presupuestario habrá que 
corregirlo. 31 tanto dinero habla» como dice el Partido 
Popular» se hizo entonces un plan de saneamiento?.

El ayuntamiento ahora se ve obligado a traer un nuevo plan 
económico de saneamiento que procurará un ahorro mayor» 
disminuir el endeudamiento y corregir el déficit de servicios 
del ayuntamiento.

El 5r. Ruiz Miranda manifiesta que ya ha aportado algunaa 
ideas c^ao desarrollar una política de control de gastos» 
mejorar la gestión de cobro» reducir el déficit de servicios 
transferidos. Los recursos económicos son siempre escasos y hay 
que gestionarlos bien. Existe una excesiva contratación de 
personal de la bolsa de trabajo.

El Sr. Corchero Durán indica que este plan se sustenta en 
el control del gasto, que es fundamental. Hay que optimizar la 
gestión de la contabilidad y en la adopción de medidas 
correctoras para evitar desviaciones.

El Sr. De la Rosa Vázquez señala que a ninguna corporación 
le gustaría tener que aprobar un plan de saneamiento económico» 
que tienen que soportar los ciudadanos y que hay que procurar 
que los ciudadanos se vean afectados lo menos posible. Este 
plan supone un compromiso. Aquí no se está por ningún interés. 
Se va a intentar alcanzar las metas que tiene previsto el plan. 
Se intenta hacer un esfuerzo y se procura controlar el tena del 
personal.
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CLASE B*

El Sr. Alcalde nanifiesta que el plan va ligado al 
presupuesto pero ese es el compromiso. Se va a intentar cuznpllr 
y se adoptarán medidas correctoras. Ho les importará a los 
ciudadanos si los servicios que se prestan son idóneos.

Por todo ello, este ayuntaniento pretende formalizar unas 
operaciones de prástamos a largo plazo (quince aAos) para 
financiar parte de loa Planes de Inversiones previstos para el 
trienio 2005/2007, necesitándose la autorización expresa del 
Hinisterio de Economía y Hacienda.

El Plan Econteico Financiero surge cono necesidad de dar 
respuesta a la situación de desequilibrio con que se cierra la 
liquidación del Presupuesto General del pasado ejercicio 2004 
y por la obligación de contar con la autorización del 
Ministerio de Sconomia y Hacienda para la formalización de 
préstamos a largo plazo como fonaa de financiar las 
aportaciones municipales previstas en los Planes de Inversión 
para las anualidades 2005/2007. Referida liquidación pone de 
manifiesto la deficiencia financiera que tienen sus ingresos 
corrientes para poder afrontar los gastos de la misma 
naturaleza, lo que se traduce en un ahorro neto negativo y en 
desequilibrios en la estabilidad presupuestaria.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas y considerando lo 
dispuesto en la Ley 18/2001, de 12 de diciembre, General de 
Est^llldad Presupuestaria, Ley Orgánica 5/2001, complementaria 
de ésta y Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por 
el que se aprueba el texto refundido de la Ley reguladora de 
las Haciendas Locales, el Pleno de la Corporación, por mayoría 
de nueve votos a favor, de los grupos Socialista e Izquierda 
Unida-SIEX, y ocho en contra, del Grupo Popular, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Pri!Mro.- Aprobar el Plan Económico Financiero de 
Saneamiento que ha sido elaborado y comprensivo de las 
anualidades 2005/2007.

Segundo.' Remitir el Plan al Ministerio de Economía y 
Hacienda conjuntamente con la documentación de los préstamos
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a largo plazo que se pretenden foraializar, para su autorizacl6n 
y aprobación.

VI. - PROyCCTO 0£ ESCUELA TALLER ''GARCÍA DE LA HUERTA V''.
Leída la propuesta^ el Sr. Fernández Calderón^ en 

representación del Grupo Popular^ manifiesta que su grupo va 
a votar a favor de ella. Se ha visto la filosofía de la 
actuación que se pretende y el proyecto. Expresa su 
felicitación al director de la escuela taller por el esfuerzo 
que está haciendo en el buen desarrollo de la actual escuela 
taller asi c o d o  por el proyecto que se ha elaborado para la 
solicitud que se pretende hacer ahora. El motivo principal es 
que un detennlnado nóraero de jóvenes se inserten en el mercado 
de trabajo. Esto no es un gasto sino una inversión 
importantísima. Procura una mayor eualificación del personal. 
£1 proyecto está bien; podía haber sido más ambicioso. Se 
apuesta por la existencia de un centro de formación ocupaclonal 
para formar a trabajadores. Desea que tenga el eco necesario 
en la autoridad que tiene que aprobarlo.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SlEXr manifiesta que está a favor y va a votar favorablemente.

La Sra. Rodríguez del RiO/ en representación del grupo 
Socialista, indica que una preocupación del grupo de gobierno 
es el empleo. Por ello se hicieron gestiones para la concesión 
de la Escuela Taller ''García de la Huerta IV" que está 
funcionando» asi como el taller de empleo que empezará a 
funcionar en octubre y se solicita una nueva escuela taller. 
Tiene dos objetivos: anillar el centro de formación y actuar 
en el inmueble de la calle Femando Moreno Márquez y 
restaurarlo. La Junta se ha comprometido a construir en éste 
un auditorio. Si la Junta se hace cargo de la construcción del 
auditorio» el ayuntamiento se encargarla de la restauración de 
la casa solariega y se aliviarla el centro sociocultural de la 
calle Huelva.

En el proyecto de la escuela taller se contemplan las 
especialidades formativas de Albahlleria I , Estructuras 
Metálicas» Albañileria II» con técnicas tradicionales de 
construcción» construcción de bóvedas de ladrillos. Se 
potencian estas posibilidades. También hay un módulo de 
fontanería el último afto. Son 35 alumnos más 10 para 
fontanería. Interesaba tener hecho este proyecto y presentarlo
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en tiempo. Hay grandes esperanzas por la novedad del proyecto 
y el entusiasmo que en él han puesto las personas.

El Sr. Alcalde manifiesta que se ha trabajado para que 
este proyecto sea una realidad. Felicita también al director 
de la escuela taller por el trabajo que está haciendo y por la 
ilusión que ha puesto en este proyecto.

Por todo lo cual» visto el expediente que se tramita en 
solicitud de aprobación de la Escuela Taller *"Garcia de la 
Huerta V'' por la Consejería de Economía y Trabajo de la Junta 
de Extremadura y cuyas actuaciones se concretan en ampliación 
del centro de formación ocupaclonal permanente local y 
comarcal» en carretera Badajoz-Granada Km.73,5 y actuación en 
inmueble sito en calle Fernando Moreno Márquez, n^ 22-24; visto 
el dictamen emitido por la Comisión Informativa de Personal» 
Régimen Interior y Seguridad Ciudadana; considerando lo 
dispuesto en el Decreto 25/2002» de 11 de marzo» por el que se 
regulan los programas de Escuelas Taller» Casas de Oficio» 
Talleres de Empleo y Unidades de Promoción y Desarrollo y se 
establece el procedimiento para la concesión de subvenciones 
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Extremadura» y Orden 
de 8 de agosto de 2005 por la que se convoca para el ejercicio 
2005 la concesión de subvenciones» el Pleno de la Corporación» 
por unanimidad de sus miembros» adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Solicitar a la Consejería de Economía y Trabajo 
de la Junta de Extremadura la aprobación del proyecto de 
Escuela Taller ''Garda de la Huerta V" solicitándose al propio 
tiempo una subvención por importe de 916.151/82 €.

Segundo.- Adquirir el coa^romiso de este Ayuntamiento de 
aportar las canti^des necesarias para financiar aquella parte 
del proyecto que no subvencione la Consejería de Economía y 
Trabajo.

Tercero. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita junto con el resto de la documentación exigida ai 
Servicio Extremeño Público de Eo^leo.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintidós horas y
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cincuenta ninutos» extendiéndose la presente actar de lo que 
cooo Secretario» certifico.

DILIGENCIA.* Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 6 de septieiabre de 2005 
ha quedado extendida en 17 folios de Timbre del Estado de la 
clase d*» números 0H346B81S» 0K3488dl6» 0H3488817» 0K3488818» 
0H3488S19» 0H34ee820» 0H3488821» 0H34ed622» 0H3488623,
0H3488824» 0H3486825» 0H3488826» 0H3488827» 0H3488628»
0R348S829» 0K348S830 y 0H3488831.

En Zafra a 28 de septiembre de 2005.
V® B'

EL SEl PAH.
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ACTA DE U l aiSK -POR
Facha: 27 da aaptiembra de 2005 

Acta Dúmarot 14/05.

Miasibros aaiataotaa:

Hora: 20:00. 

Carácter: Ordinario.

Alcalde Preaidente:
D. Manuel García Plzarro.

Concejales;
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
0* Isabel M* Cruz Trujillo.
0. Antonio Toro González.
D. Regino Blanco García.
0. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
0. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
0. Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
0. Antonio Corchero Durán.

Secretariq; 
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor!
D. Ignacio Medina Merino.

En la dudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del dia veintisiete de septiembre de dos mil cinco, se reúnen 
en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al rojeto de celebrar sesión ordinaria por el Pleno 
de la Corporación para tratar los asuntos del orden del dia que 
a continuación se detallan.

I.- AFHOBACIÓM, SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA 3ES1Ó» ANTERIOR 
(N® 13/05).

Por unanimidad se aprueba el acta número 13/05 de la
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CLASE V

sedión celebrada el 6 de septiembre de 2005.
I I . -  O ^ S R A C I^  OS TESORERÍA.
Leída la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del 

Grupo Popular, manifiesta que la contratación de estas 
operaciones ya es habitual y considera innecesario repetir 
argumentos que ha dado anteriormente. Anuncia el voto en contra 
de su grupo.

El Sr. Corchero Ourén, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, índica que también él ha dado anteriormente explicaciones 
del motivo de estas operaciones y que va a votar a favor.

El Sr. Oe la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
anuncia el voto favorable de su grupo. Lo considera necesario 
para el funcionamiento normal de tesorería. Con esta operación 
no se llega al 30 por 100, que es el máximo autorizado. Son 
cinco pólizas las que hay contratadas, y que ya existían 
anteriormente. Se vienen renovando para atender las necesidades 
de tesorería.

Por todo ello, existiendo dificultades de tesorería se 
considera necesario contratar una operación de crédito a corto 
plazo (tesorería) por importe de 500.000 € para hacer frente 
a obligaciones pendientes de pago.

Teniendo en cuenta que con esta operación no se rebasa el 
30 por 100, máximo autorizado, de los recursos corrientes 
liquidados del ejercicio anterior, aunque el Importe acumulado 
por operaciones vivas a corto plazo, incluida ésta que se 
pretende formalizar, excede del 15 por 100 de los citados 
recursos, siendo, por tanto, la COTipetencia para acordar esta 
operación del Pleno del Ayuntamiento, todo ello de conformidad 
con lo establecido en loa artículos 51 y 52 del Real Decreto 
Legislativo 2/2004, de S de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las haciendas Locales 
y articulo 22.2.m} de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local.

Vistas las ofertas presentadas y el informe emitido asi 
como el dictasen de la Cofltlsión Informativa de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación
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por mayoría de nueve votoa a favor, de ios grupos Socialista 
e Izquierda ünida-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Priaero.- Contratar con Caja de Badajoz una operación de 
crédito a corto plazo (tesoreria) por importe de 500.000 €, con 
destino a tesorería ordinaria, a interés variable equivalente 
a euribor trimestral más 0,25 I y una comisión de apertura de 
1.000 €, en las condiciones establecidas por este Ayuntamiento 
y en razón a la oferta presentada.

Segundo.- Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja de 
Badajoz, demás entidades financieras que han presentado oferta 
y a los servicios económicos del Ayuntamiento.

I I I . -  REGLAMENTO DE SEGUNDA ACTIVIDAD DE LA PO LIC ÍA  LOCAL.
Dada lectura de la propuesta, el 8r. Fernández Calderón, 

en representación del Grupo Popular, manifiesta que su grupo 
va a votar a favor. Esto obedece a la necesidad de dar 
respuesta a una regulación legal, y lo lógico es hacerlo asi. 
En el proceso de elaboración del reglamento, su grupo ha 
participado muy activamente; hizo sugerencias que fueron 
unánlm^nente aceptadas. Indica que hay que ser consciente de 
que esto cuesta dinero, porque con el pase a segunda actividad, 
esas plazas hay que cubrirlas. Si no se cubren, se producirá 
un deterioro del servicio y si se cubren tienen un coste 
econdwiico. Tan^ién el paso de los policías del grupo D al C, 
en cumplimiento de las Normas Marco, tiene un coste, que tienen 
que soportar los ayuntamientos. Ruega que se hagan gestiones 
ante la Junta para que se financie en este sentido al 
ayuntamiento y se compense su coste.

El Sr. Corchero Duran, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, expresa su voto favorable a este asunto. Es una mejora 
para los trabajadores y es una aspiración ya demandada desde 
hace tiempo. Lo considera de justicia y necesario aunque tenga 
su coste.

La Sr. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, anuncia también el voto favorable de su grupo. Se 
justifica para que los miembros de la Policía tengan las 
condiciones psicofisicas adecuadas para el desempeño de la
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labor policial. Supone un esfuerzo económico para el 
ayuntamiento. Con ello se consigue una renovación de la policia 
y habrá plazas que queden reservadas para segunda actividad. 
No se ha traído antea a la espera del informe de la Consejería 
de Presidencia. Con esto queda cumplido este asunto, procurando 
afrontar lo mejor posible los problemas, estando obligado a 
hacerlo.

£1 Sr. Alcalde, en relación a lo eKpresado por el Sr. 
Fernández Calderón, indica que se harán gestiones por si 
hubiera algún tipo de compensación. Actualmente se está 
produciendo un agravio porque los agentes de nuevo ingreso 
pertenecen al grupo C, mientras que los demás lo son del grupo 
D.

Asi pues, visto el expediente que se tramita para la 
aprobación del Reglamento de segunda actividad de la Policia 
Local de este Ayuntamiento, al amparo de lo establecido en el 
Titulo V de la Ley 1/1990, de 126 de abril, de Coordinación de 
Policías Locales de Extremadura, con la redacción introducida 
por la Ley 4/2002, de 23 de mayo; visto el informe emitido por 
la Consejería de Presidencia de la Junta de Extremadura, 
habiéndose incluido en el texto las sugerencias formuladas al 
mismo; visto el informe favorable emitido por la Mesa de 
Negociación y «1 dictamen de la C«Risi6n Informativa de 
Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana; considerando 
lo dispuesto en el articulo 70.2 en relación con el 49 de la 
Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local y articulo 196.2 del Real Decreto 2.566/1986, de 28 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, 
runcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el 
pleno, por unanimidad de sus miembros, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Pru&ero.* Aprobar el Reglamento de segunda actividad de 
la Policía Local de este Ayuntamiento.

Segundo.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta días, coediante edicto que se publicaré en el Boletín 
Oficial de la Provincia y Tablón de Edictos del Ayuntamiento, 
al objeto de que los interesados puedan examinarlo y presentar 
las alegaciones u observaciones que tengan por conveniente.
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T®rc*ro.» Considerar definitivamente aprobado ei 
Reglamento si, transcurrido el plato de exposición aZ público, 
no se presentaran reclamaciones, publicándose integramente el 
texto del mismo en el Boletín Oficial de la Provincia, entrando 
en vigor una vez que haya transcurrido el plazo previsto en ei 
articulo 65.2 de la Ley 7/1985, de 2 de abril.

IV.- PROGRAMA DE SJECUCIÓM, ESTUDIO DS DETALLE Y 
RBPARCBLACIÓN FORZOSA DE LA UNIDAD DE ACTUACIÓN 7A.

Leida la propuesta, el Sr. López Minero, en representación 
del grupo Popular, indica que son varios artos los que han 
pasado pendientes del desarrollo de esta Unidad de Actuación. 
Desde el ayuntamiento se le han dado las directrices que tenían 
que seguir en su desarrollo. Los informes son favorables y, por 
tanto, su grupo va a votar a favor.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que va a votar a favor a la vista de los 
informes técnicos. Lleva ya tiempo pendiente de desarrollar 
esta unidad.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
anuncia también el voto favorable de su grupo. Va a permitir 
desarrollar una zona que llevaba bloqueada mucho tiempo. Ha 
habido alegaciones. En ios informes se propone que se 
desestimen. Espera que no haya observaciones por la Agencia 
Extrereerta. ^

Por todo lo cual, visto el expediente que se tramita para 
la aprobación del Programa de Ejecución de la Unidad de 
Actuación 7A, a instancia de la Agrupación de Interés 
Urbanístico de referida Unidad de Actuación, asi como del 
Estudio de Detalle y Reparcelación Forzosa; vistos los Informes 
emitidos y los dictámenes de la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente; considerando lo 
dispuesto en la Ley 15/2001, de 14 de diciembre, dei Suelo y 
Ordenación Territorial de Extremadura, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los diecisiete miembros que de 
hecho y de derecho lo componen, adoptó los siguientes acuerdos:

Psiaeeo.- Aprobar provisionalmente el Programa de 
Ejecución de la Unidad de Actuación 7A, desestimándose el
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«scrito de alegaciones formulado por Don Manuel Arroyo Sarcia 
en base a los razonamientos contenidos en el informe técnico, 
que se dan por reproducidos. Respecto del escrito presentado 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, se 
justifica en el expediente la adecuación del Programa a la 
legislación sectorial aplicable.

Segundo.-^ Remitir copia del expediente, que contiene el 
informe técnico, junto con certificación de este acuerdo, a la 
Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio.

Tercero.- Considerar aprobado definitivamente el Programa 
de Ejecución ai por la Agencia Extremeña de la Vivienda, el 
Urbanismo y el Territorio, no se hicieran observaciones ni se 
formularan reparos al mismo. En caso contrario, el Pleno 
adoptarla el acuerdo que procediera.

Cuarto.- Aprobado, en su caso, definitivamente el Programa 
de Ejecución, el Pleno resolveré definitivamente sobre el 
Estudio de Detalle y Reparcelación, dado que en loa mismos se 
tiene en cuenta la redelimitación de la Unidad de Actuación que 
se contempla en el Programa de Ejecución.

V. > MOCIONES y ASUNTOS DE URCZNCIA.
No hubo.

V I .  - RUEGOS y  PREGUNTAS.
El Sr. Ruiz Miranda manifiesta que teniendo en cuenta la 

proximidad de la feria, su grupo no va a formular ruegos ni 
preguntas, que se dejarán para una próxima sesión ordinaria, 
a pesar del tiempo transcurrido desde que se hiciera la última 
con este carácter, y todo ello para evitar criticas ai 
gobierno. Desea una feliz feria a los ciudadanos y a las 
personas que nos visiten y desea también que la feria sea un 
éxito.

El Sr. Alcalde manifiesta que, al igual que el portavoz 
del grupo Popular, desea una feliz feria a todos y que sea un 
éxito.

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veinte horas y
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veinte «inutos, extendiéndose Is presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 21 de septiembre de 2005 
ha quedado extendida en 7 folios de Timbre del Estado de la 
clase 8*, números 0H34e8832, 0H3488833, 0H3488834, 0H3488835, 
0H3498836, 0H3488837 y 083488838.

En Zafra a 8 de noviembre de 2005

E L  ALC A LD E £U SEC] :I0.

/•:
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CLASE V

ACTA DK m

F«ch«: 7 de noviembre de 2005

Acte número: 15/05.

Kimbros aeistentee:

Alcalde Presidente*
0. Manuel Garda Pizarro.

Hora: 20:00. 

Carácter: Ordinario

M^Carmen Rodríguez del Río. 
Julián de la Rosa Vázquez. 
Isabel M* Cruz Trujillo, 
Antonio Toro González.
Regino Blanco García.
Reyes Acosta Venegas. 
Encarnacidn Toro Peguero. 
Antonio Pérez Sáenz.
José Ruiz Miranda.
M* Teresa Angulo Romero.
Juan Carlos Fernández Calderón. 
José Ramón López Minero.
M* Gloria Pona Fornelino. 
Francisco Guerrero Ranos. 
Silvestre Ventura Rodríguez. 
Antonio Corchero Durán.

Secretarlo t
D. Pedro J. García Florea

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz)f siendo las veinte horas 
del día siete de noviembre de dos mil cinco, se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al objeto de celebrar sesión ordinaria por el Pleno 
de la Corporación para tratar los asuntos del orden del día que 
a continuación se detallan.

Antes de entrar a examinar el orden del día, el Sr. Rulz 
Miranda, portavoz del grupo Popular, expresa el deseo de su 
grupo de que el Sr. Rodríguez Ibarra, Presidente de la Junta
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CLASE 8.'

de Extremadura, tenga una pronta y satisfactoria recuperación 
del infarto que ha sufrido.

Si Sr. Aicalde agradece su preocupación y su deseo y 
manifiesta que se lo transmitirá al Presidente.

A continuación se pasa a examinar el orden del día.

1.- APROBACI^, SI PROCEPe. DBZ, ACTA DE LA SESIÓK AOTERIOR 
(M® 14/05).

Por unanimidad se aprueba el acta 14/05 de la sesión 
celebrada el 27 de septiembre de 2005.

IX.- PROPUESTAS DE FIESTAS LOCALES PARA 2004.
Por el Secretario se dio lectura a la propuesta de la 

Alcaldía.

Por todo ello, visto el escrito recibido de la Dirección 
General de Trabajo de la Consejería de Economía y Trabajo de 
la Junta de Extremadura por el que se solicita que se propongan 
dos días de fiestas locales en este Municipio para el próximo 
año.

Oídas las organizaciones empresariales y sindicales, 
teniendo en cuenta el acuerdo adoptado por la Entidad Ferial 
de Zafra y el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Industria, Comercio y Fomento de Empleo; considerando lo 
dispuesto en el articulo 37.2 del Real Decreto Legislativo 
1/1995, de 24 de marzo, por el que se aprueba el texto 
refundido de la Ley del Estatuto de los Trabajadores y el 
Decreto 153/2005, de 21 de junio, por el que se fija el 
calendarlo de dias festivos de la Craunidad Autón^na de 
Extremadura para el año 2006, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de sus miembros, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Proponer a la Dirección General de Trabajo de 
la Consejería de Economía y Trabajo de la Junta de Extremadura 
c«no dias de fiestas locales para el próximo año 2006 los dias 
15 de mayo y 3 de octubre.

Segundo. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a la citada Dirección General a los efectos 
oportunos.
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CLASE V P

111. ~ CONVENIO DB COLABORACIÓN CON LAS ASOCIACIONBS DE 
MADRES y PADRES DE ALUMNOS DB LOS INSTITUTOS DE ENSEÑANZA 
SECUNDARIA '^SUÁREZ DB 7Z6UER0A" t  ''CRISTO DEL ROSARIO''.

Dada lectura de la propuesta y del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, el Sr. Ruii Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que el transporte escolar es un servicio que puso 
en marcha la anterior corporación. Es un buen servicio y debe 
seguir prestándose. Su grupo va a votar favorablemente y 
expresa su deseo de que continúe los próximos aAos.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
SIEX, señala que este servicio se implantó a propuesta de su 
grupo y que lo asumió el Partido Popular. Va a votar 
favorablemente. Es un servicio que se presta a los ciudadanos. 
Desea transmitir tranquilidad a los padres con el ánimo de que 
desde la corporación se va a atender siempre ese servicio.

El Sr. Blanco García, en representación del grupo 
Socialista, manifiesta que este convenio es fruto del debate 
y contactos con las asociaciones de padres. Va a ayudar a 
financiar el coste del transporte de los alumnos en autobús. 
A continuación da cuenta del contenido del convenio.

El Sr. Alcalde manifiesta que el Partido Socialista 
aprueba la Iniciativa que tuvo Izquierda Unida*SlEX y la 
decisión del Partido Popular. Supone un esfuerzo económico para 
el ayuntamiento pero es necesario y garantiza el acceso de los 
alumnos a los centros con seguridad.

Por todo ello, examinado el convenio de colaboración a 
suscribir con las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos 
de ios Institutos de Enseñanza Secundaria "Suárez de FXgueroa'' 
y ''Cristo del Rosario'* para financiar el servicio de transporte 
escolar de los aluomos de dichos Centros.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:
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CLASE 1* X'.

Priaero.- Aprobar dicho convenio de colaboración en loe 
términos en que aparece redactado facultándose al Sr. Alcalde 
Don Manuel Garda Pizarro o persona que legaXmente le sustituya 
para la firma del mismo»

Segundo.- Dar traslado del acuerdo adoptado a los 
representantes legales de dichas Asociaciones para su 
conocimiento y efectos oportunos.

IV.- CWSORCIO PARA LA 65ST1ÓN DE SERVICIOS 
MEDIOAMBIENTALES.

Iniciado el turno de intervenciones# el Sr. López Minero# 
en representación del grupo Popular# manifiesta que este 
consorcio le cuesta dinero al ayuntamiento. Las actividades que 
pretende llevar a cabo ya las presta el ayuntamiento ya sea con 
medios propios o con empresas. Supone un coste que va a haber 
que pagarlo. Resta poder de decisión al ayuntamiento y su 
organización parece poco democrática. No viene bien para el 
ayuntamiento y si para la Diputación. Está lleno de dudas que 
no se han despejado. No figuran los gastos del consorcio# ni 
las poblaciones que lo integran. Su grupo va a votar en contra.

£1 Sr. Corchero Durán# portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX# manifiesta que el consorcio es positivo para la 
institución. Consoreiar determinados servicios puede ser 
bastante positivo# y puede mejorar el servicio. Respecto al 
coste# se dijo en la Comisión que con una primera evaluación 
y con los datos que se disponía los costea eran mínimos. 
También existe la posibilidad que una de las sedes de esta zona 
sea Zafra. Considera que es positivo. La Diputación de Badajoz 
tiene una marcada vocación municipalista y está prestando 
servicios de gran ayuda a los municipios. El ayuntamiento está 
ahora prestando alguno de estos servicios con carencias. Puede 
mejorar el servicio y va a ser positivo para los ciudadanos. 
Se da por satisfecho con la información que dio el Interventor 
en la Comisión.

El Sr. de la Rosa Vázquez# portavoz del grupo Socialista# 
manifiesta que su grupo va a votar favorablemente la propuesta. 
Con ello se mejora una serie de servicios# los cuales unos se 
prestan por el ayuntamiento pero otros no. El lavado de 
contenedores y desatasco de tuberías los paga el ayuntamiento
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CLASE 8*

a una emprasa. La recogida de mobiliario se prestan por el 
ayuntamiento pero es insuficiente. El tratamiento de 
escombreras es muy necesario y venimos contando con la ayuda 
que presta la Oiputacidn. Estos servicios se convertirán con 
otros municipios. Va a ser bastante positivo y va a mejorar la 
calidad de los servicios que se prestan a los ciudadanos.

En cuanto al coste« si se adhieren el 100 por 100 de los 
municipios seria de 1,32 €/habitante/año. $ 1 es del 60 por 100 
seria de 1,65 € y si es del 60 por 100 serla de 2,20 €. En 
cualquier caso se puede asumir perfectamente por el 
ayuntamiento.

Se va a poder contar con maquinaria. Si una de las sedes 
es aquí en Zafra, Zafra va a salir beneficiada. No se van a 
duplicar servicios, se va a mejorar los que se vienen prestando 
y no va a ser muy costoso.

A continuación el 5r. Alcalde informa de los costes que 
actualúkente supone para el ayuntamiento alguno de estos 
servicios y lo que se vienen pagando por ello, resultando 
bastante más económico y en mejores condiciones si se presta 
de forma consorciada como se propone.

Por todo lo cual, dada cuenta del expediente tramitado 
para la constitución del Consorcio para la Gestión de Servicios 
Medioambientales de la Provincia de Badajoz.

Visto el informe de Secretarla, conforme a lo establecido 
en el articulo 54 del R.D.L. 761/1966, de 18 de abril.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y la de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas.

Considerando lo dispuesto en los artículos 47.2, 57 y 67 
de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, 54 y 110 del Texto Refundido de las 
disposiciones legales vigentes en materia de Régimen Local, 37 
a 40 del Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales, 
70.22 del Real Decreto 2566/1986, de 28 de noviembre, 214 del 
R.D.L. 2/2004 de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto 
Refundido vigente de la Ley Reguladora de Haciendas Locales, 
6 y siguientes de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, del
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CLASE I* *í*--

Régimen Jurídico de Xas Administraciones Públicas y del 
Procedimiento A^nlnistcativo Común, el Pleno de la Corporación, 
por mayoría de nueve votos a favor, de los grupos Socialista 
e Izquierda Onida-SIBX, y ocho en contra, del grupo Popular y, 
por tanto, con el quórum de la mayoría absoluta del número 
legal de miembros de la Corporación exigido por el articulo 
47.2.g de la Ley 7/196S, de 2 de abril, reguladora de las Bases 
del Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar el texto del convenio de colaboración a 
suscribir entre la Diputación de Badajoz, este ayuntamiento y 
las restantes entidades locales interesadas al respecto, con 
el fin de constituir Consorcio para la gestión de Servicios 
Medlosjnbientales de la provincia de Badajoz.

Segundo: Aprobar loa estatutos reguladores del Consorcio 
para la Gestión de Servicios Medioambientales de la Provincia 
de Badajoz, cuyo texto integro se incorpora diligenciado al 
expediente de su razón.

Tercero: Manifestar expresamente que los Servicios 
concretos que se desea sean prestados por el Consorcio al 
municipio, son los siguientes:

Lavado de contenedores de ro s id u o s  s ó lid o s /  re co g id é  de 
m o b i l ia r io ,  en seres  y s im ila re s ,  tra ta m ie n to  de escom breras y 
desatasco de tu b e r ía s  de la s  red es de a lc a n ta r i l la d o .

Coarto: De conformidad con la disposición final segunda 
de los Estatutos mencionados, autorizar a la Diputación de 
Badajoz, para la realización de los trámites de exposición y 
publicación de los Estatutos, asi como los relacionados con la 
primera convocatoria del Consorcio, y

quinto: Facultar al Sr. Alcalde D. Manuel Garda Pizarro, 
o persona que legalmente le sustituya en el ejercicio del 
cargo, para la firma del convenio aprobado y de cuantos otros 
documentos sean necesarios, en orden a la efectividad de lo 
acordado.
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CLASE V

V . «  MODXriCAClON DE l A  FINALIDAD DE CESIÓN DE FINCAS DE 
PROPIEDAD MOHICIPAL A URVIPBXSA.

Dada lectura de la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, 
portavoz del qrupo Popular, manifiesta que aunque se reducirá 
en algo el número de viviendas, sin embargo ae incorporan 
trasteros y garajes con lo que va a mejorar la calidad de las 
misnias. Su grupo va a votar favorablemente.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
5ICX, anuncia también su voto favorable pues se va a mejorar 
la calidad y condiciones de las viviendas. Expresa su deseo de 
que se hagan cuanto antes.

El Sr. de la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que antes estas viviendas todas iban a ser de régimen 
especial Ahora un grupo será de régimen especial y otro será 
de régimen general. Aunque se reduce en dos el número de 
viviendas en cada grupo, sin embargo, va a mejorar su calidad. 
Al ser un grupo del régimen general, la pueden solicitar 
aquellas personas que no sobrepasen S,5 veces el IPRCM, con lo 
que se amplia el abanico de ciudadanos que pueden acceder a 
ellas. La propuesta que hoy se trae mejora la propuesta 
inicial.

El Sr. Alcalde manifiesta que aunque se reduce el número 
de viviendas, sin embargo se mantiene el importe global que va 
a percibir el ayuntamiento.

Por todo lo cual, visto el expediente tramitado para la 
cesión en propiedad a UKVIPEXSA de las fincas de propiedad 
municipal que se describen a continuación para la construcción 
de viviendas, en virtud de acuerdos adoptados por el Pleno en 
sesiones celebradas los diaa 29 de abril y 30 de octubre de 
2003 y 26 de mayo de 2005.

Fincas de que se trata:
*'l.- Urbana. Terreno edificable en el ámbito del Plan 

Parcial RC-̂ 3, de 2.000 manzana R-15. Linderos: derecha, 
calle Juan Justo Garda; izquierda, entrando parcela R-05, 
fondo edificación residencial; frente, vial n^ 6.

Titulo: en virtud de cesión por proyecto de compensación 
en ejecuci^ del Plan Parcial RC-3. Inscrita en el Registro de
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la Propiedad de Safra al tomo 1.S59, libro 231, folio 1, finca 
n* 14.227, inscripción 1*.

2.- Urbana: Terreno edificable en el ámbito del Plan 
Parcial RC~4, de 2.815,55 ci*, manzana A-1. Linderos: al Morte 
con terrenos correspondientes al Plan Parcial RC-1; al Sur, con 
la calle 1; al Este, con manzana A-2 y al Oeste con la calle 
Burgullloa.

Titulo: En virtud de cesión mediante escritura de 
segregación y adjudicación de fincas en ejecución de proyecto 
de eguldistrlbuclón del Plan Parcial RC-4, otorgada ante el 
Notarlo D. Miguel Angel del Pozo Espada el € de marzo de 2.003, 
protocolo 219. Inscrita en el Registro de la Propiedad de 
Zafra al tomo 1.579, libro 240, folio 10, finca n^ 14.722, 
inscripción 1*.

Vista la petición formulada de modificación de la 
finalidad de la cesión en los términos gue se indicarán a 
continuación.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

PrisMzo.* Modificar la finalidad de la cesión quedando 
como sigue:

- Pinca n^ 1 anteriormente descrita: Construcción de 36 
de viviendas de protección oficial de régimen especial, plazas 
de garaje y trasteros.

- Finca n® 2 anteriormente descrita: Construcción de 42 
viviendas de protección oficial de régimen general, plazas de 
garaje y trasteros.

Segundo.* C^no consecuencia de esta modificación, aprobar 
los nuevos convenios a suscribir con URVIPEXSA.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobada la 
modificación si, transcurrido el plazo de exposición al público 
del expediente, no se formularan reclamaciones.

Cuarto.* Facultar al Sr. Alcalde Don Manuel Garda Pizarro 
o persona que legalmente le sustituya para la firma de los
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convenios con URVIPCXSA y de cuantos documentos públicos y 
privados sean necesarios y se deriven de la cesión de los 
terrenos.

Quinto.- Dar traslado del acuerdo a URVIPEXSA y a la 
Dirección General de Administración Local de la Consejería de 
Desarrollo Rural de la Junta de Extremadura.

V I . •  CESIÓN DE TERRENO A  LA AGENCIA EXTREMEÑA DE LA 
VIVIENDA, EL URBANISMO Y EL TERRITORIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
VIVIENDAS.

I.eldd la propuesta, el Sr. López Minero, en representación 
del grupo Popular, manifiesta que hay necesidades de vivienda 
y esta es una oportunidad para acceder a ellas a precios 
asequibles. Podía haberse cedido esta parcela junto con la otra 
colindante, una vez agrupada, del otro plan parcial. Existe ya 
necesidad de revisar el Plan General de manera que no se hagan 
revisiones puntuales. Su grupo va a votar favorablemente.

El Sr. Corchero Durén, portavoz del grupo Izquierda Unlda- 
SIEX, indica que va a votar a favor. Hay necesidad de viviendas 
para jóvenes y personas con bajo poder adquisitivo.

El Sr. de la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
señala que esta parcela se cede a la Agencia para aquellos 
solicitantes que se han quedado en lista de espera de la que 
se ha confeccionado recientemente. Es una buena gestión por lo 
que debemos felicitarnos y al Alcalde por ello. Esta cesión 
supone la ventaja que no precisa modificación del plan.

El Sr. Alcalde manifiesta que en esta parcela se pretenden 
construir 17 viviendas a las que pueden tener acceso aquellos 
solicitantes de la última promoción^ con SO puntos, que se han 
quedado fuera. Respecto a lo manifestado por el ¿r. López 
Minero, sobre Xa posibilidad de agrupar esta parcela a la 
colindantes al RB-1, indica que se ha consultado y no es 
posible.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
cesión de una parcela propiedad de este Ayuntamiento a la 
Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio 
para la construcción de viviendas de promoción pública.
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Teniendo en cuenta que la Agencia Extremeña de la 
Vivienda» el UrbaniaiDo y el Territorio se crea por la Ley 
10/2004» de 30 de diciembre» como Ente Público» dotada de 
personalidad jurídica y patrimonio propio adscrita a la 
Presidencia de la Junta para el desarrollo de la política de 
la Junta de Extremadura en las materias de ordenación del 
territorio» el urbanismo y la vivienda» como se establece en 
el articulo 1 de la propia Ley.

La construcción de estas viviendas va a posibilitar su 
acceso a personas que carecen de ellas en unas condiciones 
ventajosas al ties^ que va a promover la creación de empleo.

Considerando lo dispuesto en el articulo 93 b) de la Ley 
15/2.001* de 14 de diciembre* del Suelo y Ordenación 
Territorial de Extremadura; 79.2 del Real Decreto Legislativo 
781/1.986» de 18 de abril» por el que se aprueba el Texto 
Refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local y artículos 109 y siguientes del Real Decreto 
1.372/1.986* de 13 de junio» por el que se aprueba el 
Reglamento de Bienes de las Entidades Locales» el Pleno de la 
Corporación» por unanimidad de sus miembros y* por tanto» con 
el quórum de la mayoría absoluta del número legal de los 
miembros de la Corporación» exigido por el articulo 47.2.ñ de 
la Ley 7/1985» de 2 de abril» reguladora de las Bases del 
Régimen Local* adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Ceder en propiedad a la Agencia Extremeña la 
Vivienda» el Urbanismo y el Territorio la finca de propiedad 
municipal que se describe a continuación:

• Solar. Manzana R-14 del Plan Parcial RC-2» de 3.695 m2. 
Linderos: Norte» calle sin denominación; Sur» hoy Avda. Juan 
Carlos I; Este» limite del Plan Parcial RC-2; Oeste» hoy calle 
Comunidad Valenciana. Inscrita en el Registro de ia Propiedad 
de Zafra al tomo 1.527» libro 219* folio 177» finca 13.642.

También se encuentra incluida en el Patrimonio Público de 
Suelo en virtud de acuerdo pleñarlo de 15 de septiembre de 
2003.

Finalidad de la cesión: construcción de viviendas de 
promoción pública.
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S«9undo: La cosión queda condicionada a:
- La participación de este ayuntamiento en el proceso de 

adjudicación de iaa citadas viviendas.
Deberá mantenerse su destino como vivienda 

indefinidamente.
Serán causas de resolución de la cesión el inc\implimiento 

de las condiciones anteriores y destinar el terreno a un fin 
distinto para el que se cede, asi como las previstas legal y 
reglamentariamente.

Resuelta, en su caso, la cesión, el bien cedido revertirá 
al patrimonio municipal con todas sus pertenencias y 
accesiones.

Tercero: Exponer al público el expediente por plazo de 
veinte dias mediante edicto que se publicará en el Tablón de 
Anuncios del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la 
Provincia, considerándose adoptado definitivamente el presente 
acuerdo de no presentarse reclamaciones, que se hará constar 
mediante certificación de Secretaria General.

Cuarto: Dar cuenta del presente acuerdo a la Dirección 
General de Administración Local de la Consejería de Desarrollo 
Rural de la Junta de Extremadura.

Quinte: Facultar al Sr. Alcalde don Manuel Garda Plzarro 
o persona que legalmente le sustituya para la firma de cuantos 
documentos sean necesarios para la ejecución de los acuerdos 
adoptados.

V I I . '  CESIÓN DE TEBKENO A  GESTIÓN DE IN7SÜUBSTKUCTDRAS, 
SUELO Y VIVIENDA DE EXTREMADURA PARA LA C^STRUCCIÓN DE 
VIVIENDAS.

Leída la propuesta, el Sr. López Minero, en representación 
del grupo Popular, y el 5r. Corchero Durán, portavoz del grupo 
Izquierda Unida-SIEX, manifiestan la Intención de sus grupos 
de aprobar la propuesta.

£1 Sr. de la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que en esta parcela se construirían 28 viviendas del 
régimen general. Estas viviendas junto con las que se 
construirán y de las que se ha tratado en los puntos anteriores 
de esta sesión, hacen un total de 123 viviendas, que junto con
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Ids que está construyendo URVIPEXSA, y en cufnpliizilento de los 
acuerdos alcanzados con la Agencia BKtremeña, son 459 
viviendas. Es una gestión bastante importante de la que se 
beneficia el ciudadano de Zafra y la propia ciudad. No le 
cuesta dinero al ayuntamiento y se benefician los ciudadanos.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
cesión de una parcela propiedad de este Ayuntamiento a Gestión 
de Infraestructuras, Suelo y Vivienda de Extremadura {GISVESA) 
para Xa construcción de viviendas de promoción pi^blica.

Teniendo en cuenta que Gestión de Infraestructuras, Suelo 
y Vivienda de Extremadura se crea por la Ley 1/2004, de 19 de 
febrero, como Empresa Pública, dotada de personalidad jurídica 
y patrimonio propio adscrita actualmente a la Agencia Extremeña 
de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio teniendo, entre 
otros, ccano objeto actuar como promotor público de actuaciones 
protegibies en materia de vivienda, como se establece en el 
articulo 2 de la propia Ley.

La construcción de estas viviendas va a posibilitar su 
acceso a personas que carecen de ellas en unas condiciones 
ventajosas al tiempo que va a promover la creación de empleo.

Considerando lo dispuesto en el articulo 93 b) de la Ley 
15/2.001, de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación 
Territorial de Extremadura; 79.2 del Real Decreto Legislativo 
781/1.966, de 18 de abril, por el que se aprueba el Texto 
Refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local y artículos 109 y siguientes del Real E>ecreto 
1.372/1.986, de 13 de junio, por el que se aprueba el 
Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros y, por tanto, con 
el quórum de la mayoría absoluta del número legal de los 
siembros de la Corporación, exigido por el articulo 47.2.ñ de 
la Ley 7/1965, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Ceder en propiedad a Gestión de Infraestructuras, 
Suelo y Vivienda de Extremadura (GISVESA) la finca de propiedad 
municipal que se describe a continuación:
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- Solar. Manzana H-1 del Plan Parcial RC-1, de 3.121,24
o2. Linderos: Morte, calle Enrique Cook; Sur, Zafra Residencial
S.A.; Este, manzanas H2 y H3, y oeste calle durguillos. 
Inscrita en el Registro de la Propiedad de Zafra al tomo 1.520, 
libro 216, folio 66, Finca n^ 13.374.

También se encuentra Incluida en el Patrimonio Público de 
Suelo en virtud de acuerdo plenario de 15 de septiembre de 
2003.

Finalidad de la cesión: construcción de viviendas de 
promoción pública.

Segundo: La cesión queda condicionada a:
- La participación de este ayuntamiento en el proceso de 

adjudicación de las citadas viviendas.
Deberá mantenerse su destino como vivienda 

indefinidamente.
Serán causas de resolución de la cesión el incumplimiento 

de las condiciones anteriores y destinar el terreno a un fin 
distinto para ei que se cede, asi como las previstas legal y 
reglamentariamente.

Resuelta, en su caso, la cesión, el bien cedido revertirá 
al patrimonio municipal con todas sus pertenencias y 
accesiones.

Tercero: Exponer al público el expediente por plazo de 
veinte dias mediante edicto que se publicará en el Tablón de 
Anuncios del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la 
Provincia, considerándose adoptado definitivamente el presente 
acuerdo de no presentarse reclamaciones, que se hará constar 
mediante certificación de Secretaria General.

Cuarto: Dar cuenta del presente acuerdo a la Dirección 
General de Administración Local de la Consejería de Desarrollo 
Rural de la Junta de Extremadura.

Ouinto: Facultar al Sr. Alcalde don Manuel Garda Pizarro 
o persona que legalmente le sustituya para la firma de cuantos 
documentos sean necesarios para la ejecución de los acuerdos 
adoptados.
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V I I I . *  DSSAFSCTACI<»Y DS IKMUBBL£S DESTXHAOOS A  VIVIENDA 
DE MAESTROS.

Leída la propuesta# los portavoces de los distintos grupos 
expresaron su Intencidn de aprobarla# pues va a permitir 
disponer el ayuntamiento de estas viviendas para otroa fines 
y atender otras necesidades.

Por ello, resultando que en la actualidad, los Inmuebles 
sitos en la calle Juan II, 15 y en la Avenida de la 
Constitución, n* 9 de esta Ciudad que venían destinándose a 
viviendas de maestro, se encuentran deshabitados y siendo, por 
otro lado, insuficiente el número de locales que dispone este 
Ayuntamiento para el cumplimiento de las competencias 
municipales que le están atribuidas por la legislación vigente, 
por lo que es aconsejable la desafectación de referidos 
Inmuebles como bienes de dominio público, afectos a viviendas 
de maestro y transformarlos en bien patrimonial.

Por todo ello, visto el informe de Secretaria y 
considerando lo dispuesto en el articulo 81 de la Ley 7/1985, 
de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen Local y 
articulo 8, 2^ del Real Decreto 1372/1986, de 13 de junio, por 
el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las Entidades 
Locales, el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus 
miembros y, por tanto, con el quórum de la mayoría absoluta 
legal de miembros de la Corporación, exigido por el articulo 
47.2.n de la Ley 7/1966, de 2 de abril, reguladora de las Bases 
del Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Frinero: Alterar inicialmente la calificación jurídica de 
loa inmuebles sitos en calle Juan II, 15 y en Avda. de la 
Constitución, 9, desafectándolos del dcoinio público y 
transformándolos en bienes patrimoniales.

Segundo: Solicitar a la Consejería de Educación de la 
Junta de Extremadura autorización para la desafectación de 
referidos inmuebles.

Tercero: Someter el expediente a información pública, por 
plazo de un mes, mediante edicto que se fijará en el Tablón de 
Anuncios del Ayuntamiento y Boletín Oficial de la Provincia.
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Cuarto: Considerar definidvamente aprobado el expediente 
ai transcurrido el plazo legal de exposición al público no se 
presentaran reclamaciones, lo que se hará constar mediante 
certificación de Secretarla General.

IX.- MODIFICACIÓN DS OFDENANZAS FISCALES.
Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

la Comisión Informativa de Hacienda» Contratación» Patrimonio 
y Cuentas, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular» 
manifiesta que su grupo considera que es una subida excesiva. 
El IBI» ya de por si» sube solo porque anualmente se actualizan 
las bases catastrales. Se dirá que esto está previsto en el 
plan de saneamiento» p>ero su grupo votó en contra del mismo. 
Si la subida del impuesto no está justificada, perjudica a la 
economía porque los ciudadanos disponen de menos dinero para 
gastar. Ya en su dia su grupo propuso otras medidas» como 
moderar los gastos, mejorar la gestión de cobro. Se prestan 
servicios que no son competencia municipal» que son de la 
Junta, se les pierde dinero. Son deficitarios.

El Sr. Corchero Durán» portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que efectivamente esto estaba previsto en el 
plan de saneamiento. El IB7 sube cinco centésimas. £1 impuesto 
de circulación pasarla del coeficiente 1'19 a 1*30. En 
plusvalía, cambian los tramos con un sistema progresivo pero 
descendente en el tiempo. A más tiempo el coeficiente es menor. 
Asi» por ejemplo» se trata de diferente modo una herencia y una 
transmisión especulativa.

Estas medidas están previstas en el plan de saneamiento 
por la situación econónica del ayuntamiento» que es delicada 
y hace imprescindible esta subida. Hay que racionalizar el 
gasto y se está mirando con lupa lo que se gasta. El plan de 
saneamiento también contempla medidas correctoras del gasto. 
Hay convenios deficitarios y se está hablando con la Junta para 
ver si podemos paliar estos déficit. No se pueden suprimir 
servicios sociales. Hay que subir los impuestos de una manera 
racional» justa y equitativa. iOjalá funcionase el plan de 
saneamiento de tal modo que no fuese necesario cumplir el 
resto! Estas subidas se reinvertirán en la mejora de los 
servicios. No se pueden mejorar los servicios sin subir los 
impuestos.
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oaeéOqfii xa ««(OUéAénéP ĉm I^  M m  lA l I t  »0M%ÜMnAC «b  ü é iq  
t d  «9C *i A t | * l  éJü éX P ltéM  ié 6  ’A i iM é q  H A lx fv d T á a  «6  
é iK f  o é in é s tm q  A M Y é ié  cm m o  m m y p  « o í  « « i l é v o o iq
•ror>M 9é M n o ié i lé o a  X « ^qmí9 « t e  A .o q w iJ  I s  W 'éJM b asM ett 
M O  t  é l P A é s t e  «na  o b o n  « ^ i m é Y l b  « b  « ^ * t í  é «  %i«A

.• é 2 5 é lv » «q «é  M M AM néSS
o iM lM é n é ft  éb o « i q  1 «  no e « i é i y » i q  a 4y« «  » «b iD «a  « m «A  
•Om í IM  « é  «tib  .o^M tM lA xrtA  i « b  «O teb n cM  o M o «u > te * «C  lo q  
te utitepoi9é9 «yp Yte .«bteM «j m  airtihfiteMtqoi aa«^ q 
f ó  fté iq  i i  « é 3 i«p  ^é étrp o i  m h í  « m  obnéYiJV « ^ m  » «  ^ QJééb 
. « j « M  i t e  « é o i t e é  «Iq oéJ d oa  teidOAJ o ie e ío é é o s e

« 2 « q  é t O o L  « ¿  0 0 9  P b I T é X d é l t  á / « «  é é  Y  « O i l é J i O Í t e b  M i o a v j I D O  q « M  
simiaqtjo imteoq m  oM •JrPÍHO «ei«é M O t e q  te 3«v
•2WT«a «A l  « b  aéJM iK ioi M i  ) i t e «  Wp t t e  .M te íO O t M lO iT M A  
« t  oéXq l «  M M 0 Í9 A tf) iXatO ; .é v t te ii i^ p é  y  M M t  í̂ o m I m s  
X« 2 l Í q « A  O ité A M M  é M id  M  »Up l é í  «b  Q^M lM afLét
M i  «b  é s o tM  « i  iw  - o t e t e w n U é i  • •  «te i<b/« « « « « a  *4ote«9 
« a i  nJa ■ « io ir t f io .  «oX s o io té a  «ob éyq  é é  OM .M lo ín s B

•«o jflé tfq o i

cet



0,03
OH3488854

CLASE V

El Sr. de la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
expresa la intención de su grupo da aprobar la propuesta, por 
coherencia con su voto favorable con el plan de saneamiento en 
donde ya se contemplaba esto. Esto es necesario si se quiere 
seguir invirtiendo y mejorando la ciudad. Las subidas que se 
proponen son razonables y aún asi estamos por debajo de otras 
ciudades. Hay que hacer efectivo el plan de saneamiento, donde 
se recoge también la reducción de gastos, el ahorro moderado. 
SI impuesto de circulación en un coche medio, se incrementa en 
80 céntimos por lo que no es una cantidad excesiva. En 
plusvalía, se modifican ios tramos.

El convenio de loa trabajadores se está pagando ahora. 
Actualmente el ayuntamiento solo genera recursos para pagar la 
nómina» La mayoría de los servicios sociales son deficitarios 
y se están haciendo gestiones para reducir este déficit. Ahora 
mismo el ayuntamiento no puede hacer frente a sus obligaciones 
y en los próximos meses se verán otras revisiones.

Los tipos y tramos que se proponen están en la mitad del 
limite que permite la ley. Son subidas moderadas y asumibles 
por los ciudadanos. También se hacen gestiones para captar 
fondos para todo tipo de servicios.

Por otro lado, los porcentajes de cobro del ayuntamiento 
son bastante satisfactorios.

El Sr. Alcalde manifiesta que en más de una ocasión se ha 
felicitado a los servicios económicos por el porcentaje de 
cobro. Se han incorporado también 800 viviendas al catastro. 
La subida que se propone viene provocada por un acuerdo 
plenario y si no Cuera asi, el ayuntamiento resulta inviable 
econ^icamente. Son muchas circunstancias las que hacen 
necesario estas medidas.

En su virtud, visto el expediente de modificación de 
ordenanzas fiscales que se tramita al amparo de lo establecido 
en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el 
que se aprueba el texto refundido de la Ley reguladora de las 
Haciendas Locales; visto el dictamen emitido por la Cnnisión 
Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, 
el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, 
de los grupos Socialista e Izquierda Ünida-SIEX, y ocho en 
contra del grupo Popular, adoptó los siguientes acuerdos;
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PrioMro: Aprobar provisionalmente la modificación de las 
ordenanzas fiscales del impuesto sobre bienes inmuebles, del 
impuesto sobre vehículos de tracción mecánica y del impuesto 
sobre el incremento del valor de los terrenos de naturaleza 
urbana.

Segundo: Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta dias, tnediante edicto que se publicará en el tablón de 
anuncios del ayuntamiento. Boletín Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de mayor difusión de la misma, para que 
los interesados puedan examinarlo y presentar las reclamaciones 
que estimen oportunas.

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si, transcurrido el plazo de exposición al público, no se 
presentaran reclamaciones.

z.- m :z >i f i c a c i ó n  de las c o n d i c i o n e s  d e f i n a n c i a c i ó n  de la 
INVERSION "IMSTALACI^ DE CONEXIÓN A RED CON ENERGIA SOLAR 
FOTOVOLTAICA".

Dada lectura de la propuesta, los portavoces de los 
distintos grupos políticos expresaron su intención de 
aprobarla, pues ya en su dia se votó a favor de esta inversión 
y la modificación que ahora se plantea supone una mejora y un 
beneficio para el ayuntamiento.

Por todo ello, visto el escrito recibido de la Agencia 
Extremeña de la Energía relativo a la modificación de las 
condiciones de financiación de la Inversión ''Instalación de 
conexión a red con energía solar fotovoltalea", inversión que 
ya fue aprobada por el Pleno en sesión celebrada el 9 de 
diciembre de 2004, y que supone para este Ayuntamiento una 
mejora de las condiciones de financiación; visto el dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Hacienda Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de sus miembros, adoptó los siguientes acuerdos;

Primero.- Aprobar las nuevas condiciones de financiación 
de la inversión en la forma y cuantías establecidas en el 
escrito remitido.
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Stt^uAdo.- Aprobar un crédito con el Banco do Crédito Local 
por importe de 24.138 €, en las condiciones establecidas y que 
figuran en el expediente, siendo la cantidad a amortizar de 
18.104 €, deducido ya el importe de la subvención ICO-IDAE que 
es de 6.034 €.

Tercero.* Facultar al Sr« Alcalde Don Manuel Garda 
Pizarro o persona que legalmente le sustituya para la firma de 
cuantos documentos sean necesarios para la ejecución de lo 
acordado.

XI. - HOCI^ DEL GRUPO IZ^IERDA UNIDA*SISX SOBRE CRSACIÓH 
DE UN CENTRO PARA UV PROHOCIÓN DE XA AUTON(^4ÍA PERSONAL.

El texto de la moción dice lo siguiente:

<<Tras dieciocho aftos de Servicios Sociales asistimos, en 
estos días, a un resurgimiento de las políticas sociales y a 
la planificación y construcción del cuarto pilar del Estado de 
Bienestar: la atención a las dependencias.

El previsible aumento del envejecimiento de la población 
ha puesto de manifiesto la importancia social de las distintas 
situaciones de dependencia al ampliarse el volumen de la 
población afectada. En un intento de continuar acercándonos 
hacia una Europa social más justa y dar respuesta a estos 
problemas de dependencia, se pretende en estos momentos 
configurar un Plan de Atención a las Dependencias.

El reconocimiento de las situaciones de dependencias de 
estos colectivos supone la extensión de los sistemas de 
protección social existentes a las necesidades de ayuda 
personal que reclaman estos ciudadanos y sus cuidadores y, por 
tanto, a la creación de nuevos recursos sociales en el entorno 
de los sistemas sanitario y de servicios sociales.

Por todo ello, con el fin de dar cobertura a estas nuevas 
demandas sociales a las que nuestros vecinos no son ajenos, el 
Pleno de la Corporación, por unanimidad, adoptó los siguientes 
acuerdos:

1*.- Demandar ante el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales y las Consejerías competentes de la Junta de
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CLASE 8/

Bxtremddura la creación de un centro para la promoción de Xa 
autonomía personal. Para ello el Pleno de la Corporación delega 
en el Alcaide para que, junto al Concejal Delegado de Bienestar 
Social, haga las gestiones correspondientes.

2*.- Sste centro se ubicarla en las actuales dependencias 
del Centro de Salud* y su ámbito seria comarcal.

3".' £1 centro no solo funcionarla como centro de dia de 
las personas mayores, sino que atenderla a loa colectivos en 
situación de dependencia, Alzehimer, demencias, deterioros 
cognitivos y seria sede de futuros equipos de valoración de 
estas dependencias. Servicios de estancia de dia, la ayuda a 
donicilio, servicios de comida y lavandería, teieasistencia, 
rehabilitación y terapia ocupaclonal, podrían ser la cartera 
de servicios preferente del centro.»

Seguidamente el Sr. Corchero Durán defendió la moción 
manifestando que el cuarto pilar del Estado de Bienestar es la 
atención a las dependencias. Hemos avanzado, tenemos servicios 
pero no son suficientes; tenemos muchas carencias. Bato 
justifica lo que se plantea en la moción.

La Sra. Pons Fornelino, en representación del grupo 
Popular, manifiesta que a su grupo le parece interesante la 
petición que se plantea en la moción. Sin embargo, proponer que 
sea en el Centro de Salud actual, pudiera que no fuera el sitio 
más adecuado. Bs el Ministerio el que debe decidir como, cuando 
y donde se ubica el centro, por lo que propone que se suprima 
el punto segundo de la moción. Resulta precipitado cwhprometer 
un sitio que se está utilizando. También deberla recoger la 
moción que se financiarla por el Ministerio o, en su caso, por 
la consejería o consejerías competentes porque el centro seria 
de ámbito comarcal.

El Sr. Corchero Durán manifiesta que en la moción se dice 
que se ubicarla en el Centro de Salud porque considera que hay 
que proponer un sitio y ese en breve plazo estará libre. No 
obstante, por su parte no existe inconveniente en modificarlo 
en el sentido de que seria en el Centro de Salud y, si no fuera 
posible, en otro.
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m i « m  V
pds6 ¿ 9  Í9 

. Sá
Ai '

m iM im r
Í1S4EÍS*

^ « U M

m 3 M s  ía

n»•Oib A* pAXOOO Al 
X$A M S  A%*M4^109 
a» .#*aiX *y*x m  
oilBdniSM M  «jyiaéi 
•3Mi9 «in IV «y Uii4& ftb :iAVd iV

■ .1
m nálua ci*#e»9ifci,A4| 
M4AP3 iv m  sil 
« M  t oAlia jm  

00 V41O0 V«
W|r ob 0b42MM i» ao
J « M J A r M  «OjWitoq

te<



0H3488858

CLASE 8.'

Cn cuanto a Xa financiación, debe ser pública. La forma 
seria algo que se concretarla después. No se puede condicionar 
porque tenga un coste mínimo. Hay que trabajar por alcanzar el 
objetivo y, a su juicio, no debe incluirse la forma de 
financiación.

£1 5r. Acosta Veneqas, en representación del grupo 
Socialista, manifiesta que su grupo va a votar a favor. Esto 
ya se incluía en su programa electoral. Se está en contacto con 
la Consejería de Sanidad y con la de Bienestar Social. La obra 
de reforma del centro de especialidades se hará en el 2006.

La Sra. Pons Fornellno indica que no deberla comprometerse 
un edificio que se está usando. Deberla ubicarse en el lugar 
más óptimo según los técnicos. Aunque Zafra es cabecera de 
comarca, deben salvaguardarse los derechos y necesidades de los 
ciudadanos. Debemos buscar los convenios más beneficiosos para 
el ayuntamiento.

El Sr. Corchero no admite que se retire como lugar que se 
propone para la ubicación el Centro de Salud. No obstante, por 
su parte no existe inconveniente que se refleje "... el Centro 
de Salud o cualquier otro lugar que el Ministerio o la 
Consejería estimen oportuno."

Manifiesta también que quiere dejar constancia que estas 
situaciones de dependencias más que sufrirlas las familias las 
sufren las mujeres.

grupo
El Sr. Acosta Venegas reitera el voto favorable de su

El Sr. Alcalde manifiesta que este puede ser el primer 
paso para crear "la ciudad de los mayores". No debe preocupar 
la financiación de este centro. A su juicio debe mantenerse 
como lugar de ubicación que se propone el Centro de Salud.

El Sr. Corchero Durán da las gracias a los dos grupos por 
su apoyo. Expresa que puede ser importante para la ciudad si 
iô ûlsaiQos estas iniciativas.

Debatida suficientemente la moción se somete a votación, 
resultado aprobada por unanimidad, con la adición, a iniciativa
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; •  i f t j  *f -jB î tx 7 » ; a^ ’ J •#>! .amitÜM v i «& a  Jtu a« a « 7 «v p u »q
Bti «^: * .̂: *»«uu.*yi^ o« * «y

.n^ i^^ztfíh iM Í

Oqiíl̂  L«hb iX M d ^ t t f iM tq ^ :  »1»|WIHIV A lv o o A  , i f t  iJ
0 7 «^  r to v n l ft t^TOv V •*’• h  v ft 94^ á 7 « 9 i l j n M  
w >  «jrftJTvc^  A7«H «M str<ri<l ^
6S:l6 ft j -;fcta%ir*i<3 « (  « O  Y hut̂ irmt -«ti *¿19 fB «^ tcO  » i

•dOCi 79 it9 Atar! mw £ M » b iü i la 9 q a *  r̂ o aatfnva ít fe  %̂ ruiíwi pó

» 7 i » a * 6  « v r  49.im A «^n Ü M rV ^  *<to^ . A l t  » J  
X9pi«l i *  09 M i9 3 ic ft f  a a im í m : .a b o M il t i a «  m  oi:U\ib» au
9b * 9  aa I a4  »(ipnMA » po3 M 3 A í  « o í  ni>pM «B iJ q ó  MéM
« b i  « b  ««b ftb ia iAO vit \ tkoi • « tA b tA u ^ A v lM  n sdob  < »a r iiB i3
«Y9<) «o tc rA > ll«u i»d  « i c  « o i n v i v o  fto i i t e t u d  a<a®$d»ú .M n «b ft6 w i9

Í4myi>bya í »

• «  » » p  lApOX CHD^ pytiPt M  M fP S i i l ^  o a  OSftddTAO « . i t  I f i  
Yoq ••7M 3900  ow .6 u i9 t  « b  01109^ l 9  n ó ib ftb id o  A i.  9 i9 q  9A«|r% q 
a3JO»d Í9 M  9up AMiMVCttMIi 9.7«ilC9 bXl «Jtaq M
A t a  o i ia i f l in c M  i *  M/p is p u i  o iJ o  i » i y p ¿ t t t b  b  bv¿A& 9b

^ •O iw o w q o  A lM U la t  A ÍY 9 t«M O D  
« A I M  mrp * iA 0 «99n O 9  3 A (9 b  93AÍU|I s vp  aiX<4B»J A I M  U  istM 
u ¿  m a í í m ) aéí m i l l ó n  Bt/p 9i« n&^aiibaiiqBb «b. unoÍMu3i«

• «a ia tw n  u l  m i l v e

á7« «b  9¿4a 10V*Í 9J0¥ ¿a  A lA 7 i« t  MMiVPV M «0 3 A  .'S9 Oí
.©qwa*

i

U f i i i q  i *  U M  obVtfq 9 J M  9»ip s 3 » » l i X n s »  « b i t t I A  . l E  10 
3A«^b099q Adab .* * a n 9 < M  9o¿ « b  b ib u ib  a 1 *  »5 # n k  a ia q  o M q  
M t9n »70A fll »^ 9 b  90 A  * «^ 7 n *d  9 J « *  9b 0 6 1 » A Í m M Í )  * í

• b o iA t  ftb b i 7 n ^  í a  A A oqp iq  9e *4/p o6 i:?A 9 ib p  » b  ? A g « í  o« do

w g  mpjip «4b «oí a  «Ai 4b AAtbd oisdaoaft «at ia
1 « b ftbP ia  4 i  42M) 93<r»^M bft¿ *t9 « 9Í«UC{ A 49 lqx0  «9^004 IM

* 4 * A * 3 » i4 ia i  tmfa «Qt A X tw m

4 49MOA 94 ivb Ib M  4 Í
svi^blAi • «i m

iibilM Hal7>da0 
Aoq AbAdo>(|« obájJiHiAi

«¿i

OrUTACIÓN 
M BADAJOZ



CLASe V

0,03
0H3488859

■' í 3 r
tilín 1

tat ' • l̂I -t t '»«t

del grupo Popular, de que la ubicación será el Centro de Salud 
o cualquier otro lugar que el Ministerio o la Consejería 
estimen oportuno.

X I I . -  M D C I^  DEL GRUPO POPULAR SOBRE EL NUEVO ESTATUTO 
PARA CATALUÑA.

El texto de la moción dice lo siguiente:

«El dia 30 de septiembre de 200S, el Parlamento de 
Cataluña ha aprobado un proyecto para un nuevo Estatuto de 
Cataluña. La aprobación de esta propuesta de reforma representa 
en realidad una reforma constitucional encubierta y supone un 
desafio al pacto constitucional de 1978 sobre el que se ha 
sustentado nuestra convivencia democrática durante más de 
veinticinco años.

El texto de este Estatuto, abiertamente contrario a la 
Norma Fundamental de todos los eapañoles, define a Cataluña 
como una Nación, establece una relación de igual a igual entre 
Cataluña y España c^no si fueran dos realidades diferentes y 
dota a esta Comunidad de un modelo de financiación de carácter 
bilateral ajeno ai principio de solidaridad.

Es evidente que con la aprobación de este Estatuto, 
nuestro pais está viviendo uno de los momentos más graves de 
su historia democrática. Todas las Instituciones que conforman 
España y especialmente todos los Entes Locales que la integran 
y vertebran, han de colaborar para mantener el espíritu de 
consenso de 1978 y el respeto a la Constitución que todos nos 
dimos, a fin de que España siga siendo una realidad unida, 
plural y solidaria, que garantice la Igualdad entre los 
españoles y una financiación suficiente que permita el acceso 
de todos los ciudadanos a los mismos servicios públicos de 
calidad.

Por ello, desde el grupo Popular rechasamos esta reforma 
estatutaria que, de consumarse, supondría una reforma en toda 
regla de nuestro modelo de Estado, a través de un procedimiento 
que no es el constitucionalmente previsto, sin contar con Xa 
necesaria consulta a todo el pueblo español.
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Por todo lo ante rio raen te expuesto» se somete a la 
consideración del Pleno la aprobación de los siguientes 
acuerdos:

1. - El Excmo. Ayuntamiento de Zafra» manifiesta su rechazo 
a la Proposición de Ley por la que se aprueba un nuevo Estatuto 
para Cataluña» por ser contraria a la Constitución Española de 
1976, vulnerar la igualdad de todos los españoles y r<»Dper el 
equilibrio y la solidaridad entre las regiones y nacionalidades 
que integran el Estado Español.

2. «' El Exorno. Ayuntamiento de Zafra» afirma que la única 
Ilación, de acuerdo con la Constitución de 1978, es la Nación 
Española» patria común e indivisible de todos los españoles» 
y considera incoovpatible con esta proclamación el 
reconocimiento eos» nación de cualquier Comunidad Autón^na, asi 
como la idea de España como un Estado plurlnacional.

3. - El Exemo. Ayuntamiento de Zafra» manifiesta su rechazo 
rotundo a que mediante pretendidas reformas estatutarias se 
proceda a una reforma constitucional encubierta, sin respetar 
los procedimientos constltucionalmente establecidos» sin 
obtener el respaldo parlamentario exigido y sin contar con la 
opinión del pueblo soberano.

4 .  ^ El Exemo. Ayuntamiento de Zafra» rechaza cualquier 
pacto bilateral sobre financiación autonómica por considerarlo 
injusto» Insolidario» gravemente perjudicial para los intereses 
de nuestra Comunidad Autónoma y del resto de España. Y por 
perjudicar el acceso de todos los ciudadanos a unos servicios 
públicos de calidad y en condiciones de igualdad.

8.' El Exemo. Ayuntamiento de Zafra» pide a los Diputados 
y Senadores elegidos en las circunscripciones electores 
comprendidas en esta Comunidad Autónoma que rechacen con sus 
votos la aprobación en las Cortes del nuevo Estatuto de 
Autonomía de Cataluña.»

Seguidamente 0* Teresa Angulo» en representación del grupo 
Popular, defendió la moción manifestando que a pesar de 
tratarse de algo que está fuera de nuestras competencias, sin 
embargo afecta a todos los ciudadanos.
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De 8U Intervención se destacen los siguientes aspectos:
✓  Se trata de una reforma constitucional encubierta.
/ £s inconstitucional, algo de lo que está impregnado

todo su texto.
/  Cataluña no es patrimonio de nadie.
/ Esta reforma rompe las reglas de juego democrático.
/ Supone un paso irreversible para separar Cataluña de 

España. Es un proyecto de ruptura y se rompe el 
principio de igualdad.

/ Paca el resto de comunidades autónomas y para 
Extremadura en particular, no queremos caridad ni 
limosna.

/ A determinada clase política catalana no le importa 
España.

/ Su planteamiento es un despropósito.
✓ Esta reforma no es buena ni para España ni para 

Cataluña.
/ No se entiende que el Partido Socialista haya podido 

apoyar esto.
✓ En democracia hay que hablar con todos.
✓ Ha habido una oportunidad de oro para devolver el 

proyecto de Estatuto para que se ajuste a la 
Constitución.

✓ El Presidente del Gobierno se ha equivocado apoyando 
esta reforma.

/ Es perjudicial para los intereses de Cataluña y de 
todos los españoles.

✓ Es preciso seguir con el espíritu de consenso que 
existió cuando se elaboró la Constitución.

Respecto a la moción del grupo Socialista, que se tratará 
a continuación, indica que en el fondo ambos partidos están de 
acuerdo. Sin embargo la considera insuficiente, de mínimos. 
Mezcla conceptos y no dice nada. £1 Partido Popular no quiere 
una reforma constitucional a escondidas. Si es necesaria la 
reforma, que se debata clara y abiertamente.

El Sr. Corchero Ourán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, expresa su voto negativo a las dos loociones presentadas 
porque en ellas no se ve reflejado su ideario político. 
Manifestó en la Junta de Portavoces que debían retirarse. Este
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asunto está en otro ámbito y ya se está debatiendo en Xas 
Cortes.

Ei Sr. de la Rosa Vázquez» portavoz del qrupo Socialista» 
manifiesta que este debate se tiene que producir en otro sitio. 
Ya se ha producido en el Congreso y en la Asamblea de 
Extremadura. No está de acuerdo con los planteamientos 
expresados por la Sta. Angulo Romero. No puede considerarse una 
reforma constitucional encubierta, como se ha dicho. El Partido 
Popular no retira la moción ni modifica su postara porque se 
trata de una cair^aha para desgastar al gobierno. Si hay que 
hacer modificaciones ai proyecto presentado, pueden hacerse 
presentando las enmiendas al texto.

En una segunda intervención de la Sta. Angulo Romero y del 
Sr. De la Rosa Vázquez, reiteran las posturas de cada uno de 
sus grupos.

Debatido suficientemente el asunto, se somete a votación 
la moción del Grupo Popular, produciéndose el siguiente 
resultado:

- Votos a favor: ocho, del grupo Popular.
- Votos en contra: nueve, de los grupos Socialista e 

Izquierda ünida*SI&X.
- Abstenciones: ninguna.
Por lo tanto, por mayoría se rechaza la moción.

MOCXCél DEL GRUPO SOCIALISTA SOBRE lA  PROPUESTA DE 
REFORMA DEL ESTATUTO DE AUT^CMXA PARA CATALUÑA.

El texto de la moción dice lo siguiente:

«El proceso de iBodernización del Estado de las Autonomías 
ccnporta, entre otros aspectos, procesos de reforma de los 
estatutos de autonomía de aquellas comunidades que, en el 
ejercicio de su autogobierno, asi lo deciden.

£1 Parlamento del País Vasco y las Cortes Valencianas 
elevaron a las Cortes Generales sus propuestas respectivas.

1€2

DIPUTACION0€áAOAX>Z



S8888l>eH0
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Ahora» en eae proceso» el Parlamento de Cataluña» en uso 
de sus facultades» ha aprobado la Proposición de Ley de Reforma 
del Estatuto de Autonomía para Cataluña. Procede ahora, pues» 
que el Congreso de los Diputados desarrolle y ejerza plenamente 
su función que» en todo caso» es la expresión de la soberanía 
nacional.

El Excmo. Ayuntamiento de Zafra debe respetar» en todo 
caso, como exige el respeto a sus propias competencias el 
ejercicio y funcionamiento de otras instituciones 
representativas» sin entrar en descalificaciones ni en 
confrontación política con la Comunidad de Cataluña. Son otros 
los que no tienen confianza en el funcionamiento de las 
instituciones democráticas y tienen miedo de la madurez del 
pueblo español.

Por otro lado, resalta evidente que el pronunciamiento del 
Parlamento de Cataluña» al afectar a cuestiones como la 
financiación de las Comunidades Autónomas» las relaciones con 
el Estado» la aplicación del principio de igualdad» la unidad 
de mercado» y el tratamiento de las competencias que 
corresponden al Estado» afecta también a intereses generales 
de la ciudadanía de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Por todo lo anteriormente expuesto» el Grupo Municipal 
Socialista del Ayuntamiento de Zafra presenta la siguiente 
moción a fin de que el Pleno se pronuncie sobre la misma y 
adopte los siguientes acuerdos:

1. El Ayuntamiento de Zafra reafirma su posición favorable 
a un proceso de modernización del Estado de las Autonomías que 
proporcione más cohesión y más eficacia al servicio de la 
ciudadanía por medio de la profundlzación en el autogobierno 
de las C<»nunidade8 Autónomas» asi como por el mantenimiento 
irrenunciable de los principios recogidos en el Articulo 2 de 
la Constitución Española.

2. El Ayuntamiento de Zafra expresa su plena confianza en 
el funcionamiento de las instituciones democráticas» y 
concretamente en las Cortes Generales» donde reside la única 
soberanía del pueblo español» como garantes de la conformidad
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C LA SES*

de Xas normas a las exigencias constitucionales# y a los 
principios de solidaridad y cohesión nacional.

3. £1 Ayuntamiento de 2a£ra manifiesta su convicción de 
que# cubierto el primer paso de la aprobación en el Parlamento 
de Cataluña de la Pr^osición de Ley de Reforma del Estatuto 
de Autonomía, corresponde ahora al Congreso de los Diputados 
introducir los cambios precisos para su plena adecuación a los 
intereses de los ciudadanos da España y# por ello# de los 
ciudadanos de Cataluña.

A. £1 Ayuntamiento de Zafra estima que esos cambios 
deberán garantizar el respeto al marco constitucional# aal como 
al principio de igualdad de derechos de todos los ciudadanos# 
con Independencia de su lugar de residencia, a recibir 
similares servicios en el ejercicio de sus derechos 
fundamentales y libertades públicas.

5. El Ayuntamiento de Zafra reitera su posición favorable 
a gue toda determinación sobre financiación de las Comunidades 
Autónomas que se adopte en un Estatuto de Autonomía# por 
afectar a intereses del conjunto de las Comunidades y del 
propio Estado# no puede ser abordada y resuelta bilateralmente# 
sino con participación del conjunto de las partes que conforman 
el sistema autonómico.

ó. El Ayuntamiento de Zafra expresa su firme convicción 
de que debemos mantener y reforzar desde nuestra Comunidad 
Autónoma el espíritu de convivencia entre todos los territorios 
de España# y de respeto a la pluralidad# amparados por nuestra 
Constitución# asi como la seguridad de que dichas Instituciones 
no permitirán cualquier discriminación a ninguna Comunidad 
Autónoma derivada de privilegios políticos y/o económicos de 
unos territorios sobre otros.»

Considerando debatido el asunto# como ha quedado reflejado 
en el punto anterior# se somete a votación la moción del grupo 
Socialista# produciéndose el siguiente resultado:

- Votos a favor: ocho# del grupo Socialista.
- Votos en contra: uno# del grupo Izquierda Unida-SIEX.
• Abstenciones: ocho# del grupo Popular.
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CLASE 0*

Por lo tanto, por nayorla sa aprueba la moción.

X I V . -  OTRAS MOCIOtfES T ASUNTOS DB URGENCIA.
Por el grupo Popular se somete a la consideración del 

Pleno, por razones de urgencia, noción relacionada con los 
actos protocolarlos del dia de inauguración de la feria del 
presente aAo.

Por la Sta. Angulo Romero se Justifica la urgencia de la 
noción.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que, a su juicio, no procede declarar la 
urgencia del asunto. La Inauguración fue el 29 de septiembre. 
Llevamos ya tres horas y media de sesión. £1 dia 2 de noviembre 
se celebró Junta de Portavoces y no se dijo nada de ello. Es 
algo sobre lo que se debe reflexionar. Debe presentarse por el 
conducto normal.

£1 Sr. de la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que no se entiende que se presente ahora esta moción 
cuando ha habido un mes para verla y debatirla. Considera que 
no es el momento adecuado.

Seguidamente se pasa a votar la urgencia del asunto, 
produciéndose el siguiente resultado:

• Votos a favor: ocho, del grupo Popular.
• Votos en contra: nueve, de los grupos 

Izquierda Unida-SIEX.
• Abstenciones: ninguna.

Socialista

Por lo tanto, por mayoría no se considera la urgencia y 
no se entra a debatir ni a votar el fondo del aaunto.

X V . -  RUEGOS Y  PREGUNTAS.
Iniciado el turno, el Sr. Pérez Sáenz, pregunta al Sr. 

Alcalde por las gestiones realizadas para el cobro de las 
certificaciones de obras del convenio que, por importe de 41 
millones de pesetas, se suscribió con el Ministerio de 
Agricultura y que TSU^GSA tiene pendiente de cobro, y como
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CLASE 8.'

consecuencia todo ello de un posible incumpliffiiento del 
ayuntdAiento en los plazos de ejecución de la obra.

También pregunta al $r. Alcalde por las veces que se ha 
entrevistado con el Presidente o el Director General del SEPSS 
en orden a la formallzación de convenios para la mejora del 
polígono industrial.

En relación a la primera cuestión, el Sr. Alcalde le dice 
que no ha existido dejación. En el convenio no se fijaban 
plazos de ejecución y sobre este aspecto existia cierta 
disconfomidad. Se han hecho gestiones en ese sentido y cuando 
se reciban los fondos se pagará a TPAGSA.

Con relación a la segunda cuestión, contesta que se ha 
entrevistado en tres ocasiones con el Director General del 
SEPES y con la Ministra de la Vivienda y se está trabajando en 
ello.

El Sr. Ruiz Miranda se interesa por asunto relacionado con 
el vertido de aguas residuales. Se tiene conocimiento que no 
se ha cumplimentado y remitido unos cuestionarios a la 
Confederación y que va a suponer un incremento en el canon de 
vertidos.

El Sr. Alcalde manifiesta que la documentación que se ha 
recibió se le dio traslado a los Servicios Técnicos para que 
la cumplimentaran. Se están haciendo gestiones y se está en 
contacto con la Confederación. Se va a cumplimentar y mandar 
el cuestionario. Parece que no va a tener ninguna incidencia.

El Sr. Fernández Calderón manifiesta que, con motivo de 
lina sesión plenaria celebrada el pasado 2 de junio, por el Sr. 
Alcalde se dijo que se iba a implantar en el hospital de Zafra 
una unidad de coronaria y de cirugía de la columna. Al dia de 
hoy no se ha inplantado y parece que la previsión es que ios 
especialistas se incorporen a finales de este año o a 
principios de 2006. Ruega al Sr. Alcalde que insista sobre este 
asunto al Consejero.

El Sr. Alcalde manifiesta que se está insistiendo para que 
cumpla los cnopcomisos adquiridos.
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CLASE $*

B1 Sr. López Minero ee Interesa por loa trabajos de 
revisión del Plan General de Ordenación Urbana y hace constar 
la falta de infonnaclón que existe en el ayuntamiento sobre el 
estado de los trabajos realizados por la persona adjudicataria.

El Sr. Alcalde manifiesta que ha habido cambios en la 
Dirección de Urbanismo. Que la semana pasada habló con la nueva 
Dirección y la semana próxima se tendrá una reunión con la 
adjudicataria para que presente estos trabajos.

La Sra. Pons Fornelino ruega que se revisen las 
instalaciones de loa juegos infantiles del parque de la Paz en 
previsión de posibles accidentes.

También se Interesa por el inicio de las obras del parque 
empresarial, construcción de trece naves industriales.

El Sr. Alcalde manifiesta que existia un problema en 
cuanto a la disponibilidad del terreno que será el vial. Se ha 
firmado un convenio con el propietario del terreno, por lo que 
el problema ya se ha solventado. Se espera que empiecen de 
inmediato.

El Sr. Guerrero Ramos se interesa por el arreglo de un 
Imbornal, que lleva ya tiempo roto, en Vistacastellar.

También existe problema con otro imbornal en la calle 
Ancha, junto al albergue, que sigue sin solucionarse. [

El Sr. De la Rosa Vázquez manifiesta que el de 
Vistacastellar ya se dijo en su dia al Servicio de Obras para 
que se solucionara. Que insistirá en ello. El de la calle Ancha 
se verá.

El Sr. Ventura Rodríguez se interesa por el pago del 
segundo plazo a los monitores de las escuelas deportivas de 
base.

El 5r. Alcalde manifiesta que espera que antes de que 
finalice novionbre se lea haya pagado.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veinticuatro horas,
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CLASE 8.'

e>ctendiéndose la presente acta# de lo que como Secretarlo, 
certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 7 de noviembre de 2005 ha 
quedado extendida en 30 folios de Timbre del Estado de la clase
6*, nOmeros 0H3488839, 
0H3468843, 0H3486644,
OH3488848,
0H3488853,
QH3468858,
0H3488863,
0H3488868.

0H3486649,
0H3466854,
0H34888S9,
0H3488864,

0N3488840,
0H3488845,
0H3488850,
0H3488d55,
0H3488860,

0H3488865, 0K3488666, 0H3486867, y

0H3468841,
0H3488846,
0H3488851,
0H3488856,
0H348886I,

0H3488842,
0H3488847,
0H3488852,
0H3488857,
0H3488862,

En Zafra a 29 de diciembre de 2005.

V* B®
EL ALCALDE ;l si ;tar:

V;
r. (t
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CLASE I . '

0.03 anos
0H3488869

X C T A  DE U í  S K S lá W  r T jm t t A n A  POR 

p«chA: 12 áe diciembre de 2005 flora: 20:00. 

Acta núsaro: 16/05. Carácter: Extraordinario 
y urgente.

M ie m b r o s  a s i s t e n t e s :

Alcalde PresidenteI 
D. Manuel Garda Pizarro.

Concejales:
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encamación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Rwoero.
D. Juan Carlos Pernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Ourán.

decretarlo;
D. Pedro J. Garda Flores.

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
y treinta minutos del dia doce de diciembre de dos mil cincof 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los 
señores anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del 3r. 
Alcalde y con la asistencia del Secretario de la Corporación 
que certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria y 
urgente por el Pleno de la Corporación para tratar los asuntos 
del orden del dia que a continuación se detallan.

I.- RATIPICACIGSf DE LA URGEKCXA DE LA SESIÓN.
El Sr. Alcalde manifiesta que se ha convocado esta sesión

I€9
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con carácter extraordinario y urgente porgue antee del dia IS 
de diciembre hay que expedir la certificación final de 1NTERR£G 
y para certificar es preciso haber efectuado el pago.

£1 Sr. Rul2 Miranda» portavoz del grupo Popular» indica 
que hay una póliza que vence el dia 13 y hay que renovarla. 
£sta circunstancia ya se conocía» por lo que no se entiende la 
urgencia. No se ha reunido a la Junta de Portavoces y se 
convoca la sesión de un viernes para el lunes» sin televisión 
y sin presencia de póblico» por lo que su grupo no se va a 
prestar a este juego porque, entre otras cosas» por si número 
de concejales» representan a una parte importante del 
electorado. Hay otros asuntos» mociones presentadas por su 
grupo que están ya informadas y no se tratan. Por ello su grupo 
va a abandonar el salón de sesiones» lo que realizan en ese 
momento.

£1 Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida* 
S1£X» señala que está de acuerdo con la urgencia. Lamenta que 
el Partido Popular se ausente del Pleno. Actitudes asi no 
benefician a las instituciones. No estamos aquí para aprobar 
lo que queramos sino para hacer aquello para lo que estamos 
mandatados por los ciudadanos.

Realizadas estas manifestaciones se sánete a votación la 
ratificación del carácter urgente de la sesión resultando 
apreciada ésta por unanimidad de los presentes» esto es» ocho 
concejales del grupo Socialista y uno del grupo Izquierda 
Unida*SI£X» lo que se hace constar a tenor de lo dispuesto en 
el articulo 46.2.b) de la Ley 7/1965» de 2 de abril» reguladora 
de las Bases del Régimen Local.

I I . *  CONTRATACIÓN DE O PE R A C I^  DE TESORERÍA.
X»eldd la propuesta» el Sr. Corchero Ourán» portavoz del 

grupo Izquierda Unida*SI£X» expresa la intención de aprobarla.
£1 Sr. De la Rosa Vázquez» portavoz del grupo Socialista» 

expresa también la conformidad de su grupo a la propuesta. 
Lamenta el bochornoso espectáculo ofrecido por el Partido 
Popular» por el grado de crispación que está llevando a todas 
las Instituciones. Desea que no se vuelva a repetir estas 
situaciones» porque estas actitudes no conducen a ningún sitio.
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No es la primera vez que se trata en el Pleno la 
contratación de operaciones de tesorería. Se ha dictaminado por 
la comisión informativa y se sabia que tenia que venir al 
Pleno.

Por todo lo cual, existiendo dificultades de tesorería se 
considera necesario contratar una operación de crédito a corto 
plazo (tesorería) por importe de 416.000 € para hacer frente 
a obligaciones pendientes de pago.

Teniendo en cuenta que con esta operación no se rebasa el 
30 por 100, máximo autorizado, de los recursos corrientes 
liquidados del ejercicio anterior, aunque el importe acumulado 
por operaciones vivas a corto plazo, incluida ésta que se 
pretende formalizar, excede del 15 por 100 de los citados 
recursos, siendo, por tanto, la competencia para acordar esta 
operación del Pleno del Ayuntamiento, todo ello de conformidad 
con lo establecido en los artículos 51 y 52 del Real £>ecreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales 
y articulo 22.2.m) de la Ley 7/1965, de 2 de abril, reguladora 
de Xas Bases del Régimen Local.

Vistas las ofertas presentadas y el informe emitido asi 
como el dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, 
por unanimidad de los presentes, esto es ocho concejales del 
grupo Socialista y uno del grupo Izquierda Unida~SIBX, de 
diecisiete que de hecho y de derecho la c(^ponen, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.* Contratar con Banco Bilbao Vizcaya Argentarla 
una operación de crédito a corto plazo (tesorería) por importe 
de 418.000 €, con destino a tesorería ordinaria, a interés 
variable equivalente a euribor trimestral más 0,15%, en las 
condiciones establecidas por este Ayuntamiento y en razón a la 
oferta presentada.

Segundo.* Dar traslado del acuerdo adoptado a Banco Bilbao 
Vizcaya Argentarla, demás entidades financieras que han 
presentado oferta y a los servicios económicos del 
Ayuntamiento.
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ia* tjtttUBm MtZi*SA« i» Y «abazneaetq aaliaio aoX a»)aiV «abfuilaoA eO cvlzoirzoSAl ôJeiMd ai eb aewyoib ie- oooa «o6idaioqi&> ai ob onaií im lOaAnaiO t oinocitxM «crO'iMSaweaO iab «aiatAMAO eitoe ee eiaa. »aaiftaeazq aol ab beblAidOAb’toq 
ah  ,)O IC -ftb in U  aC aeiupal oQa^O ie b  ano y  a X a ila io o O  o q o ^  eoi 6sqe6a «tiaitoqaatt â CKtoeialA ab \ orfMd ab eop a9aleioail>zeebiaaoa aajnaiepXa
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Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veinte horas y 
cuarenta minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que, 
como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 12 de diciembre de 2005 
ha quedado extendida en 4 folios de Timbre del Estado de la 
clase 8*, números 0H3488869, OH3468870, 0H3488871 y 0H3488872

Sn Zafra a 29 de diciembre de 2005.

B"
EL ¡ALCALI EL SEI 'a r :

I G E N C I A: Para hacer constar que" al "Tío tener 

cabida en los siguientes folios el acta de la sesión celebrada 

por el Pleno de la Corporación con fecha 28 de diciembre de 

2005, procede la inutilización de Ips mismos.
En Zafre/^ 29 «  dî ies¡í!bre de 2005

Pdo. Pedro José Garda Plores

DiPUTAClÓN 
D6 BADAJOZ
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